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CORTINA MAURI
FUE RECIBIDO

GASOLINA BIEN SERVIDA

POR POMPIDOU
Durante cincuenta minutos 
evocaron las relaciones
hispano - francesas

Nuestro canciller almorzará 
hoy con su colega Jobert
P AKIS, 31. (PYRESA)^—El presidente Pompidou ha recibido esta tarde, 

en el Elíseo, al ministro español de Asuntos Exteriores, señor Cortina 
Mauri, que se encuentra en la capital francesa en visita privada.

El turismo; 
tendrá toda ’ 
la gasolina \ 

d que precise i 
¡en España \ 
R MADRID, 31. (PYRESA).— $ 
£ Ninguna medida restrictiva en k 
I el suministro de carburantes “ 
k afectará a las necesidades nor- k 
I males de la demanda de los mi- | 
P les de turistas que visiten Es- x 
U paña, quienes podrán adquirir k 
x la gasolina que precisen para 
R sus automóviles, según se des- ' 
J prende de círculos bien informa- k 
Idos. 1
k Asimismo, las líneas aéreas re-

1 | guiares y las que realizan vuelos | 
F «charters» tienen garantizado el X

1 £ suministro de combustible du- k 
k rante la próxima campaña tu- J 
h rística. con absoluta normalidad. ' 

ir A pesar de que España se ha | 
j I visto obligada a ajustar también ;

k los precios de los diferentes ti- 2 
1 pos de carburante a la subida I 
£ experimentada por el petróleo. k 

I k los precios siguen manteniéndo- k 
k se por debajo de otros países de \

El ministro español ha tenido ocasión 
aihora de cumplir con la protocolaria 
entrevista de despedida que, en este ca
so, ha tenido el carácter amistoso que 
distinguió siempre las relaciones entre 
el jefe del Estado francés y el exemba
jador de España en París. Como se re
cordará, el nombramiento del señor 
Cortina como ministro de Asuntos Ex
teriores coincidió con la recepción tra
dicional de primero de año al Cuerpo 
diplomático y el presidente Pompidou 
tuvo ocasión de ser el primero en feli
citar y despedir, a un mismo tiempo, al 
ministro y al embajador, con quien ce
lebró en aquella ocasión una entrevista 
al margen de la recepción.

La visita de hoy tiene un doble sig
nificado: el protocolario y el de un in
tercambio de puntos de vista, sobre 
cuestiones de interés mutuo que no ha
brá dejado de producirse. La Prensa pa
risiense, pese al aspecto puramente pri
vado de este viaje, le ha concedido una 
particular importancia.

Mañana, el señor Cortina almorzará 
con su colega francés, señor Jobert, con 
quien tendrá ocasión de ampliar los 
diálogos que mantuvieron en el pasado 
a distinta escala diplomática. A esta re
unión seguirán otras con diversas per
sonalidades francesas, de las que el mi
nistro español no tuvo prácticamente 
tiempo para cumplir las reglas del pro
tocolo y de la amistad.

ENTREVISTA CORDIAL
PARIS, 31. (EFE).—“He manteni

do con el presidente Pompidou una 
entrevista cordial, que responde a la 
amistad y a las excelentes relaciones 
entre Francia y España”, declaró a 
su salida del palacio del Eliseo el mi
nistro español de Asuntos Exteriores.
La entrevista Pompidou-Cortina duró 

cincuenta minutos, subrayando un por
tavoz del Elíseo la inusitada duración 
de este tipo de conversación. Pero Cor
tina Mauri, exembajador de España en 
París, vino a la capital francesa para 
despedirse oficialmente del presidente 
de la República y miembros del Gobier.

(Pasa a la pág. segunda)

En South Fallsburg (Nueva York) Rosemarv Jovce abastece de gaso- 
a 11,1 auíom^v^ e” una gasolm'ra que suele recibir el combusti

ble con cierta regularidad. Lo hace los domingos, en que la gasolinera 
permanece abierta para esquiadores v turistas, cerrando un día entre
semana por descanso. Rosemary es la reina de la nieve del Festival de 

Invierno de South Fallsburg. — (Telefoto CIFRA GRAFICA - UPI)

NIXON, rotundo: 
“NO OINUTIF

"UN AÑO DE
WATERGATE 
ES BASTANTE", 
AÑADIO

LI presidente expuso 
ante el Capitolio el 
"estado de la Unión”

NUEVA YORK, 31. - Del corres
ponsal de “Pyresa”, FELIX ORTE
GA). — Su nombre oficial es “men
saje sobre el estado de la Unión”, pe
ro para la inmensa mayoría de la po
blación norteamericana la alocución 
pronunciada anoche por Richard Ni
xon ante las dos Cámaras del Con
greso, el Gabinete, el Tribunal Supre. 
rno, los jefes del Estado Mayor Con
junto y su familia fue en realidad un 
“mensaje sobre el esta-do de la Pre
sidencia”. .

Nixon, efectivamente, además de rei
terar su intención de no dimitir, rea
lizó un supremo esfuerzo para escapar 
solitario del escándalo político que ro
dea a su Administración pidiendo a la 
nación, que le escuchaba por Radio y 
Televisión, que el asunto sea enterra
do, olvidándose de la crisis de credibi
lidad y de las heridas políticas no cica« 
brizadas de los Estados Unidos.

DOCE TEMAS
El presidente dividió su alocución 

en once temas de interés nacional y 
uno de interés personal. Los temas y 
los objetivos incluían:

(Pasa a la pág. segunda) -

SE REUNIO 
EL GOBIERNO

MADRID. 31. (PYRESA).—En 
la sede de la Presidencia del 
Gobierno, se reunió éste, a pri
meras horas de la mañana, pre
sidido por don Carlos Arias Na
varro, en reunión preparatoria 
de la que el Consejo de minis
tros celebrará mañana, en el pa
lacio de El Pardo, bajo la pre
sidencia de Su Excelencia el Jefe 
del Estado.

Perón pasará unas 
vacaciones en España

Siente nostalgia de su residencia 
madrileña de Puerta de Hierro

INUNDACIONES EN AUSTRALIA

En Brisbane (Queenstand, Australia), los empleados de una fábrica situada en el suburbio de Milton, trasla- 
. aan en balsa cajas de cerveza, para su distribución. Las aguas han comenzado va a descender en Brisbane, 

A inundada desde hace una semana a causa de las fuertes lluvias caídas sobre la región. — (Telefoto CIFRA
GRAFICA-UPI)

BUENOS AIRES, 31. (Del corres
ponsal de “Pyresa”. BRAULIO DIAZ 
SAL. — Los último días se caracte. 
rizaron por una oleada de rumores 
que llegan a la misma expectación a) 
anunciarse que dentro de unas horas, 
el presidente Juan Domingo Perón di
rigirá un mensaje al paré. La aten
ción gira en torno a la posibilidad de 
que Perón vaya a pasar unas vacacio
nes a España, la cual se fortaleció con 
su solicitud ai Congreso para que él 
autorice a ausentarse del país en cual
quier momento, hasta el 31 de diciem
bre.
Pero el tema viene de atrás. Cuando 

hace algunas semanas su esposa y vice
presidente de la nación. María Estela 
Martínez, viajó a España se dijo que. 
entre los motivos del breve viaje, figu
ró el propósito de dar un vistazo a la 
residencia de Puerta de Hierro, lugar 
por el cual Perón —así se comenta— 
tiene enorme nostalgia, acaso incluso es
timulada por el seco y saludable clima 
de Madrid.

Esto ultimo parece tener relación con 
la salud del presidente, puesto que el 
clima de Buenos Aires es excesivamente 
húmedo e influye notablemente en la 
estabilidad orgánica de cualquier per
sona. Perón demostró en los últimos 
tiempos hallarse totalmente recuperado, 
pues realiza una labor cotidiana inten
sa y, por cierto, en muchos casos com
plicada y tensa, a causa de los serios 
problemas en la órbita del Gobierno y 
las disidencias y pujas en el Movimien
to Justicialista. En estos momentos, por 
ejemplo, el sector de la juventud se ha
lla revuelto y el presidente trata de bus
car, mediante el diálogo y la persuasión,

(Pasa a la pág. segunda) ,

ASESINADA

Crisanta Gutiérrez Gómez, joven 
de 16 años, bárbaramente asesina
da en el pueblo santanderino de. 
Silio. La presunta autora del bru
tal crimen. Josefa Gómez. García, 
de 30 años, juntamente con su es
poso. Ramiro Villegas Sáiz, de 35, 
primo carnal de la víctima, ha in

gresado va en prisión. — (Foto
CIFRA GRAFICA)



NIXON SE RATIFICA: 
NO DIMITIRA POR EL 
ESCANDALO WATERGATE
• DOS MIL MANIFESTANTES PEDIAN CON PANCAR

TAS SU DIMISION MIENTRAS PRONUNCIABA EN 

EL CAPITOLIO EL DISCURSO DEt. "ESTADO DE LA 

UNION."

• "HA LLEGADO LA HORA DE OUE LOS CULPABLES 

SEAN ACUSADOS Y LOS INOCENTES SEAN ABSUEL-
TOS", dijo el presidente

(Viene de la pág. primera)
—Paz-: continuar la era de negocia

ción- eMíando la contentación, dr cá- 
ra A una paz duradera en el planata.

—-Energía: lograr en 1830 la jodepen- 
d^ncia prometida con recursos propios, 
bámatos'y protegiendo el medio am
biente;

—Eecnamia mundial: trabajar en 
equjpo con otees países para incre- 
rhentar el comercio, con acceso abierto 
e- mercados y materias primas.

—Precios: controlarías sin recesión e 
iniciár el crecimiento.

■¿-Sanidad: establecer un sisteme de 
seguro medico y hospitalario al alcan
ce. del ciudadano.

—Gobierno local: reducir los contro
les federales.

■ —Jiransporte: reforzar la capacidad 
de las comunidades -para resolver sus 
propios problemas, con ayuda federal.

—Educación: reformar los programas 
4® ayuda federal para que alcancen so
bre todo a quienes más lo neo-asi tan. 

■ —Aéisteincia social: taicier una re
forma de sus estructuras actuales.

-¿.Vida privada: definir y proteger el 
derecho de la persona en este rotee/

—Presupuesto: el fiscal de 1875 será 
de 301.400 millones de dólares, con un 
déficit de. 9.400 millones.

NO HABRA RECESION
El presidente parece convencido de 

que no habrá recesión en 1974, pero 
«o ha prometido un buen año para 
la economía. Sus asesores han dicho 
en las últimas semanas que el desem
pleo podría llegar hasta el seis por 
ciento durante el año, frente al 4,9 
por ciento de diciembre. Los prime
ros cuatro o cinco meses del año se
rán críticos, pero Nixon está dis
puesto a incrementar el gasto públi
co y aumentar el déficit presupues
tario si el paro llega a extremos gra
vas.
En lo energético —tal vez la única 

novedad del d.scursoy- Nixon reveló 
que existen nuevas circunstancias que 
permiten alentar esperanzas de un fi
nal del embargo petrolera árabe. En 
este sector, los rumores son muchos. 
Sin embargo, el presidente no dio un 
solo date conta tan le. Parvee, en efeoo, 
esperar grandes cosas de la reunión del 
..países productores en Trípoli, el 14 de 
’ febrero. Pero es preciso 'subrayar que 
Nixon, en ningún momento, ayo que 
estaba seguro de que se levantará el 
embargo. Unicamente señalo que “me 
han asegurado mis conuaotes peraona- 
1«6 con estadistas amigos en la zona 
de Oriente Memo que se convocará‘una 
reunión urgente en el futuro inmedia
to para discutír el levanraintento del 
embargo petrolero”. Este fue todo. Algo 
que realmente no va mucho más allá 
de lo ya conocido. Precisamente pocas 
horas antes del discurso prEsídenc-al 
fuentes- petroleras americanas revela
ban que posiblemente a finales de fe
brero los arabes comiencen a vendar 
petróleo “sin condiciones" en Europa, 
factible de ser trasladado a Escaños 
Infidos sin posteriores represalias.

“UN AÑO DE WATERGATE ES 
SUFICIENTE”

Tras estos dos puntos esenciales, el 
análisis debe necesariamente entrar 
en lo que se esperaba ayer del dis
curso: Watergate. ,
Las referencias presidenciales a la 

crisis han sitio recibidas con escepticis
mo en el Congreso en medios demócra
tas y rapuolicancs. De hecho, un vector 
afirma que pedir el fin de ¡as investi
gaciones, simultaneado con la prora.sa 
de colaborar con el Gamite Judicial del 
Senado en su estudio sotare lo adecua
do del encausamiento constitucional, 
pero poniendo limitaciones -a tai coope- 
nación, es algo asi como retar al Con
greso. Hoy, un resumen ganara!'de opi
niones señale que los legisladores es
tán contentos con haberle escuchado 
te, promesa, paro tienen que “ver para 
areer*-’ en un momento en el que la 
credibilioad presidencial está cierta
mente muy baja. Además,-las limita- 
éáones a la cooperación son muy va
gas. “ No haré nunca nada que debilite 
el cargo presidencial”, dijo Nixon al 
establecerías. ¿Qué significa esto?

Tal vez la declaración del senador 
Eam Erwin, presidente del Gamite in
vestigador del Senado sobre Waterga
te tras el discurso, ilustré bien el esta
do de opinión. Ha dicho que “si el pre- 
s.dénte. hubiera dedicado tanto tiempo 
a -ocultar información, la investigación 
huui«ra terminado ya hace meses”.

Los observadores califican hoy el dis
curso como una alocución electoral más 
que un informe sobre el estado del país. 
Promesas, promesas para el futuro. Iras 
propuestas presentadas tenían cierto

irreal, se comenta, y eran presentadas 
como una pnüslba de autoconfunra en 
que el presidente ve a continuar en el 
cargo tres años más. Unos 45 minutos 
del discurso fueron “electorales". Sólo 
en los momentos finales cristalizó la 
frase: “Un año de “Watergate es su
ficiente”. .

PANCARTAS PIDIENDO LA 
DIMISION

WASHINGTON, 31. (EFE). — El 
presidente Nixon aseguró rotunda
mente al Congreso y a la nación nor
teamericana que no tiene intención 
de dimitir a causa del escándalo del 
Watergate,
Al final de su discurso “estado de la 

Unión", que fue interrumpido 41 veces 
por fuertes aplausos, en ocasiones con 
les espectadores puestos en pie, el pre
sidente dijo: “Un año de Watergate es 
bastante'".

El discurso, que fue televisado y ra
diado por las principales emisoras de 
toda la nación, es tradicionalmente el 
resumen anual de logros durante los úl
timos doce meses y planes para los pró
ximos. •

Durante 30 minutos el presidente de 
los Estados Unidos habló ante congre
sistas, familiares, jueces, embajadores, 
militares y miembros de '.su Administra
ción sobre lo conseguido en la esfera in
ternacional y nacional antes de referir
se al «caso» Watergate.

El presidente, que antes de entrar en 
el edificio del Capitolio pudo ver a unos 
dos mil manifestantes que pedían con 
pancartas su dimisión, se presentó son
riente y complacido ante la distinguida 
audiencia reunida en la Cámara de Re
presentantes. Una prolongada ovación 
saludó su entrada.

El Mercado Común 
prestará mayor atención 

a los emigrantes
SE DARA UN MEJOR TRATO A LOS TRABAJADORES 

Y UNA M AIOR LIBERTAD DE MOVIMIENTO

LONDRES, 31. (PYRESA-FT). — La 
Comisión del Mercado Común dará 
especial importancia, en sus reunio
nes de febrero, al problema del esta
blecimiento de un mejor trato a los 
trabajadores emigrantes que busquen 
empleo en Europa.
Michael Shanks, director general pa

ra Asuntos Sociales de la Comisión, di
jo en Londres que su departamento in
tentaría conseguir una política coordi
nada de los nueve paises del Mercado 
Común respecto al tenia de los emi
grantes.

El señor Shanks propone también un 
movimiento más libre de la mano de 
cora emigrante en el seno de la Comu
nidad Económica Europea y el estable
cimiento de un “intercambio interna
cional de la mano de obra”.

La Comisión propone que una vez que 
los emigrantes se hayan establecido en 
un país gocen de una igualdad de tra
tamiento en lo que se refiere a sus con
diciones de trabajo y a su vida social.

Aoarca den problema de la energía, el 
señor Shanks dijo que no hay razón 
para esperar una recesión importante 
en la Comunidad como resultado de la 
crisis. Pero la rápida subida del precio 
del petróleo parece nrodúcir una vuelta 
más en la espiral inflacionaria, con gra
ves problemas para las balanzas de pa
gos de todos los miembros de la CEE.

REUNION MONETARIA
BRUSELAS, 31. (EFE).—El Consejo 

de ministros de Asuntos Exteriores de 
la Comunidad Económica Europea fi
nalizó su sesión esta madrugada sin 
haber llegado a un acuerdo para po
ner en marcha el fondo europeo de 
ayuda regional.
Los ministros acordaron convocar 

otra reunión extraordinaria para tratar 
de teste mismo tema el próximo 18 de 
febrero.

Los mismos ministros volverán a re
unirse en Bruselas los días 4 y 5 de fe
brero próximo, pero, aparte de que tie
nen para esta reunión un recargado 
orden del día sobre otros temas impor
tantes, no hablarán de política regio
nal ya que de aquí al próximo lunes “el 
asunto no habrá alcanzado la madurez 
necesaria”, según dijo Walter Scheel,

DELICADA SITUACION
POLITICA EN BOLIVIA

Hugo Banzer lucha contra

los complots extremistas

LA PAZ, 31. (EFE). — El Gobierno 
civil-militar del general Hugo Ban
zer se enfrenta con la peor crisis po
lítico-social de sus 29 meses de Ad
ministración.

Las amenazas de los complots sub
versivos extremistas va descubiertos 
concentraron 1a atención del Régi
men que lucha por conjuntar tales 
riesgos, sin olvidarse del problema 
socieconómico de los últimos meses.

En una acHón militar in;ciada ha
ce 24 horas las columnas de la sép
tima división del Ejército, apovadas 
por las guarniciones de Oruro v San
ta Cruz, marcharon sobre los campe
sinos beligerantes en una denomina
da «operación limpieza».

Los campesinos bloquean desde 
hace una semana la carretera v exi
gen que sean derogadas las medidas 
económicas relativas al alza de un 100 
por 100 como promedio de los pre
cios de seis de los principales ar
tículos de primera necesidad.

El martes. Cochabamba era una 
ciudad aislada por carretera del res
to del país. 1

En uno de los choques habidos el 
martes por la noche, cuatro campe
sinos fueron muertos v tres heridos 
en el kilómetro 45 de la carretera 
Cochabamba-Santa Cruz.

Fernn mará unas 
vacaciones en Engaito

(Viene de la pág. primera) 
su unidad, su canalización y coherencia, 
tarea nada fácil por cierto.

Tampoco debe olvidarse que Perón te
nia hasta fines de 1973, autorización 
parlamentaria vigente, para ausentarse 
de la Argentina cuando quisiera, con lo 
que la actual solicitud no seria otra co
sa que la renovación de la medida por 
el Congreso. De otro lado Perón pensa-

ministro federal alemán de Asuntos Ex
teriores y presidente en ejercicio del 
Consejo de ministros comunitario.

Cortina Mauri fue recibido 
por Pompidou

(Viene de la pág. primera) 
no francés, ante el que estuvo acredi
tado durante ocho años.

En respuesta a una pregunta de un 
periodista, el ministro español de Asun
tos Exteriores manifestó que está con
tento de sus nuevas responsabilidades 
al frente de la diplomacia española, 
aunque siente nostalgia abandonar es
ta magnífica capital europea e interna
cional que es Paris.

Un portavoz del Eliseo indicó que du
rante la larga entrevista fueron evoca
das, en lineas generales, las relaciones 
hispano-francesas, subrayando la cor
dialidad de las relaciones y las vínculos 
existentes.

ACUERDO HISFANO-BOLIVIANO
LA PAZ, 31. (EFE).—El ministro de 

Relaciones Exteriores de Bolivia y el 
embajador de España, como plenipo
tenciarios de sus respectivos jefes de 
Estado, han suscrito un acuerdo de 
asistencia técnica, complementario 
del convenio de cooperación social vi
gente entre ambos países, mediante el 
cual el ministerio de Trabajo español 
colaborara con el Gobierno boliviano 
en la implantación y desarrollo de un 
plan nacional profesional de las Fuer, 
zas Armadas, destinado a impartir 
entre los reclutas enseñanzas de ofi
cios civiles, utilizando lá metodolo
gía del Pro y el PPE españoles.
El ministerio español de Trabajo des. 

plazará a Bolivia, con ese fin. un pla
nificador, un jefe de Misión de asisten
cia técnica y el número suficiente de 
expertos para llevar a cabo La planifica
ción y puesta en funcionamiento del 
plan y formará en España a los nacio
nales bolivianos que posteriormente ha
yan de dirigirlo y realizarlo.

ATRACO 1 EA UAA
JOYERIA DE BARCELONA
• DOS JOVENES CON ESCOPETAS DE CAÑONES 

RECORTADOS MATARON DE DOS TIROS AL 

DUENO DEL ESTABLECIMIENTO

• CON OTROS DOS INDIVIDUOS HUYERON EN 

UN COCHE QUE ESPERABA CON EL MOTOR 

EN MARCHA

BARCELONA, 31. (CIFRA). — Dos 
hombres jóvenes, que portaban sendas 
escopetas de caza con los cañones re
cortados, han matado de dos tiros al 
propietario de una joveria que miente 
resistirse al atraco que los individuos 
estaban perpetrando en su establecí 
miento.

El hecho ocurrió a primera hora de 
esta noche, en Barcelona.

La víctima, Luis López Pereira, de 50 
años, dueño de la joveria, fue encon
trada con Hos impactos en el pecho y 
estómago y, pese a que fue trasladada 
rápidamente por un coche patrulla del 
«Departamento de Orden Público» al ser
vicio de urgencia del Clínico, ingresó 
va cadáver en el centro asistencial.

La banda de atracadores, según testi- 
gps, estaba compuesta por cuatro indi 
viduos, los dos que penetraron en el es

ba ir a las Naciones Unidas y también 
se habló de una posible visita al Para
guay, sin embargo las circunstancias ac
tuales parecen indicar que lo más lógico 
sería su viaje a España. El general no 
ha confirmado ni desmentido los rumo
res como hizo por Navidades ante los 
rumores de otros viajes al exterior, en 
marzo probablemente.

UN RESPIRO A LA TAREA DE 
GOBIERNO

La eventual temporada de descanso 
del presidente, según recoge «La Na
ción» podría ser «a partir de los últi
mos días de febrero». En algunos me
dios, empero, se dice que podría ser 
bien entrado marzo, en cuyo mes cul
mina aquí el período de intensidad 
veraniega y se restablece la acción la
boral en todos los medios.
Perón trabaja con ritmo constante e 

intenso, lo cual refleja su total recupe
ración. Por eso su posible ausencia del 
país sirve para especulaciones y comen
tarios. Un diario porteño de lengua in
glesa, al tratar el tenia, recuerda que 
Perón tiene 78 años y que el electorado 
que lo llevó al Poder ya lo sabia y no 
le extraña que requiera un respiro en 
su tarea de Gobierno. Pero que la in
tranquilidad «parte del hecho —dice— 
de que no hay nadie que lo reemplace 
si debiera abandonar el país por un pe
riodo prolongado», ya que hay un «vacío 
de Poder detrás del presidente, tal vez 
sólo psicológico, pero existe en la mente 
de la gente». Acaso esto, que en la con
ciencia popular es exacto, sirva de pá
bulo para las versiones «incentivadas», 
que van desde quienes dicen que las 
«vacaciones prolongadas» equivaldrían al 
abandono del Gobierno, para dar paso 
a otra situación, hasta los que opinan 
que la pausa presidencial seria para es
tudiar cambios con vistas a modificar 
su gabinete.

LOPEZ REGA. EN MADRID
MADRID. 31. (PYRESAL—El minis

tro argentino de Bienestar Social, don 
José López Rega, llegó esta tarde a 
Madrid, procedente de Trípoli (Libia), 
al frente de una Delegación de su país 
que ha efectuado en el mencionado 
país árabe gestiones a nivel político, 
comercial y técnico.
El señor López Rega hizo una breve 

declaración a los periodistas que le 
aguardaban en el aeropuerto de Bara
jas. mostrando su satisfacción por la ac
tuación de esta Delegación, que es la 
más importante que ha salido de la Re
pública Argentina durante el Gobierno 
del general Perón. También manifestó 
hallarse muy contento de encontrarse 
de nuevo en España.

El subsecretario argentino de Comer
cio Exterior, don Gabriel Martínez, aña
dió posteriormente que se han firmado 
en Trípoli varios convenios de tipo co
mercial, científico-técnico, de informa
ción, cultural y de energía atómica para 
usos pacíficos. Ni el subsecretario ni el 
ministro hicieron mención expresa del 
tema petrolífero, pero parece que tam
bién se ha llegado a un importante 
acuerdo de esta naturaleza entre la De
legación argentina y el Gobierno libio.

En el aeropuerto recibieron al señor 
López Rega, entre otras personalidades, 
los embajadores de Argentina en Ma
drid y de España en Buenos Aires. La 
estancia del ministro en España tiene 
carácter privado, y se prolongará hasta 
el próximo domingo.

lablecimiento con las escopetas de ca
ñones recortados, una tercera nersotía 
que quedó montando guardia en el ex
terior de la joyería v un cuarto indivi
duo que aguardó el desenlace de la ope
ración al volante del coche con el motor 
en marcha, huvendo todos tras matár 
ai propietario de la joveria. E' turismo 
empleado, un Seat «1.430», matrícula de 
Barcelona, era de color beige claro y 
su sustracción había sido denunciada 
en la Comisaría de Sans esta mañana,

Sesún versiones de dos tes'ieos ore- 
«ceciales del atraco, uno de el'os fami
lia] del muerto, llamado Manuel Rodri- 
«o Lónez Roio. oue llevaba la contabili
dad del establecimiento, v el otro im 
cliente que entró en 1a iovería na^ a'' < 
nar una cuenta pendiente, los a'racado- 
res. dos hombres jóvenes v altos, de 
contextura delirada, de una edad oue os
cila entre los 18 v 20 años, armados' con 
escopetas, penetraron en la joveria sp. 
bre las nueve menos cuarto de la no
che, minutos antes del cierre v con v^ 
autoritaria los encañonaron, oblteandb 
a la víctima v a los dos testigos citados 
a entrar en un pequeño despacho de 1a 
trastienda. ■

Segundos más tarde, tras advertir al 
familiar y al cliente que no se molie
ran del despacho, los atracadores orde
naron al dueño de la joyería qué les 
acompañara al salón principal de la tien
da en donde se encuentra la caja fuer
te. Un par de minutos después, familiar 
y cliente escucharon dos fuerte detona
ciones v al salir del despacho rieron a 
Luis López Pereira en el suelo de la 
tienda, bañado en sangre. Se ignora si 
existió lucha o forcejeo por parte de la 
víctima.

Los atracadores se llevaron unas trein
ta v dos mil pesetas aproximadamente, 
oue era el fruto de la recaudación del 
día, ya que la caja fuerte, que la Policía 
v los testigos encontraron abierta, pre
sentaba un orden perfecto v una rápida 
inspección ocular hace suponer, en 
principio, que los asaltantes no tocarón 
ninguna joya del amplio muestrario:
ATRACO A UN BANCO DE HERNANI

SAN SEBASTIAN, 31. (PYRESA). - 
Alrededor de las once de esta mañana 
se ha producido un atraco en la sucur
sal del Banco de San Sebastián, en la 
localidad de Hernani.

Tres individuos penetraron en el lo
cal, uno con el rostro descubierto, em
puñando una pistola, y los otros dos 
con el rostro semioculto por el cuello 
del jersey. Después de amenazar a los 
empleados y a los clientes que en ese 
momento se encontraban en el estable
cimiento, los obligaron a encerrarse en 
ei despacho del director apoderándose 
del dinero que había en la caja, aproxi
madamente unas ciento cincuenta mil 
pesetas, y huyendo inmediatamente en 
un vehículo color beige.

ATRACADORES DETENIDOS
VITORIA, 31. (CIFRA). - Eduardo 

Carlos Aguinaga y Salvador García Mar
tin han sido detenidos por la Policía 
gubernativa acusados de haber cometi
do un atraco con sendas pistolas (des
pués se ha sabido que eran de plástico), 
en la Plaza de Zaldiarán en la persona 
de un expresidiario, que reconoció a 
uno de los atracadores con el que es
tuvo en la penintenciaria de Nanclares. 
A Prudencio Ochoa Iriarte los dos indi
viduos le robaron 1.000 pesetas y úñ 
reloj, denunciando aquél el caso a la 
Comisaría,

Los detenidos se han confesado auto
res de varios robos cometidos en diver
sos vehículos aparcados en dicha zona.

Pasaron a disposición del Juzgado 
que ha ordenado su reingreso en pri
sión.

Y nuestros lectores 
y anunciantes 
de la provincia

Para su mayor co

modidad pueden 
solicitar la suscrip» 
cien a nuestro pe
riódico, por medie 

del corresponsal

• Igualmente pueden enco
mendarle sus anuncios
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GENTE EN LA CALLE
nUE es, en el fondo, la democracia? Digamos qae el plebiscito espontáneo, 

ajeno a todo burocratismo y a toda regulación. Hay veces qne el espíritu 
civil se impone a las reglas, no porque las transgreda, sino porque se afirma 
como fuente de la que las reglas surgen y a la que sirven. Así acaba de ocurrir 
ahora en Barcelona, con motivo del acto de desagravio celebrado en Pedralbes, 
»nte el monumento a los Caídos. Televisión Española nos ofreció un breve repor
taje en el que se entrevistaba a algunos de los asistentes al acto. Uno de ellos 
(un hombre serio, sobrio en sns palabras) dijo haber servido durante la guerra 
civil en la zona republicana. «Pero las bombas no resuelven nada», añadió. No 
suscribió, aquel ciudadano, expresamente, el contenido específico de ninguna 
ideología, pero sí corroboró algo mucho más importante: la conciencia de que la 
perfección no podía venir por la violencia; la conciencia de que ninguna meta 
transformadora importante y decisiva para el pueblo, se podía alcanzar de la 
mano del terrorismo y el trauma civil. Los miles de personas que se congrega
ron en Pedralbes para el acto de desagravio a los Caídos, manifestaron, cuando 
menos, dos cosas: su voluntad de paz y su repudio a la violencia sistemática, 
venga ésta de donde venga.

Las gentes de Pedralbes equivalen a un plebiscito. A un plebiscito civil en
marcado de paz. Cuando la gente sale a la calle, y cuando esa gente adquiere y 
se reviste, sobre todo, de un color estrictamente nacional, es porque la convoca
toria que la mueve es esencial, está vinculada a las raíces más hondas de su 
convivencia. A Pedralbes no fue ningún partido, ni ninguna facción, ni ningún 
sector politicamente identificado, ni ninguna clase de defender ningún privile
gio ni ninguna reivindicación; a Pedralbes fue la sociedad española en cuanto 
a tal. Fue la gente que sale a la calle en cuanto percibe que se llama a los espa
ñoles sin más apellidos ni más condicionamientos. A los españoles sin deseos de 
violencia. A los españoles que han aprendido a lo largo de años, que sólo el tra
bajo y el esfuerzo les justifica y les avala de cara al futuro.

Si, como dijera Eugenio D'Ors, todo lo que no es tradición es plagio, resulta 
obvio que honrar civilmente la memoria de quienes cayeron por todos es tanto 
como expresar el deseo público, colectivo, comunitario, de que no sean menester
más caídos, más sacrificios cruentos para que podamos ser una comunidad nor
malizada y pacificada. El fantasma de la violencia debe ser erradicado para 
siempre. El monstruo de la agresividad, archivado en el pretérito irrepetible. 
Ningún ciudadano honrado, ningún español honesto, ninguna persona que co
nozca lo que es la sensatez y la serenidad y el trabajo, debe abrir los oídos al 
odio y a la violencia. Contra estas incitaciones violentas protesta todo el mundo. 
España se ha ganado el derecho a la civilidad normal y regulada por una ley- 
justa. Cuando esa civilidad se quiebra por el lado del histórico, el malvado o el 
loco/ la sociedad sabe convocar y presentar sus gentes en la calle para decir, 
con gesto generoso y austero, que no somos un pueblo impresentable, sino una 
comunidad civilizada, civilizadora y profundamente europea.

La situación 
en BOLIVIA

Colaboradores de PATRIA

LA LEY Y EL TERRORISMO

ADRED. (Servicio especial de PY- 
RESA). — La situación bolivia

na se ha convertido en critica después 
de los últimos brotes rebeldes entre 
las poblaciones campensinas del de
partamento de Codhabamba, en el 
cendro de Bolivia. Los campesinos 
han manifestado su disconformidad 
con las medidas del Gobierno de Hu
go Banzer de permitir el alza de pre
cios de los seis articules de primera 
necesidad más importantes, alza que 
representó el cien por cien de los pre
cios anteriores.

Ya el pasado 25 de enero las Fuer
zas Armadas bolivianas habían hecho 
un llamamiento al país, exhortando a 
la población al diálogo y la compren
sión, en unos momentos en que “el 
Gobierno se enfrenta a la peor crisis 
social da los últimos veintinueve 
años”. Según los observadores poli ti
cos, la. nota de los militares trataba de 
evitar que, como venía ocurriendo 
hasta el momento, una crisis interna 
diera lugar a un nuevo cambio de Go
bierno.
EN ESPERA DE LAS ELECCIONES 

GENERALES
El actual régimen boliviano data del 

mes de agosto de 1971, en que el en
tonces coronel Hugo Banzer derrocó 
al presidente Juan José Torres y for
mó un Gabinete cívico-militar de on
ce 'miembros. Pocas semanas después, 
se formaba, el Frente Popular Nacio
nalista (FPN), mediante la unión de 
los dos partidos mayoritarios del país: 
Ia Falange Socialista Boliviana (FSB) 
de Mario Gutiérrez, y el Movimiento 
Nacionalista Revolucionario (MNR) de 
Víctor Paz Estenssoro.

Ambos grupos acordaron que la coa
lición era la única salida política via
ble para mantener el equilibrio y la 
estabilidad del Gobierno del presiden
te Banzer. Se mostraron totalmente 
de acuerdo en devolver esta normali
dad al país, lejos de la línea- pro co
munista emprendida por el depuesto 
Juan Jesé Torres.

Pero, al margen de otros acontecí- 
mientes anteriores, el equilibrio se 
rompió definitivamente el 27 de no
viembre de 1973, con la decisión del 
MNR de abandonar la coalición gu
bernamental. Sin embargo, la decisión 
del jefe de fila, Víctor Paz Estenssoro. 
fue calificada de “precipitada” per el 
ala. conservadora del partido, que en
cabezada por el “número des”, Ciro 
Humbolt, decidió permanecer en sus 
puestos dentro del Gobierno, apoyan
do al presidente Hugo Banzer.

E3 8 de enero pasado, siguiendo los 
pasos de la crisis creada por la divi
sión del MNR, el Gobierno boliviano 
expulsó del país a Víctor Paz Esten
ssoro, que hubo de buscar asilo político 
en Paraguay. El líder boliviano esta
ba siendo acusado, aunque no oficial
mente, de abrirse hacia el ala más a 
la Izquierda del Movimiento Naciona
lista Revolucionario, mientras que el 
propio Paz Estenssoro acusaba al Go- 

oierno de Hugo Banzer de crear una 
situación económica sin precedentes y 
hacer escasear, con esta política, los 
alimentos más primarios.

Todos estos acontecimientos se pro
ducen a menos de seis meses de las 
elecciones generales, convocadas el pa
sado 2 de noviembre y que van a ce
lebrarse el próximo 2 de junio. En es
tos comicios se elegirán presidente y 
vicepresidente de la nación, además 
de diputados y senadores del Poder le 
gíslaüvb, según la ley electoral de 
1966.

Los políticos y partidos que vayan a 
entrar en la carrera electoral, habrán 
de insoribirse sesenta días antes de la 
fecha fijada para las elecciones.

Esta es la situación, cuando ni si
quiera el propio presidente Banzer ha 
decidido si se presentará candidato 
nuevamente a la Presidencia.

^★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★  ̂★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

TJ ACE sólo unos días que la
Delegación española ha 

regresado de las sesiones de 
la Organización Internacional 
del Trabajo. Los medios infor
mativos dieron con ' amplitud, 
las noticias dé la intervención 
ante el organismo internación 
nal de Noel Zapico, conocido 
dirigente sindical d.e nuestro 
país. Noel Zapico ha hablado 
hace poco en las páginas de 
«Arriba». Y sus palabras han 
reunido unas grandes dosis de 
realismo, de prospección del 
futuro v de lealtad a un siste
ma de relaciones laborales que 
él conoce como pocos. Se ha 
referido, sin ambages, a la ne
cesidad de ordenar los conflic
tos laborales como grañ desa
fío para nuestro sindicalismo. 
•Hav que ir al' toro por los 
cuernos», dijo. «En un proce
so de desarrollo es lógico que 
se produzcan tensiones: Lo que 
hay que hacer es programar 
una legislación adecuada para 
estos casos. Es una tarea que 
no admite demoras».

Pero lo más importante a 
nuestro juicio, en las palabras 
de Noel Zapico, es su opinión 
sobre cómo los sindicalismos 
de todo el mundo, en pro de 
la solidaridad y de la fuerza 
necesarias, tienden a la uni
dad. Mientras que esto ocurre 
asi, de forma inequívoca, se 
acusa a! sistema español preci-

Por

EN la parte general del Dere
cho Penal, se estudian entre 

las motivaciones esenciales de la 
pena, su finalidad represiva y su 
finalidad preventiva. El delito, vio
lación de la ley que lesiona el or
den social y con él el orden jurídi
co, lleva consigo la pena, la pena 
que se corresponde con cada deli
to de acuerdo con la tipificación 
que éste posea en cada legislación 
nacional, y que pretende gratificar 
y compensar ese orden jurídico vio
lado, castigando asimismo las lesio
nes al orden social y al bien común 
a las que ha dado origen el delito.

En esta nueva era de terroris
mo desenfrenado y de incalifica
bles atentados contra la paz y ¡a 
dignidad de los hombres, la pena 
vuelve a cobrar relevancia como 
antidoto y remedio a este cáncer 
social.

En épocas pretéritas de la His
toria las penas poseían a menudo 
una violencia superior a la de los 
delitos, se torturaba al delincuen
te, se cercenaban sus miembros, se 
le escarnecía públicamente y se le

PRIMER ENVIO DE GAS NATURAL EXTRANJERO

La barcaza «Massachusetts», con ayuda de un remolcador, hace su ruta por el East River, ante el edificio de 
las Naciones Unidas, camino de la «Brooklyn Union Gas Co.» con 30.000 barriles de gas natural líquido. El 
gas, procedente de Argelia, llegó primeramente a Boston, donde fue trasladado a la barcaza. Este es el pr& 

mer envío de gas natural extranjero. — (Telefoto CIFRA GRAFICA)

ESPAÑA 
EN
LA O.

samente de mantener esa uni
dad por encima de todas las 
cosas: ¿Desde dónde se acusa 
a Id unidad del sistema espa
ñol? De un lado desde las posi
ciones de anticuado liberalis
mo. con el reloj parado en la 
tbelle époque» pero perfecta
mente conscientes, sin embar
go, de que el pluralismo en el 
inundo del trabajo sólo bene
ficia a los poderosos. De otro 
lado, desde una mentalidad 
maniática, rencorosa respecto 
a España, y dotada de tópicos 
V estereotipos con los que juz
gan, más que a lo que nues
tro país, a 1o que ellos desean 
que nuestro país sea.

Vivimos un tiempo en que 
es menester que todos los or

Germán UBILLOS ORSOLICH

daba muerte. Con el paso de los 
tiempos se ha visto con claridad 
que la pena posee esa finalidad re
presiva de que hablaba, y que va 
exclusiva mente dirigida al delin
cuente, castigándole, y la finalidad 
preventiva, encauzada a evitar 
nuevos delitos (que es de lo que 
se trata) avisando a los futuros 
y posibles delincuentes de los da
ños que les ocasionaría la infrac
ción de la ley.

Las penas han ido reduciéndose 
y humanizándose, las mutilaciones 
y las torturas como forma de san
ción penal prácticamente han desa
parecido en los países civilizados, y 
la pena de muerte (abolida en gran 
parte de los Estados modernos! 
tiende totalmente a desaparecer. 
Los legisladores se han dado cuen
ta de que lo verdaderamente im
portante en la pena es su finali
dad preventiva, y que el orden so
cial. a la larga, no se beneficia ma
tando al que mata, y si. por ejem
plo, privándole de la libertad.

De cualquier forma el terroris

ganismos v todas las institu
ciones que aspiran a tener 
cierta imagen mundial, cum
plan un triple requisito: ser 
de verdad universales, auténti
cas v eficaces. Si dichas orga
nizaciones se quedan rezaga
das en el prejuicio y en el 
apriorismo inmod:ficable, más 
que universales serán provin
cianas, más que auténticas, de
formadoras; más que rEca^ts. 
inútiles y engorrosas a la hora 
de los imprescindibles acuer
dos. L' defens i del pluralis
mo. al hablar de España, por 
ejemplo, es una actitud regre
siva. Todo el mundo sabe que 
sindicalmente hablando, hoy, 
el pluralismo, es la «libertad 
ficticia de tos débiles frente a 
la libertad de los fuertes, que 

mo, la muerte de Inocentes, loa se
cuestros aéreos, los nuevos hechos 
inconcebibles hasta hace pocos afios, 
ha hecho que muchas voces poseí
das de justa Indignación ge eleven 
pidiendo el máximo rigor legal.

Yo, particularmente, abogo por 
dejar esas decisiones en manos de 
los especialistas, de los penalistas y 
criminalistas, de los sociólogos, pues 
de la reflexión detenida y de la ra
zón objetiva saldrán las verdade
ras soluciones, jamás del apasio
namiento y de la indignación cor
dial por justa que ésta sea. De 
cualquier forma, si el mundo evo
luciona también las leyes tendrán 
que evolucionar —y de hecho lo 
hacen— pues la salud de los pue
blos y el orden tanto interno co-’ 
mo internacional, dependen de ellas, 
de su adecuación a las circunstan
cias, y de su poder curativo sobre 
todo en los cases en los que nuevas 
enfermedades sociales amenazan la 
paz y el orden en el mundo.

(PYRESA)

se cimenta en la unidad». Es 
asombroso que cuando en un 
mundo reformista y transfor-[ 
mador en lo social, cual es el 
europeo, el sindicalismo cons
tituye en todos los países una 
voluntad unitaria, se impute a 
España el grave pecado de ha
ber conseguido esa unidad y 
partir de "11a para su presen
cia internacional.

Claro es que, como Zapico 
señalaba, «la mayoría de los 
miembros de la Conferencia 
están de nuestro lado. No es 
cierto que la OIT esté en con
tra nuestra, que ataque los 
principios de nuestro sindica
lismo. Nos atacan determina
dos grupos sectarios. Pero a 
pesar de todas las maniobras 
España iene más arugas que 
enemigos en la OIT». Nada 
mds natural, entre otras cosas, 
porque la actitud española bus
ca la certeza de la avenencia 
entre la complejidad de las re
laciones laborales que el mun 
do actual presenta. La fuerza 
de los trabajadores es la soli
daridad. De ella hay que 
partir para cualquier reivindi
cación. Sólo de ella, y no de la 
violencia. Esto e, a.go que Es- 
pañ-. sabe muy bie*. • orne lo 
saben todos aquellos países 
que, por encima de sus manías 
ideológicas, buscan ante todo 
el bienestar y la equidad para 
sus pueblos.
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Dictaminado el articulado 
del proyecto de Ley de 
Colegios Profesionales

La condición de presidente del Consejo general 

u órgano general análogo llevará aparejada la 
representación de las instituciones políticas 

superiores establecidas en la ley
MADRID, 31. (CIFRA).—La totali

dad del articulado, a falta de las dis
posiciones transitorias y finales, del 
proyecto de Ley de Colegios Profesio
nales ha quedado aprobado esta tarde 
por la Comisión de Leyes Fundamen
tales y Presidencia del Gobierno, de 
las Cortse Españolas.
El debate se reanudó a las seis menos 

cuarto, continuando el estudio del apar
tado segundo del artículo noveno, que 
habla de la designación del presidente 
•de los Consejos generales.

Hubo numerosas intervenciones ten
dentes a conciliar en un solo texto las 
diferentes situaciones de los distintos 
colegios. Se propusieron varios textos, 
lo que obligó a la ponencia a pedir una 
suspensión, con el fin de estudiar un 
texto definitivo. Este fue el siguiente:

«2. Los Consejos generales y los Co
legios de ámbito nacional tendrán los 
órganos y composición que determinen 
sus estatutos. Sus miembros deberán ser 
electivos o tener origen representativo.

El presidente será elegido por todos 
los presidentes, decanos o síndicos de 
España y por el presidente del propio 
órgano general que se encuentre en el 
ejercicio del cargo o, en su defecto, por 
quienes estatutariamente les sustituyan. 

» Los presidentes de los Colegios nacio
nales elegidos por los colegiados.

! Del resultado de la elección se dará 
'cuenta al ministerio competente.

Los estatutos de los Consejos genera
les serán sometidos por éstos a la apro- 
Íbación del Gobierno. Será de aplicación 
a los órganos de los Consejos superiores 
la obligatoriedad del ejercicio profesio- 
tnal y las incompatibilidades.
• Fue aprobado con la abstención del 
señor Puig Maestro-Amado.

Se pasó a continuación al apartado 
tercero del mismo artículo noveno, que 
en el informe de la ponencia decía asi:

«La condición de presidente del Con
sejo general u órgano nacional análogo 
llevará aparejada la representación en 
las instituciones políticas superiores es
tablecidas en la ley».

Antes de entrar en el debate, el señor 
Diaz-Llanos, en nombre de la ponen
cia, señaló que ésta había estudiado nue
vamente el tema y considerado la posi
bilidad de que en ocasiones pudiera in
teresar a los colegiados que una misma 
persona fuera presidente del Consejo y 
procurador en Cortes, y en otras que 
fueran dos. Por ello, la ponencia, por 
unanimidad, retira el párrafo del infor
me.

A las nueve de la noche se levantó la 
sesión, hasta mañana a las cuatro y me
dia de la tarde, en que se reanudará con 
el estudio de las disposiciones transito
rias y finales.

ACUÑACION DE MONEDAS DE 
UNA Y CINCO PESETAS

MADRID, 31. (CIFRA).—Cinco pro
yectos de ley han sido dictaminados 
esta tarde por la Comisión de Hacien
da de las Cortes Españolas.
El primero de ellos, sobre ampliación 

de límite de acuñación y puesta en cir
culación de las monedas de una y cinco 
pesetas, fue aprobado sin apenas de
bate.

El procurador señor Yagüe solicitó oue 
se ampliase también el límite de acuña
ción para las monedas de cincuenta 
céntimos, a lo que el director general 
del Tesoro y Presupuestos, que se en
contraba en la sala, contestó que de una 
autorización anterior concedida por las 
Cortes, existían aún cincuenta millones 
de pesetas, aproximadamente, en mone
das de esta cuantía, que no han sido 
puestas en circulación por no requerirlo 
las necesidades.

Seguidamente y sin debate, fue apro
bado otro proyecto de ley, sobre enaje
nación y pública subasta de una parcela 
de terreno de trescientos treinta y cinco 
mil ochocientos veinticinco metros cua
drados de extensión superficial en el

HA MUERTO SAMUEL

GOLDWYN
LOS ANGELES (California, Esta

dos Unidos), 31. (EFE). — El pro
ductor cinematográfico Samuel 
Goldwyn, uno de los fundadores de 
la «Metro Goldwyn Mayer», falleció 
hoy en un hospital de Los Angeles, 
a los 91 años de edad.

Goldwyn, cuyo verdadero nombre 
era Samuel Goldfish, nació en Var
sovia el 27 de agosto de 1882, hijo de 
una familia judío-polaca, emigró a 
los Estados Unidos cuando era un 
muchacho. Trabajó en varios ofi
cios, inclinándose finalmente por la 
actividad cinematográfica, hasta lo
grar la creación del gran complejo 
del Séptimo Arte que le dio fama y 
millones.

En 1913 produjo su primera pelí
cula de largo metraje «The Swuaw 
Man», en colaboración con Cecil B. 
de Mille y Jesse L. Lasky, que fue la 
primera piedra del futuro imperio.

término municipal de la Escala (Gero
na), denominado «La Clota Salpiag E) 
III Mateua».

A continuación, se aprobaron otros dos 
proyectos de ley, sobre autorización al 
ministerio de Hacienda para enajena
ción de una parcela de terreno en el pa
seo marítimo de Palma de Mallorca, y 
de tres inmuebles situados en los tér
minos municipales de Santa Coloma de 
Cervello (Barcelona), Valencia, y Burja- 
sot (Valencia).

A estes proyectos opuso objeciones la 
procurador doña Mónica Plaza, que se
ñaló que el precio de tasación era ex
cesivo y que ello constituiría un acto de 
especulación del suelo, por lo que pro
ponía que los terrenos en cuestión fue
ran dedicados a viviendas de tipo social 
y zonas verdes.

Varios procuradores y la ponencia se 
opusieron a esta objeción, por conside
rar que ello correspondería a una ley 
especial y no a una autorización al 
ministerio de Hacienda, que es lo que se 
debate.

El procurador don Julio de Miguel 
señaló, por su parte, que las viviendas 
sociales no pueden levantarse en una 
zona residencial y suntuosa, como es el 
caso de Palma de Mallorca.

Los citados proyectos de ley fueron 
aprobados, así como otro, el último de 
los sometidos a la Comisión, sobre au
torización al ministerio de Hacienda 
para permutar un inmueble del Estado, 
sede del Palacio de Justicia de Pamplo-' 
na. por un local que es propiedad del 
Municipio de dicha localidad situado en 
el mismo término.

El renacimiento de la Universidad 
hay que plantearlo sobre 
la base del profesorado

• ESPAÑA CUENTA CON PROFESORES MAS PRE

PARADOS QUE NUNCA Y EL GOBIERNO LES 
DEVOLVERA LA ESPERANZA A LOS QUE LA 
NECESITEN

• "POCO A POCO c r ear emo s LOS CAUCES 

PARA EL DIALOGO CON EL ALUMNADO EN 
REBELDIA DE EXIGENCIAS", dice el ministro 
de Educación

la Universidad. El criterio, en su opi
nión, ha de ser riguroso, para defender 
a] Estado y a la Universidad contra la 
agresión y asegurar la colaboración en
tre la Universidad y la comunidad y el 
pleno funcionamiento universitario.

PRESUPUESTO Y SELECTIVIDAD
Al hablar sobre presupuestos, el mi

nistro aseguró que no se aventurará 
ninguna idea que no sea absolutamen. 
te realizable, que, a pesar de las cuan, 
liosas dotaciones, el ministerio tiene 
también cuantiosos compromisos pre
vios que limitan su libertad de acción, 
y que el esfuerzo nacional, en ese sen
tido, ha de incrementarse por la in
discutible prioridad de la educación, 
tanto por razones morales y sociales 
como por la innegable rentabilidad del 
gasto en la materia.
Respecto a la selectividad universita

ria, dijo que sólo tiene sentido en fun
ción de tres exigencias: capacidad y vo
cación del alumnado, capacidad de los 
centros y demanda social de gradua
dos. La selectividad se impondrá a tra
vés de medidas académicas, nunca por 
discriminaciones sociales, teniendo en 
cuenta que el porvenir del hombre no 
tiene por qué desembocar necesaria
mente en la Universidad. “La creencia 
de que la Universidad —puntualizó— 
constituye la única meta a alcanzar es
ta muy extendida y es posiblemente 
er^dnea”. Y dejó muy claro que, en su 
opinión, el acceso a la Universidad debe 
ser independiente de la condición so
cial de las personas, por lo que se incre
mentarán las becas, y que debe recon
siderarse a la luz de la utilidad social, 
del mercado de trabajo para los gra
duados. A este respecto, señaló que las 
salidas estriotamente profesionales —no 
universitarias— ven acrecentadas sus 
retribuciones, por evolución de la vida 
social y económica.

En la misma entrevista, se refirió tam
bien al propósito de su ministerio de 
movilizar todas las energías posibles, es
tatales o sociales, públicas o privadas, 
en materia de enseñanza, y a que se 
hará participar en la gestión a la fami
lia. Esta participación supone derechos, 
pero también deberes, y entre éstos des
tacó el de que se ejerciten los derechos, 
el de que la familia participe, efectiva
mente, en la gestión.

MADRID, 31. (PYRESA). — “La 
Universidad no ha muerto”, declara 
don Cruz Martínez Esteruelas, minis
tro de Educación y Ciencia, en una 
entrevista que publica hoy el periódi
co “Ya”. Y añade: “Admitir la muer, 
te de la Universidad es admitir la 
muerte de parte de nuestro ser colec
tivo”.
El ministro declaró en la misma en

trevista que los problemas universita
rios son unos de crecimiento y otros re
sultantes de las crisis de nuestro tiem
po. Entre estos problemas destacó el del 
crecimiento demográfico cualitativo y 
cuantitativo, la cuestión de los medios 
personales y materiales, fuertes factores 
de psicología social y la necesidad de 
recomponer un horizonte válido para la 
sociedad. Lo importante de la Univer
sidad, en su opinión, no son sus insta
laciones sino su profesorado y afirmó, 
a este respecto, que España cuenta en 
todos los órdenes con hombres más pre
parados que nunca, que algunos tiénen 
una crisis de esperanza pero que es mi
sión del Gobierno el devolvérsela. Exis
ten buenos profesores, según el minis
tro, y sobre esta base hay que plantear 
el renacimiento universitario.

REBELDIA ESTUDIANTIL
Sobre la rebeldía estudiantil, mani

festó que existe una rebeldía de exi
gencias, que “si se produce sin vio
lencia para el orden jurídico y el or
den real, es un instrumento de pro
greso que nos obliga a dialogar. Poco a 
poco crearemos los cauces para este 
dialogo, conscientes de que, junto a la 
exigencia, está el grito de una gene
ración nueva que no tiene por qué 
tener el mismo estilo que nosotros”. 
Añadió que si la rebeldía pretende de
sencadenar el desorden o utilizar 1a 
Universidad como instrumento de ata. 
que al Estado y a la sociedad, enton
ces pierde legitimidad. “Nosotros 
—puntualizo— partimos del hecho ju
rídico y sociológico de que el Estado 
y sus instituciones son legitimas y de 
la convicción de que la Universidad 
no puede ser un instrumento contra 
ellos”.
El señor Martínez Esteruelas precisó 

que las medidas disciplinarias y la in
tervención de la fuerza pública son con
secuencia imprescindible frente a toda 
acción antijurídica contra el Estado o

Ya está a la venta el 
número de febrero de 
la revista "Teresa”

En el número de la revista 
«Teresa» correspondiente al mes 
de febrero de 1974, encontrarán 
ustedes una serie de interesan
tes artículos y reportajes, entre 
los que cabe destacar:

La enfermera como pieza cla
ve de la sociedad.

Entrevista con Belén Landa
buru, director general de Asis
tencia Social.

La madre de Paúl Getty habla 
del secuestro de su hijo.

Semblanza del actor Ramiro 
Oliveros.

La casa de Glenn Ford.
El Mundo en que vivimos: pa

norama de la situación interna
cional.

El príncipe de Dinamarca y 
sus cachorros.

Los retos de la reforma edu
cativa.

Carolina de Mónaco, de cara 
a la vida de mujer.

Además de estos y otros repor
tajes de interés y actualidad, 
«Teresa» ofrece a sus lectoras 
las sesiones de moda, belleza, 
decoración, labores y cocina.

Asimismo, los habituales espa
cios informativos «El mundo del 
Cine», el «Consultorio general», 
«Telepantalla», «Hagamos de
porte», «Musical 74» y «El con
sumo y el consumidor». Y en su 
parte literaria, el cuento de 
O’Henry, «El péndulo». Final
mente, «Teresa» se hace eco del 
último libro del dibujante hu
morístico Chumy-Chumez.

EL MEJOR "souvenir" de su 
viaje: un libro español

LICINIO DE LA FUENTE,

Español de Emigración
• EN REUNION ORDINARIA SE LIQUIDO EL PRESU

PUESTO DE 1973 Y SE APROBO EL DE 1974

"LA ASISTENCIA AL EMIGRANTE SERA CADA 
DIA MAS COMPLETA, MAS HUMANA Y MAS 
EFICAZ", dijo el ministro de Trabajo

MADRID, 31. (PYRESA). — El Ins
tituto Español de Emigración ha ce
lebrado esta tarde su reunión ordi
naria anual para la liquidación del 
presupuesto del año 1973 y aproba
ción del de 1974.
En el curso de la reunión, el vicepre

sidente tercero y ministro de Trabajo, 
don Licinio de la Fuente, expresó su 
agradecimiento a los miembros del 
Consejo por su eficaz colaboración en 
las tareas desarrolladas en torno a la 
emigración que ocupan una primordial 
preocupación del ministerio de Traba
jo.

«Es nuestro deber—dijo el Sr. De la 
Fuente—mejorar constantemente los ins 
trumentos, medios y ayudas para que 
la asistencia al emigrante sea cada vez 
mas completa y, al mismo tiempo, más 
personalizada v, por tanto, más huma
na y eficaz». Destacó asimismo el mi
nistro que éste es un objetivo de la 
justicia social que, a partir de la nueva 
ley de 21 de julio de 1971, agrupa en 
haz de acciones cuya realización, a tra
vés del Instituto Español de Emigra
ción, se viene concretando en tareas 
como las comprendidas en el informe 
del director general. Puso de manifies
to también, la especial sensibilidad de 
a. accton asistencial al emigrante, en 

relación con nuestros trabajadores en 
Europa, a raíz de la crisis mundial de 
la energía v de sus repercusiones en 
Jos niveles de empleo. En este sentido 
indico que se viene siguiendo muy de 
cerca. 'a evolución de la crisis en los 
principales países de la Comunidad 
Económica Europea en la que los tra
bajadores españoles son muy conside
rados por sus condiciones personales y 
su capacidad laboral, pero que podrían 
resultar finalmente afectados si ésta 
persistiera, por Io cual es preciso te
ner preparados los dispositivos necesa
rios de asistencia y protección. Más ur
gente es todavía —diio— ocuparse del 
posible retorno de los españoles resi
dentes en Marruecos v afectados por 
las últimas medidas del Gobierno de 
aquel país.

A estos efectos, el ministro concluyó 
S” intervención con estas palabras: 
«Todo ello nresunone la necesidad de 
afrontar una política general de em
pleo oue. en estrecha coordinación con 
las tareas de planificación v formación, 
especialmente. _ comprenda sus aspec

tos, tanto interiores como exteriores, va 
que ambos no son sino manifestacio
nes de una misma problemática. De- 
hemos procurar a toda costa que la 
emigración sea solamente el ejercicio 
de un derecho v nunca una necesidad 
nor falta de un puesto de trabajo dig
no y suficiente en nuestro país».

LA MEDALLA DE ORO DE LA EMI
GRACION, A RODRIGUEZ-ACOSTA

Finalizada la reunión del Consejo, 
el ministro y vicepresidente tercero 
del Gobierno impuso la medalla de 
oro de la Emigración, a don Antonio

EXPEDICION JUVENIL 
ESPAÑOLA AL ARTICO

SE DENOMINARA "GROENLANDIA 74” Y ESTARA 
CONSTITUIDA POR UN GRUPO DE MONTAÑEROS 

DE LA 0. J. E. VALENCIANA
MADRID, 31. (PYRESA).—En él am

plio programa de actividades que se en
marcan en la. tarea formativa de la De
legación Nacional de la Juventud, aca
ban de cenvocarse cuatro sugestivas ac
ciones, a través de las cuales la juven
tud española encontrará adecuada res
puesta a su vocación de estudio, inves
tigación y aventura: expedición de la 
OJE al Artico, III Feria Juvenil de la 
Ciencia, mejor misión juvenil del año y 
concurso nacional de actividades cientí
ficas juveniles.

EXPEDICION AL ARTICO
Bajo la denominación “ Groenlandia- 

74”, una selección de miembros del gru
po de montaña “Alos”, perteneciente 
a la OJE valenciana, ha iniciado los 
preparativos que culminarán en la ex
pedición al Artico, a desarrollar duran
te treinta y cinco días. La idea básica 
de la expedición consiste en visitar una 
zona de la costa occidental, probable
mente la isla Opernivik, y ascender a 
sus cumbres más interesantes así como 
realizar estudios sobre topografía, geo
logía y flora. Para llevar a cabo su em
peño, el grupo ha venido preparándose 
en nudos montañosos de España, Fran
cia, Italia y Marruecos. ’
III FERIA JUVENIL INTERNACIONAL

Con la finalidad de potenciar los gru 
pos de estudio científico existentes en el 
seno de la Organización Juvenil Espa
ñola y promover la creación de nuevas 
unidades juveniles de tipo científico, la

J. García Rodríguez-Acosta, actual* 
mente vicesecretario general del Mo
vimiento, anteriormente subsecreta
rio de la Vivienda y, durante varios 
años director del instituto Español 
de Emigración, en cuyo cargo realizó 
una intensa, completa y eficaz acción 
en beneficio de la emigración. Asis
tió al acto de imposición el ministro 
secretario general del Movimiento, se
ñor Utrera Molina.
En el curso de la reunión ordinaria 

anual, presidida por el ministro de 
Tiabajo, se aprobó la liquidación del 
ejercicio económico de 1973, así como 
ei presupuesto de ingresos v gastos del 
mismo año y se estudió igualmente el 
presupuesto para 1974.

El director general del Instituto de 
Emigración, don Fernando Suárez, in
formó sobre la liquidación del presu
puesto del capítulo «emigración», plan 
de inversiones del Fondo nacional de 
Piotección al Trabajo y sobre ei provec
to de presupuesto del mismo capítulo 
en el plan de inversiones para el ejer
cicio económico actual. A la cifra de 
1.413.750.000 pesetas asciende la canti
dad total que va a ser destinada a los 
fines de la asistencia, tanto interior 
como exterior, a la emigración, dentro 
del plan de inversiones del presente 
ejercicio, lo que representa un incre
mento aproximado del 30 por ciento so
bre las cifras del año anterior, con un 
aumento de 411.750.000 pesetas para 
cursos de formación profesional y am
bientales, becas, ayudas, asistencia edu
cativa, asesoramiento y defensa en el 
exterior, centros españoles repatriantes 
v demás finalidades que atiende el Ins
tituto Español de Emigración.

REALIZACIONES
Don Fernando Suárez hizo, por últi

mo, una amplia exposición de las reali
zaciones llevadas a cabo por el organis
mo durante 1973 y sobre la coyuntura 
actual de la emigración, entre las que 
destacan las siguientes:

Concesión de 12.985 becas en España 
para hijos de emigrantes por un impor
te de 147 millones de pesetas; 5.924 be
cas en el extranjero por un importe de 
39 millones de pesetas; 36 cursos de for
mación profesional con preparación am
biental y lingüística para emigrantes 
oue han formado 590 trabajadores; se 
han mantenido en funcionamiento 59 
oficinas laborales en Europa para in
formación y defensa de los derechos de 
los emigrantes. De estas, 10 se han crea
do en el pasado año así como dos equi
pos móviles de información v asisten
cia social en Alemania y Holanda; se 
han creado ocho nuevas casas de Es* 
paña en Europa y se han reestructu
rado otros centros, además de poner en 
marcha la guardería infantil de Brasile; 
ha entrado en funcionamiento el Cen- 
lio de Formación Profesional del Emi
grante de Orense, construido en colabo
ración con la Caja de Ahorros.

Jefatura Central de la OJE convoca la 
Feria Juvenil de la Ciencia. Previas 

fases provinciales, la nacional se desa
rrollara en Córdoba del 2 al 5 de octubre.
MEJOR MISION JUVENIL DEL AÑO

El proyecto de la actividad ha de ser 
realizado en forma colectiva y su fina
lidad especifica dirigida al servicio de la 
comunidad en cualquiera de sus ámbi
tos (locad, provincial y nacional). Po
dran participar en el concurso los jó
venes menores de veinticinco años per- 
ter^cientes a agrupaciones juveniles, 
asociaciones, OJE, colegios, escuelas y 
£ru.P°s juvenfles de empresa. En el pro
yecto figurará: título, fines propuestas y 
presupuesto. Deberán entregarse en las 
™ ^a'ciones d€ 13 Juventud antes del' 
S «atenacen un premio
de 200.000 pesetas y cinco de 10.000 ne- setas. F

V CONCURSO NACIONAL DE 
ACTIVIDADES CIENTIFICAS 

JUVENILES
®n el quinto concurso nacional de ac- 

^dades científicas Juveniles pueden 
participar los jovenes menores de vein
ticinco anos con la presentación de es
tudios o proyectos de carácter científi
co o inventos con aplicación práctica

La valoración de los trabajos se rea- 
r®^dien’d.° a los siguientes aribe, 
nos. edad y nivel de estudios de los 

^‘"«hdad, corrección científica y viabilidad tecnica.PATRIA - Página 4
INFORMACION GENERAL
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Habían los ganadores del 
Festival de Alcobendas
• "NUESTRA MUSICA ES PERSONAL Y NO ESTA 

INFLUENCIADA POR NINGUN ESTILO"

• VICTOR APORTA SUS ESTUDIOS DE SOLFEO, 
ARMONIA Y PIANO A SU LABOR DE COMPO

SICION

# DIEGO, LAS VIVENCIAS QUE LE HAN PROPOR
CIONADO TRES AÑOS DE RECORRER MUNDO 
CON LA COMPAÑIA DE ANTONIO GADES

Víctor Manuel Martín Rubio y Jesús 
de Diego Nieto son dos perfectos desco
nocidos en el mundo de la canción, que 
han ganado la tercera edición del Festi- 
bal de Alcobendas y que ahora tendrán 
una osadía mayor aún: la de aparecer, 
discográficamente hablando, con un sen
cillo y un álbum casi simultáneamente.

En realidad, pocos cantautores han 
tenido este fabuloso comienzo, que yo 
cieo que aunque hay motigos para feli- 
ci'tarles, también los hay para llamar su 
atención, en razón de la responsabili
dad que de momento están contrayendo 
con el público y la crítica, especialmen
te si tenemos en cuenta que la cara 
«A» del sencillo que aparece en el mer
cado contiene la composición con la que 
han ganado el Festival, y que según to
dos los pronósticos, parece que va a 
ser todo un éxito.

Ante esta panorámica, es obligado que 
sean ellos mismos quienes se presenten, 
para que desde este momento dejen de 
salir de su anonimato.

—¿Quién de vosotros es el autor de las 
letras y quién el de la música?

Contesta Diego:
—Bueno, pues yo soy quien escribe 

las letras y Víctor, la música.
—¿Existe una regla preestablecida de 

trabajo en vuestra labor de composito
res?

—No, porque lo mismo se elige prime
lo la letra, y después se le pone música, 
que trabajamos conjuntamente, o bien 
le ponemos texto a un buen motivo 
musical.

—Víctor, ¿tú eres un silbador como se 
les dice en el «argot» musical a los que 
componen sin los conocimientos acadé
micos necesarios, o por el contrario, lo 
haces con alguna base?

—Pues sí, hay alguna base porque he 
estado varios años en el Conservatorio

XIV
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Nacional de 
Redacción

¿SE RESUELVE ALGO 
CON LA VIOLENCIA?

Violencia: palabra del vocabulario 
humano que sobresale por encima de 
otras como, hablar, reflexionar, tratar, 
etcétera.

Todos los días tropezamos con actos 
de violencia. fes como si a todos los 
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hombres nos corriera por las venas, mez
clada en la sangre, el jugo de ella, que 
por unas u otras circunstancias deja
mos al descubierto en cualquier mo
mento. Es como si todos los días al le
vantamos escribiéramos en nuestra 
agenda esta palabra.

La violencia trae muchas y malas 
consecuencias a la vida, pérdidas de lo 
que más debemos apreciar; la vida, 
ihambre y miseria al hogar; rupturas de 
daciones enteras formando fronteras 
más fuertes que el odio. El odio entre 
gentes que ni siquiera se conocen es in
comprensible.

¡No! La violencia no es buena en ab
soluto. Miremos a nuestro alrededor, ya 
que no hace falta irse muy lejos para 
comprobarlo. En nuestra ciudad, más 
adentro: en nuestros barrios, nuestra 
famlia, entre los hermanos mismos, se 
forma una discusión, tal vez por una 
tontería y ya está, ¡uno sobre el otro, a 
ver quién puede más! Lógicamente, ga
ta, se le da la razón ai que ha dado 

de Madrid y estudié solfeo, armonía y 
piano.

—Diego: ¿con qué te presentas como 
bagaje?

—Bueno, las vivencias de haber reco
irido muchos países como director de 
escena en la Compañía de Antonio Ga- 
oes.

—¿Cómo definiríais vuestra música?
—Por supuesto, muy personal. No 

creo que esté influenciada en ningún 
sentido.

—Os he escuchado varias canciones, y 
he podido observar que sois no sola
mente diferentes en estilo y letra, sino 
inclusive opuestas, y esto me hace pen
sar en una personalidad artística no 
muy definida.

—Lo que ocurre es que son semblan
zas, que así es como se llamará núes- 
tío álbum, y las semblanzas de una 
personalidad se diferencian, según el 
momento, según el estado de ánimo, etc. 
Son muchas cosas las que influyen y 
que precisamente por eso nuestra musi
ca es algo fresca y espontánea.

Víctor y Diego¡ los vencedores del Festival de la Canción-74, hablan en 
exclusiva para los lectores de PATRIA, con nuestro enviado especial, 

César Alonso. — (Foto FELIX)

más golpes y puntapiés. Parece menti
ra pero tú, vosotros, usted que lo está 
leyendo, en los ojos de los que hay a 
su alrededor, no le parecerá tan impo
sible.

Como todo buen escrito que critica se 
debe dar solución, yo seguidamente les 
doy como solución la siguiente:

Haced como hacen los guardias: pa
rar los vehículos de la violencia; dejad 
paso a los tratados, a los del Amor. To
do lo bueno llega a su fin, a su meta y 
se lleva el puesto más alto.

Si es preciso, rompernos la cabeza 
pensando, con tal de que ni un bando 
ni otro pague el “pato”. Hacedlo, pero 
siempre decir: ¡No, a la violencia!—MA
RIBEL LOPEZ-CEREA RETAMAR, de 
la Sección Filial núm. 2 “Cristo Rey”, 
de Granada.

Perfumería

Víctor y Diego se conocieron hace 
muchos años en el Instituto y éstos co
mienzan ahora a ser los resultados. Es
peramos que su trayectoria iniciada aho
ra tan brillantemente tenga una larga y 
fructífera continuidad, que con seguri
dad encabezará «La mujer de cristal» y 
qué a pesar de su fragilidad ha tenido 
la suficiente fuerza como para inclinar 
la opinión del jurado a.su favor y ob
tener de este modo popularidad, recono
cimiento a su labor, y dinero.
LOS INFORMADORES DEL FESTIVAL 

SE ENTERARON DEL FALLO DEL
JURADO A TRAVES DE PATRIA

Aunque pueda parecer absurdo, hubo 
informadores acreditados en el Festival 
que se enteraron del resultado a través 
de PATRIA; una situación que a muchos 
nos resultó inaudita, a pesar de ser los 
primeros en conocer el fallo del jurado.

Esta fue una de las desconexiones a 
las que hacía referencia en mi crónica 
de ayer, porque cuando el jurado termi
nó sus deliberaciones, se negó rotunda 
y absurdamente a dar un comunicado a 
los medios de comunicación acredita
dos en el mismo, sin tener en cuenta, al 
parecer, que entre sus miembros había 
corresponsales de agracias, que al ter
minal habían dado va la noticia, dando 
lugar a que ésta estuviese en los talleres 
de distintos perió-i cos cuando aún no 
la conocían quienes se supone que de
berían ser los primeros cu función de 
su piesencia en el certamen.

De este modo una casual llamada te
lefónica del firmante a la Redacción de 
PATRIA, hizo que todos nos enteráse
mos del resultado de forma sorpresiva, 
y esto sí que es un fallo de la Comisión 
organizadora. 
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REYES CATOLICOS, 29 - GRANADA

Participa a su distinguida clientela 

que, por reformas en su local, a 

partir del próximo día 4 de febrero, 

lunes, cerrará su establecimiento.

OPORTUNAMENTE SE COMUNICARA 

LA REAPERTURA.
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UÑIVERSIDAB
AL DIA
ORGANIZADA POR LA FACULTAD DE FARMACIA

Primena Semana nacional 
de Farmacognosia 
Y Farmacodinamia

• DOS SUBSECRETARIOS GENERALES VENDRAN 

A SU APERTURA Y CLAUSURA

• SIMULTANEAMENTE HABRA UNA EXPOSICION 

DE MEDICAMENTOS

Nuestras Facultades, y nuestra Uni
versidad en general, tienen una dinámi
ca a menudo ignorada por los granadi
nos no universitarios, y a veces por los 
mismos universitarios. Pero esto último 
es lo menos frecuente. Prueba de este 
dinamismo son las dos noticias que me 
adelanta el catedrático de Farmacogno
sia y Farmacodinamia de la Facultad 
de Farmacia, don Jesús Cabo Torres.

—Vamos a organizar lo que han lla
mado primera Semana nacional de Far
macognosia y Farmacodinamia y Expo
sición de Medicamentos. Digo han lla
mado, porque la idea ha partido de 
nuestros alumnos de tercer curso, que 
han venido a exponérmela para que les 
buscásemos colaboradores y les ayudá
semos.

—¿Cuándo se va a celebrar?
—La vamos a celebrar en marzo, en la 

semana que va del 11 al 17. Tenemos ya 
el apoyo de dos subdirectores generales 
implicados dentro de Farmacia; uno, del 
ministerio de Industria, el subdirector 
general de Industria Química; y otro, 
que es el de Gobernación, subdirector 
general de Farmacia. Uno de ellos ven
drá a inaugurar la Semana y el otro a 
clausurarla, y pronunciarán sendas con
ferencias. Además, habrá una serie de 
conferencias de técnicos de industrias 
farmacéuticas, y como en Granada no 
hay industrias farmacéuticas, habrá que 
traerlos. Otras de las conferencias las 
darán profesores de la Universidad. Si
multáneamente procuramos que estas in
dustrias hagan una exposición de sus 
preparados más recientes y de su mate
rial científico. -

—¿Importancia de esta Semana para 
los jóvenes farmacéuticos?

—No hace falta insistir en ello. Les 
abre nuevas perspectivas, sobre todo en 
el aspecto industrial, que aquí no las 
tienen, porque es curioso que teniendo 
en Granada una Facultad de Farmacia 
centenaria no tenga ni una sola indus
tria de este tipo.
^^^^^»^^ ̂ ^^^^»^^^^^^^^^^^^» ** ̂ ^r+^rj, i^^^^^^^^^»^^

DE DOS MIL QUINIENTOS 
ALCOHOMETROS DISPONE LA 
GUARDIA CIVIL DE TRAFICO

Nadie será requerido para esta prueba 
de alcoholemia si no ha cometido una 
infracción o ha sufrido un accidente

MADRID, 31. (PYRESA). — La 
alcoholemia v lá aplicación del al
cohómetro ha sido el tema trata
do en una reunión con los medios 
informativos por el director gene
ral de Tráfico, don Carlos Muñoz 
Repiso. Cuando ocurra un acciden
te o se cometa una infracción de 
los que dan lugar a la pérdida del 
carnet de conducir, habrá de so
meterse al conductor o conducto
res a la prueba del alcohómetro, 
que si arroja un índice de alcohol 
en la sangre equivalente o supe
rior a los 0.8 gramos por mil cen
tímetros cúbicos, determinará la 
inmovilización eventual del auto
móvil. Los resultados de esta prue
ba, junto con el atestado, pasarán 
al juez de Instrucción.
El alcohómetro es un aparato con

sistente en una bolsa, a la que se 
adapta un pequeño tubo y en la que 
se coloca una boquilla esterilizada. 
En el tubo hay un marca que indica 
el grado de alcoholemia hasta el re
ferido límite del 0,8 por 100. Se han 
entregado dos mil quinientos de es
tos aparatos a las patrullas de Trá
fico de todo el territorio nacional, 
Existe también un alcohómetro de 
precisión, que llevarán todos los co
ches de atestados de la Guardia ci
vil, ya que, por ser un aparato muy 
costoso (cien mil pesetas) y muy de
licado, no puede ser transportado en 
una motocicleta. Existe el proyecto 
de que, más adelante, este alcohó

3

—¿Alguna otra noticia? ,
—Hay otra cosa distinta de la Sema

na, que es el Congreso Internacional de 
la Sociedad Farmacéutica del Medite-

DON JESUS CABO TORRES
rráneo Latino, que se celebrará más 
adelante en Málaga, en íntima colabo
ración cón la Facultad' de Farmacias 
Estos congresos se celebran cada dos 
años. Una vez le toca a Italia, otra a 
Francia y otra a España. Hace seis años, 
cuando le correspondió a España la úl-|. 
tima vez, lo celebramos aquí, en Gra
nada. Ahora hemos conseguido que so 
realice en Málaga, y como ahí no existo 
Facultad de Farmacia, a cargo de nos
otros va a correr el aspecto científico dé 
la organización del congreso, y en Má
laga se harán cargo de lo que podíamos 
llamar aspecto material del mismo.;

. J. M.

metro lo lleven todos los vehículos 
de cuatro ruedas de la • Agrupación 
de Tráfico y que suman en total 
unos setecientos.

El conductor que se niegue a ha
cer la prueba del alcohol habrá de 
abonar cuatro mil pesetas en con
cepto de multa. Sin embargo, nadie 
será sometido para esta prueba si 
no ha comet:do una infracción o ha 
sufriao un accidente.

Los agentes de Tráfico llevarán 
también jeringuilla y agujas de un 
solo uso que permitirán al personal 
especializado del centro sanitario 
más próximo la extracción de san-< 
gre al conductor del vehículo que lo 
solicite, para conocer su grado de al-l 
coholemia. ;

En la Escuela de Medic.na Legal 
se están realizando pruebas con al- 
cohóniet”us de va-’as clases y con 
diferentes bebidas en cantidades y 
circunstancias muy vaiiadas. Hasta 
el momento se han realizado sesen
ta y dos pruebas, a las que se han 
prestado como voluntarios alumnos 
de esta Escuela. ¿

Seiscientos ochenta y nueve conduc
tores y peatones bajo efectos de b& 
bidas y estupefacientes se vieron im
plicados en accidentes con vícumas 
en 1971, en las carreteras y zonas ur
banas de España; un año después, 
este número se elevó a setecientos 
catorce. En los ocho primeros meses 
de 1973 fue de cuatrocientos treinta 

1 y cinco.
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NOTAS Y AVISOS
Canje de permisos de circulación durante este mes

YA Sí VISLUMBRAN DOS PELICULAS FAVORITAS
DE MOTRIL

LIBRAMIENTOS AL PAGO, EN HACIENDA

EN LA IV SEMANA DE CINE
$ "CIRUGIA RENAL EXTRACORPOREA", DEL DOCTOR 

CARRETERO, Y LA TITULADA "ISOTPASPLANTE 

RENAL HUMANO", DE LOS DOCTORES BALLENE
ROS Y CARALPS

• LA PRIMERA TRATA DE LA OPERACION DE UN 

ORGANO INTERNO FUERA DEL CUERPO HUMANO

• UN TRASPLANTE ENTRE GEMELOS- UNIVITELINOS

ES EL TEMA DE LA SEGUNDA
MOTRIL'. (De nuestro corresponsal, 

8. ROMANO). — La IV Semana, de Ci
ñe Médico, de Motril, cada día que pa
sa va adquiriendo más importancia, da
do que se van pasando películas de más 
y mejor calidad. No obstante ello, figu
ran ea el rol de favoritas, - las pasadas 
el primer día, bajo los títulos de “Ciru
gía renal extracorpórea”, del doctor Ca. 
tretero, de Barcelona, e “Isotrasplante 
renal humano”, de los doctores Balleste. 
TOS Sampol y Caralps Riera, de Barce
lona.

La primera da ambas, nos presenta la 
operación efectuada por vez primera en 
Ia historia, ¡a extracción de un órgano 
enfermo, su tratamiento fuera del cuer
po humano (en otra sala de operaciones) 
y posterior reimplantación con perfecta 
recuperación de su función.

Entrevistamos al doctor Carretero;
—¿Ve calidad en el certamen?

, —Sí, desde luego.
—La película que ha presentado ¿es 

©bra da equipo?
—Sí, es obra del equipo que encabeza 

85 profesor Gil-Varnet, de la Facultad 
fíe Medicina de Barcelona.

—¿Por qué es hablada en inglés?
SE EXHIBIRA EN EE.UU.

—Porque se trata de la primera pe- 
tfcolá mundial sobre cirugía renal ex- 
éracorpórea que ha sido pedida para 
presentaría en Estados Unidos, y no ha 
dado tiempo a volvería a doblar en cas
tellano. Esta película sale mañana para 
América, y la verdad es que no está 
hecha para ningún certamen nacional.

—¿Con qué fines está filmada?
—Sólo y exclusivamente con fines di- 

fíácticos.
—¿Desde cuándo se vienen realizando 

estas operaciones?
—Desde el año 1972. con 18 casos re

sueltos satisfactoriamente, salvo uno, 
que debido a las malas cualidades del 
riñón, hubo de ser de nuevo extraído.

—¿Nos puede indicar qué porcentaje 
de mortalidad existe?

—Ninguna, hasta ahora.
UTILIDAD DE LA NUEVA TECNICA
' —¿Qué utilidad tiene médicamente es
ta técnica?
, —Solucionar todos aquellos problemas 
que con la cirugía habitual no es posi
ble, o resulta peligroso. Por ejemplo, el 
caso de un riñón único, reiteradamente 
operado, con cálculos y estrechez de la 
vía escretcra.

—¿Qué espera de su participación en 
el certamen?

—La película, como habrán podido ob. 
servar, no está preparada para presen
tarla en certamen nacional, y pienso 
que en estas cosas, lo importante es 
participar.
HABLA EL DOCTOR BALLESTEROS

Ha estado presente en la entrevista 
el doctor- Ballesteros Sampol, autor de 
Sa segunda da las películas que hemos 
comentado al principio de esta crónica. 
A él dirigimos nuestras preguntas.

—¿Cómo se realizó esta película?
—La película está realizada en una 

labor de equipo, que funciona simultá
neamente. Urio el quirúrgico y otro el 
médico. Este último se encarga de pre
parar al paciente para la operación y el 
tratamiento pos-operatorio, que es ex- 
traordínariamente importante.

—¿Dónde está filmada?
' —Al igual que la presentada por el 
doctor Carretero, en la Facultad de Me
dicina de Barcelona, encabezando el 
equipo quirúrgico de este equipo, igual
mente el doctor Gil-Varnet y el equipo 
médico el doctor Caralps Riera.

TRASPLANTE ENTRE GEMELOS
—¿Cuál es la particularidad del tras

plante qhe hemos presenciado?
—El haberío realizado enere gemelos 

onivltellnos, estando con ello garantiza
do el éxito por no existir el rechace.

—¿Cómo combaten el rechace?
—Mediante los llamados inmuno su

presores.
—¿Cuántas operaciones llevan realiza, 

das?
—Se llevan efectuadas 84 operaciones 

en total, y el de mayor supervivencia es 
de siete años. ‘

—¿Tienen otras perspectivas en tras
plantes?

—Dcrde el punto de vista experimen
tal, ya se ha realizado con éxito el tras
plante de testículo con perro, no exis
tiendo dificultad en efectuarlo en hu
manos cuando el caso lo requiera.

—¿Qué opinión le ha merecido este 

certamen, sobre todo en clima y aten
ciones?

—Lamentamos sineeramente tener que 
marchamos hoy, pues el tiempo que 
hemos permanecido en esta maravillosa 
ciudad ha sido inolvidable, pues han si
do incontables las atenciones que hemos 
recibido.

Como decíamos al principio, sigue la 
calidad imponiéndose, con un público 

IV SEMANA DE CINE MEDICO, DE MOTRIL

La operación de amigdalitis en 
edad iniantil, presentada por 

el doctor Delgado Jiménez
“SI EL JURADO VALORA EL SENTIDO HUMANO 

DEL FILM PUDIERA SER PREMIADA"

Un momento de la entrevista de nuestro corresponsal con el doctor 
Delgado Jimén ez. — (Foto LUX)

MOTRIL. (De nuestro corresponsal S. 
ROMANO). — Después de dos dias de 
pioyecciones, la IV Semana de Cine 
Médico de Motril, va ganando en calidad 
y en asistencia de público. El pasado 
martes, el salón se hallaba repleto de
* ++**+*^~ f^^^^-^^tr^^^^^^^^^^^^ < ^^^^^

Los estudiantes de la
Sección Delegada feste
jaron a Santo Tomás 

de Aquino
HUESCAR. — Los estudiantes de la 

Sección Delegada de nuestra ciudad fes
tejaron a su Patrón Santo Tomás de 
Aquino con una serie de actos, que die
ron un ambiente auténticamente festi
vo entre los jóvenes estudiantes.

Comenzaron con una solemne función 
religiosa oficiada por el director espiri
tual del centro, don Antonio Motos, a 
la que asistieron junto con el Claustro 
de profesores, presidido por el jefe de 
estudios, don Manuel Fernández San
taella, la gran mayoría de los alumnos.

Terminado éste, en una de las aulas, 
fue servido por los alumnos de cuarto 
curso un desayuno y después en la pista 
polideportiva de la OJE tuvo lugar un 
encuentro de hocney sobre patines entre 
una selección del centro y otra de la 
segunda etapa de E.G.B. del Colegio Na. 
clona! “Cervantes”.

Más tarde, en el campo de deportes, 
se enfrentaron un equipo de voleibol de 
chicas contra otro de chicos, ambos 
alumnos.

Posteriormente, en el cine-teatro Sa
gra se proyectó una película humorística 
y por la noche, una fiesta Juvenil.

ANGEL QUILES
(Corresponsal)

cada día a más, que sigue las proyec
ciones con un silencio y atención im
presionante.

SIGUEN LAS PROYECCIONES
Se han proyectado las películas “Ex

ploración de secuelas poliomilitas en 
miembros inferiores”, del doctor Ordó
ñez Parra, de Madrid; “Anestesia Peri
dural en Obstetricia”, del doctor Vaz 
Hernández, de Sevilla; “La lucha contra 
el cáncer”, del doctor Jiménez Sánchez. 
Ocaña, de Málaga; “Estudio del cere
bro a distancia”, del doctor don Joaquín 
Carbonell, de Madrid, y por último 
“Comisurotomía mitral”, del doctor 
Belda Mendoza, de Murcia.

La que ha dado lugar a mayor colo
quio de todas las proyectadas hoy, ha 
sido la del doctor Vaz Hernández, so
bre todo por especialistas de la misma 
rama.

Asimismo fue muy interesante la pro
yectada en último lugar, por tratarse de 
una operación de corazón abierto, con 
una muy buena técnica moderna, siendo 
la película de muy buena calidad, com
paginando maravillosamente la imagen 
con el sonido. 

público. Fueron seguidas las películas 
con un gran silencio y atención, y se 
dieron lugar a coloquios posteriores, so
bre todo en la última película proyecta
da, original del doctor Delgado Jiménez, 
de Granada, por tratarse de un tema que 
afecta a todos los padres de familia.

La película en sí trata de la opera
ción de amigdalitis en la edad infantil, 
por un sistema que lleva a cabo el suso
dicho doctor Delgadb. Bajo el título de 
«Desconexión e integración afectiva en 
la amigdalectomía infantil», muestra el 
doctor Delgado como desconectando a 
tes pequeños de sus familiares, distra
yendo s>i atención hacia tareas secun
darias, y hacicndoles crearse sus pro
pios mundos los niños van, por sí so
los hacia el sillón operatorio, sin nece
sidad de ayudas de segundas personas, 
y se someten a la operación de amigda. 
las voluntariamente.

Hemos entrevistado al doctor Delga
do, del cual podemos destacar el vaior 
humano que imprime a su filmación y 
a su proceder con los pequeños. Una de 
las preguntas que le hicimos fue, que si 
le guiaba a este sistema la atracción 
comercial o la humanidad, a lo cual nos 
contesta rápidamente diciéndonos que 
él también es padre, y que por ello sabe 
el sufrimiento de éstos y de los peque 
ños, por lo que sólo le guía al sistema 
la humanidad que hay en él. 1- segui
mos preguntando si cree posible el 
jurado le conceda algún premi* su 
película, y nos contesta que si . na
do valora el sentido humano de la mis 
ma, espera que sí.

Nos dijo, calificando la Medicina, que 
la misma debe ir apoyada en dos rieles 
parelelos y de igual firmeza: la técnica 
y el humanismo.

Debemos hacer resaltar que esta pro
yección ha sido la que más aplausos 
arrancó de los asistentes, dando lugar, 
a la terminación, a un coloquio mante
nido por un compañero de especialidad 
sobre el sistema empleado.

Con el ruego de su publicación y pa
ra conocimiento del público, hemos re
cibido la siguiente nota de la Jefatura 
provincial de Tráfico:

Durante el presente mes de febrero 
habrán de ser canjeadas por el nuevo 
modelo internacional los permisos de 
circulación correspondientes a los ve
hículos cuya matrícula esté compren
dida entre las que se indican a conti
nuación:

VI-32.702 al VI-33.203, AB-40587 al 
AB-4I.210, A-157.608 al A-160.030, AL-39501 
al AL40.092, AV-14.090 al AV-14.306, BA- 
50.823 al BA-51.603, PM-156.105 al PM- 
158.504, B-854.056 al B-8Ó7.196, BU-40.001 
al BU-40.615. CC-32.244 al CC-32.739, CA- 
88.535 al CA-89.895, CSól.983 al CSÓ2.935, 
CR.36.253 al CR-36.810, CO-80.918 al CO- 
82.161, C-89.346 ai C-90.718, CU-18.347 al 
CU-18.628, GE-98.111 al GE-99.618, GR- 
63.211 al GR-64.182, GU-17.957 al GU-18.232 
SS-103.820 al SS-105.415, H-32.498 al H- 
32.997, HU-35.97I al HU-36323, J-51.082 al 
J-51.867, LE-54.909 al LE-56.752, L-65.951 
al L-66.964, LO-29.879 al LO-30.338. LU- 
29.770 al LU-30.226, M-893.681 al M-907.420, 
MA-98.000 al MA-99.567, MU-117304 al 
MU-119.107, NA-75.994 al NA-77.162, OR- 
29.775 al OR-30.232, 0-142.469 al 0-144.658. 
P-23.346 al P-23.704. GC-71.923 al GC-73.028 
PO-77.877 al PO-79.073, SA40.884 al SA- 
41.511, TF-69.959 al TF-71.033, S-70.560 al 
S-71.643, SG-17.458 al SG-17.725, SE-176.943 
al SE-179.662. SO-12.690 al SG12.884, T- 
74.294 al T-75.140. TE-14.587 al TE-14.810. 
TO-38.584 al TO-39.I76, V-277293 al V- 
281.555, VA-56.996 al VA-57.871, BI-159.342 
al BI-161.791. ZA-20.285 a! ZA-20.596, Z- 
100379 al Z-101.921, CE-11.143 al CE-11374 
V ML-11.021 al ML-11.190.

Los correspondientes al mes próximo 
será publicada en la última semana del 
actual.

El canje deberá solicitarse en la Je
fatura provincial de Tráfico de la resi
dencia habitual del titular del vehículo, 
aunque éste se halle matriculado en 
otra provincia.

. De no haberse hecho ya. es preciso 
sustituir —dentro del mismo mes en 
que corresponda efectuar el canje de 
permiso de circulación— las placas de 
matrícula por otras reflectantes homo
logadas. .

Este canje es totalmente gratuito, sal
vo cuando se realice fuera del plazo es
tablecido, v sólo deberá acompañarse a 
la solicitud una póliza de tres pesetas 
para su reintegro v un sobre, dirigido 
al propio interesado, con siete pesetas 
de sellos para una vez terminado el trá
mite del canje envidrado a su domicilio 
por correo certificado.

LIBRAMP - ■ ” PAGO, F.N 
HACIENDA

Relación nominal de libramientos que 
se hallan al nago en la Sección de Caja 
de esta Delegación de Hacienda a partir 
del próximo día hábil:

Don Germán Ruiz Rodríguez, don Al
varo de Borbón v Rich, don Anacleto 
Pascual Arnaiz, don Antonio Sánchez 
Peña, don Arcadio Egea García, naga- 
dor de la Jefatura provincial de Carre
teras. don Rafael Jiménez Muñoz, don 
Venancio Castillo Rubio, jefe de la Sec
ción de Caja de Hacienda, habilitado

Mañana, en Santa Fe, 
conferencia del profesor

Lapresa Molina
SANTA FE. — La Asociación de Ami

gos de la Cultura de esta ciudad, con
tinuando el ciclo de conferencias sobre 
temas culturales que tiene organizado, 
ha fijado para mañana, sábado, día 2, 
a las siete de la tarde, una conferencia 
a cargo de don Eladio Lapresa Molina, 
profesor de la Facultad de Filosofía y 
Letras de la Universidad de Granada, 
en el salón de actos del Seminario de 
Padres Redentoristas, sobre el tema 
“Santa Fe: Panorámica de su funda
ción

Dicha conferencia, a la que se invita 
a todos los pertenecientes a la Asocia
ción así como al público en general, ya 
que será pública, promete ser muy inte
resante'dados los grandes conocimien
tos del conferenciante sobre la materia, 
que le sirvió de base para su tesis doc
toral.—C.
-***************»■•*» *******»>* J> »-^^

Misa por el alma de Ca
rrero Blanco, en Alfacar

ALFACAR. — En la iglesia parro
quial de esta Villa se celebró una 
misa, oficiada por el cura párroco 
don Juan Medina Barea, en sufragio 
por el alma del Exento, señor don 
Luis Carrero Blanco, ofrecida por el 
Ayuntamiento.

Al acto asistieron la Corporación 
municipal v Consejo local del Moví- 
m’ento. presididos por el alcalde, 
don Manuel Caballero Leyva; Her
mandad Sindical de Labradores y 
Ganaderos, director y profesorado 
de las escuelas nacionales y otras 
autoridades y representaciones loca
les, acompañados por el vecindario 
en general que dejó patente el hon
do sentimiento que produjo en la vi
lla la muerte del que fue presidente 
del Gobierno. ,

del Servicio Vig. Fiscal, don Francisco 
Espinosa Cuesta, don Diego García Mo
lina, don José Lázaro Navarro, don 
Gonzalo López Alcalá Herce, doña En
carnación Rivero Rivas, doña Francis
ca de P. Herce Blanco, doña Mercedes 
de Fuentes Gutiérrez, doña Carmen Se
rrano Quevedo, don Emilio Soler Fer
nández, don Eusebio Uclés Navarrete, 
don Federico Herencia Izquierdo, don 
Fernando Martínez García, don Fernan
do Zabala Castaño, don Francisco Je
sús Cara Jiménez, don Francisco Gar
cía Navarro, habilitado de la Delegan 
ción de Educación y Ciencia, jefe de la 
Sección Tnform. y Mecaz., don Jesús 
Manuel Rodríguez Bonilla, don José 
Navascués Yanguas, don José Sánchez 
Roldán, doña Josefa Ruiz Rodríguez, 
don Juan Díaz Márquez, don Juan de 
Dios Molina Liñán, don Luis Jiménez 
Yáñez, don Manuel Gómez Briasco y 
don Modesto Saavedra Olea.

PRESTAMOS DE ABONO
La Jefatura provincial del Servicio 

Nacional de Productos Agrarios hace 
público que el Servicio Nacional de 
Productos Agrarios concede préstamos 
de abono, para su aplicación en cober
tera, a los siguientes cultivos: Trigo y 
centeno (solamente en secano) y ce
bada v avena (para secano y regadío).

Los referidos préstamos devengarán 
un interés del 6 por ciento anual, y ha
brán de ser reintegrados antes del día 
30 de septiembre de 1974.

Las solicitudes habrán de formularse 
en los impresos modelo «P-AI» que se 
encuentran a disposición de los agri
cultores en las respectivas Hermanda
des de Labradores, donde se facilitará 
a los interesados los datos sobre dosis 
de abono por Ha., precio de los fertili
zantes, y toda clase de información so
bre el particular, información que, 
igualmente, podrá obtenerse en esta 
Jefatura provincial.

El plazo de presentación de solicitu
des finaliza el día 31 del próximo mes 
de marzo. .
í*/***»**»**#*»»*»»*»»  ̂.

HOY ES PRIMER VIERNES DE MES
SANTORAL. — Cecilio, Pionio, Seve

ro, Pablo, Brígida y Veridiana.
JUBILEO CIRCULAR. — En la igle

sia de San Cecilio.
TOMA DE POSESION DEL CARGO DE 

MAYORDOMOS DEL ROSARIO
EN SANTO DOMINGO

Hoy, viernes, a las ocho y media de 
la tarde, tomarán posesión de sus car
gos de mayordomos de] Rosario, don 
José Alcázar Olalla y su esposa doña 
Carmen López Uceda. A la ceremonia, 
que se desarrollará en el camarín de 
Santo Domingo, están invitados los ex
mayordomos, los cofrades del Rosario 
y todos los fieles. ,

REAL CUERPO DE CABALLEROS 
HORQUILLEROS DE LA SANTISIMA 

VIRGEN DE LAS ANGUSTIAS
El próximo día 9 se celebrará ■ junta, 

general ordinaria de este Cuerpo, a las 
siete de la tarde en primera cita y siete 
y media en segunda, en la sala capitu
lar de la Hermandad.
»*****♦****♦*-»■******•♦♦*♦* 1- «»JWJ ru-j W

MUSICA
^^ ————„■..-„ ,„
Concierto del “Trío de

Praga” en la cátedra
“Manuel de Falla”

Esta tarde, a las siete y media, actua
rá en el aula magna de la Facultad de 
Medicina el “Trío de Praga”, en con
cierto organizado por la cátedra “Ma
nuel de Falla”. Interpretarán obras pa
ra piano, clarinete y violoncello de Mo- 
zart, Brahms y Beethoven.

Con este concierto de tan prestigiosa 
agrupación de cámara, se suma la cáte
dra “Manuel de Falla” a los actos con 
que la Universidad de Granada conme
mora el VII centenario de Santo Tomás 
de Aquino.

PROXIMO RECITAL DEL CORO 
DE CAMARA DE LA IGLESIA 

UNIVERSITARIA
El próximo día 6, a las diez y mo 

dia de la noche, en el Colegio Mayor 
«Nuestra Señora de la Victoria», da
rá un recital el Coro de Cámara de 
la Iglesia Universitaria de Granada, 
bajo la dirección de Ricardo Rodrí
guez. El escogido programa cuenta 
con obras de Victoria, Mozart, Pero- 
si, Brahms y música popular rusa y 
granadina. Actuará de solista Nuria 
Bachs y al piano Angel Rodríguez.
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LA DIPUTACION EL EJERCICIO CON UN
SUPERAVIT DE 37 MILLONES Ot PESETAS

FARMACIAS DE GUARDIA
Farmacias que estafan Ue guardia basta el próximo sábado, desde tas 4 30 

de la mañana a las II de la noche son las correspondientes al turno quinto:
Plaza Mariana Pineda. 9: Mesones, 6; Gran Via, 6; San Juan de Dios 47; 

Panaderos. 33 (Albaicin); San Antón, 54 y Alhamar, 1; Carretera de la Sie
rra, 10: Plaza del Generalísimo (Zaidín, junto a Comisaria de Policía); 
Arzobispo Guerrero, 6 (Barriada Nuestra Señora de las Angustias); Camino 
de Ronda (junto a Flex); Carrera de Darro, 35; Doctor Victor Escribano. 2; 
Fray Leopoldo de Alpandeire, 6; Arabial, 102 (frente a Neptuno); Melchor 
Almagro, 12 (Pintor López Mezquita); Calle San Blas, 4 (Carretera Pulia
nas, Bda San Francisco Javier); Circunvalación. 17 (Torremocha) Zaidín: 
Carretera de Malaga (junto a Gallo Rojo), y C. Fontiveros, 44 (junto a Pla
za los Vergeles).

Farmacias que estarán de guardia esta noche desde las once a las nueve 
y media de la mañana:

• PERO SE DEBIO A UNOS INGRESOS EXTRAORDINA

RIOS, YA QUE SE GASTO EL NOVENTA Y TRES POR 

CIENTO DEL PRESUPUESTO

6 SE SOLICITA DE LA DIRECCION GENERAL DE 
ADMINISTRACION LOCAL LA APROBACION DE 
INCENTIVOS PARA LOS FUNCIONARIOS

• CON 177 MILLONES DE PESETAS COOPERARA LA 
DIPUTACION A LOS MUNICIPIOS DE LA PROVINCIA 
EN EL 74-75

Con bastantes puntos de interés en es 
orden del día comenzó la sesión ordina
ria convocada para el día de ayer, pun
tes sobre los que el presidente, don En
rique Martínez Cañavate, hizo hincapié 
a lo largo de la sesión para aclaración 
de los señores diputados. Tras la apro
bación de los borradores de las actas 
anteriores, correspondientes a las sesio
nes ordinaria y extraordinaria, del 29 de 
diciembre, se pasó di reclamen te a tratar 
los puntos del orden del día. siendo los 
nueve primeras relativos a informes de 
comisiones de obras en distintos puntos 
de la provincia, por un impone' supe
rior a los tres millones y medio de pe
setas, exceptuando de esta cantidad la 
correspondiente al punto séptimo, que 
se refería al informe de comisión de 
obras del proyecto general de Granja 
Experimental y Escuela de Capataces, 
con presupuesto de ejecución material 
dé dieciséis millones de pesetas y eje
cución por contrata importante de die
cinueve millones de pesetas.

SUELDOS DE FUNCIONARIOS
Los siguientes puntos del orden del 

día hacían referencia a asuntos pro
pios de personal, que fueron conocidos 
y aprobados por los diputados, tras lo 
cual se pasó al punto catorce, que hacía 
referencia a la determinación de retri
buciones de los funcionarios con arre
glo al decreto de 27 de julio de 1973 y 
disposiciones complementarias. Tomó la 
palabra el presidente de la Corporación 
para explicar a las asistentes cómo se 
había tratado este tema- y en qué situa
ción se encontraba. Dijo el señor Mar- 
tínez-Cañavate que la Corporación ha
bía, tratado de actualizar, con carácter 
retroactivo a primero de julio de 1973 
las retribuciones del personal, buscan
do, con toda justicia y en todos las ca
sas una equiparación lógica.
. Creo, dijo el presidente, que debemos 
adecuar a las necesidades de la provin
cia las retribuciones de todo el perso
nal. teniendo como primera premisa la 
derivada de la justicia para todos. Pe
ro como resulta que al actualizar el de- 
-creto al que se hace referencia, había 
determinadas personas que se encontra
ban en situación de desventaja con res
pecto a fechas anteriores, el señor Mar
tínez-Cañavate propuso a sus compañe
ras el que se aprobase —y si así suce
día, su posterior envío también para 
aprobación a la Dirección General de 
Administración Local— la concesión de 
un incentivo mensual para aquellas per
sonas afectas a la Corporación que sa
liesen perjudicadas de resultas de la 
aplicación del decreto de 27 de julio del 
pasado año.

V PREMIO • 
“JOSE MARIA BUJELLA”

Continuó la lectura hasta la llegada 
a] relativo sobre la convocatoria del V 
premio de Periodismo “José María Bu- 
jella”, que se constituye con las mismas 
bases que en el año anterior, finalizan
do el plazo de publicación de originales 
el treinta y uno de julio y dando des
pués quince días para la presentación 
de originales. El tema de este año será 
“Los granadinos y las artes".

Los puntos siguientes correspondían 
a varias ejecuciones de obras, entre las 
que cabe destacar la adjudicación defi
nitiva, ya que antes estaba provisional, 
por valor de más de tres millones de 
pesetas para la terminación de la ca- 

■ Tretera de Campocámara a Cortes de 
Baza. Se trató sobre el recurso de re
posición interpuesto por don Antonio 
Varón Moreno, y atendiéndose a las es-

EXIMO. AYUNTAMIENTO
DE PINOS PUENTE

ANUNCIO
Objeto de la subasta: Construcción de 

60 ■nichos y ampliación del Cementerio 
de Valderrubio.

Plazo de presentación de plicas: Has
ta las 13 horas del día 14 de febrero de 
1074. en la Secretaria General.
• Anuncio extenso: Boletín Oficial de la 
provincia núm. 17 del día 22 enero 1974.

Pinas Puente. 26 de enero de 1974.
EL ALCALDE.

Ciencia. A don Luis Morell Ocaña, por 
su nombramiento de secretario general 
técnico de la Presidencia del Gobierno. 
A don Felipe Lucena Conde, por su de
signación como director general de Uni
versidades del ministerio de Educación 
y Ciencia. A don Luis Rosales Camacho, 
por haberle sido concedido el Premio 
Nacional de Literatura "Miguel de Una. 
muño”. A don Antonio Gallego Morell, 
por idéntica concesión.

A don Juan Garcia Bellver, concejal 
electo del Ayuntamiento, por su designa, 
ción para el cargo de jefe provincial del 
Servicio Español de Magisterio.

A don Buenaventura Camy Sánchez- 
Cañete, por haberle sido concedida la 
cruz distinguida de primera clase de la 
Orden de San Raimundo de Peñafort.

A los señores don Federico Mayor Za
ragoza, don Miguel Rodríguez-Acosta 
Cárlstrom y a la Caja de Ahorros y 
Monte de Piedad de esta capital, por 
habérseles concedido los tres primeros 
premios "Mariana Pineda”, instituidos 
por la Asociación de la Prensa.

A don Antonio Hierro Echevarría, 
magistrado de la Audiencia Territorial 
de Granada, por el premio nacional "24 
de Abril” convocado por la Organización 
Sindical.

PESAMES
A doña Dolores Amelia Hermoso Mar. 

tínez e hijos, por el fallecimiento de su 
esposo y padre, respectivamente, don Mi
guel Beltrán Aledo, presidente que fue 
de la Audiencia Provincial de Granada. 
A doña Fernanda Rubio Morell e hijos, 
por la muerte de su esposo y padre, res
pectivamente, doctor don Luis Morell 
Cuéllar. Al Rvdo. padre prior del Con
vento de Santa Cruz la Real (PPDD), 
por el fallecimiento del Rvdo. padre fray 
Desiderio Diez de Triana. A don Gabriel 
Castro Villalba, delegado provincial de 
la Organización Sindical, por el falleci
miento de su hermano don Ricardo. A 
don Francisco Collado Acosta y herma
nos, por la muerte de su madre, doña 
Adriana Acosta Domínguez. A don Ra
fael de los Heros Leyva, por el falleci
miento de su padre, don Rafael de los 
Heras Torres, asi como a la viuda del 
finado, doña Francisca Leyva Alhama.

DAROCA

*/>4J//^/4^//>/4#//////#/*^*//*,^^^^

peciales circunstancias que han concu
rrido en el señor Varón, se acordó que 
vuelva a contraer compromiso para el 
cumplimiento de las obras que estaba 
ejecutando en los caminos de Dehesas 
de Guadix al límite de la provincia y a 
Villanueva de las Torres.

Se trató a continuación la propuesta 
de resolución -del contrato de ejecución 
de obras del camino vecinal de Ferreira 
a La Calahorra, del que es adjudicata
rio don Francisco López Martínez, por 
incumplimiento del plazo de ejecución. 
Esta obra se acabará y llevará a cabo, 
ya que solamente queda la construcción 
de un pequeño puente, acordándase al 
mismo tiempo la inhabilitación de este 
señor para otros concursos.

Conoció también la Corporación la 
donación efectuada por la Dirección Ge
neral de Ordenación del Turismo a la 
Diputación provincial por valor de qui
nientas mil pesetas, donación que se
gún palabras de! presidente eran desti
nadas a las obras del complejo turístico 
de Sierra Nevada. ’

PLAN DE COOPERACION 
PROVINCIAL

Tras ser tratados un par de puntos re. 
ferentes al ministerio de la Vivienda, el 
presidente volvió a tomar la palabra 
para informar sobre el plan de Coopera, 
ción provincial a los servicios municipa
les de las distintos Ayuntamientos para 
el bienio 74-75. Explicó el .-eñor Mar- 
linez-Cañavate que se -había solicitado 
de los distintos municipios el $ue for
mulasen peticiones de acuerdo con sus 
necesidades. Estas peticiones han alcan
zado la enorme cantidad de mil cuatro
cientos millones de pesetas, que, por su
puesto, no se pueden cubrir. Por ’lo tan
to, después de saberse las disponibilida
des de la Corporación se ha acordado 
conceder la suma total de ciento seten
ta y siete millones de pesetas para el 
Plan de Cooperación Provincial, lo cual 
supone, .según palabras del presidente, 
doblar el presupuesto en este terreno 
del bienio 70-71 y superar en treinta y 
siete millones al del bienio anterior, 
habiéndose realizado una distribución 
equitativa de acuerdo con las necesida
des de cada población. Y quedando bien 
señalado que cada municipio habrá de 
instalar una placa en cada obra que se 
realice indicando que fue con las fondos 
de la Corporación y no de los Ayunta
mientos.

SUPERAVIT DEL EJERCICIO 
ANTERIOR

Al llegar al punto treinta y uno el 
presidente comenzó su explicación con 
estas palabras: “No me riñáis, que to
do esto lo dicen esas máquinas IBM tan 
estupendas que tenemos. Pero todo tie
ne su explicación”. Y comenzó dicien
do que el superávit de treinta y siete 
millones y pico de pesetas (37.244.143) 
se debe, sobre todas l'as cosas, a la serie 
de ingresos extraordinarias que se han 
producido, su mayor importe y lo dado 
por Hacienda, que lía sido mucho más 
de lo presupuestado. Así ha resultado 
este superávit, que puede inducir a al
guien a tacañería de la Corporación, 
cuando la realidad es que ésta ha gas
tado más del noventa y dos por ciento 
del presupuesto. Y se acordó, tras la ex
plicación, el agradecer a Hacienda la 
ampliación de los ingresos, al mismo 
tiempo que se decidió el dejar esta can
tidad en reserva con vistas a próximas 
inversiones.

Sólo quedaban ya en el orden del día 
las liquidaciones de los distintos presu
puestos, que fueron aclaradas por el in
terventor de la Diputación en sus dis
tintas modalidades, declarando que los 
superávits pasarían a los bienios si
guientes en su totalidad.

FELICITACIONES
A don Carlos Arias Navarro, y en su 

nombre a todos los ministros por su de
signación como presidente del Gobier
no; a don Federico Mayor Zaragoza, por 
su designación para el cargo de subse
cretario del ministerio de Educación y

CONDUCTOR: Mantener la 
derecha es velar por su 
propia seguridad y la de 
los otros.

GOBIERNO 
Civil

Visitas al señor Leiva Rey
Don Alberto Leiva Rey, goberna

dor civil, recibió aver, en su despa
cho oficial, las siguientes visitas:

Don Sebastián Pérez Linares, sub
jefe provincial del Movimiento; don 
Luis Rojas Ballesteros, director del 
Hospital de la Virgen; don Cándido 
Gómez Alvarez presidente del Gra
nada Club de Futbol; don Dionisio 
Guillamón Alcántara, vicepresidente 
de dicho club; don José María Moral 
Gálvez, tesorero del mismo; don 
Francisco Peñalva García, indus
trial; don Miguel Villanueva Pavón, 
presidente del Sindicato provincial 
de Hostelería; don Juan María San
taella Godoy, alcalde v jefe provin
cial del Movimiento de Loja; don 
Antonio Martín Ruiz, alcalde v jefe 
local del Movimiento de Salobreña; 
don Juan Guzmán Guzmán, alcalde 
y jefe local del Movimiento de Pinos 
Puente: v don Antonio Sánchez Que
sada, alcalde v jefe local del Movi
miento de La Zubia.

LA DIPUTACION CONVOCA EL 
PREMIO “JOSE MARIA 
RUGELLA”, DE PERIODISMO

El tema de este año es. "Granadinos en las Artes
Ayer se reunió el jurado del «Pre

mio nacional de Periodismo José 
María Bugella», instituido por la Di
putación provincial, para convocar 
el correspondiente a 1974 v fijar el 
tema del mismo. Está compuesto 
por don Enrique Martinez-Cañavate 
Moreno, como presidente. Vocales, 
los diputados don Sebastián Pérez 
Linares, don Pascual Pascual Recue
ro. don Juan Guzmán Guzmán, don 
Juan Linares y don Antonio Martín 
Ruiz; los directores de «Ideal», don 
Melchor Sáiz-Pardo; de PATRIA, don 
Eduardo Molina Fajardo; de «Hoja 
del Lunes», don Daniel Saucedo 
Aranda; y de «El Faro», de Motril, 
don José Acosta Medina; y el galar-

donado en el año anterior con el 
premio «José María Bugella», don 
Rafael Gómez Montero, actuando co
mo secretario, don Raimundo Agua
yo.

Después de una serie de delibera
ciones para el concurso de este año, 
donde se ofrecieron distintos ternas 
relacionados con nuestra provincia, 
se llegó al acuerdo de convocar el 
«V Premio José Maria Bugella», con 
el tema. «Granadinos en las Artes», 
para trabajos que se publiquen en 
la Prensa nacional desde el día 1 de 
febrero al 31 de julio de 1974, según 
las bases que hará públicas la Dipu
tación provincial.

Martínez de la Rosa, 19; Reyes Católicos, 41; Aoera de San Ildefonso. 26; 
Sol y Luna y Juan Cristóbal, 1 (Zaidín), y Carretera de Málaga (junto al 
"Gallo Rojo").

Sesión de despedida de la 
Comisión Permanente municipal
• CANTO A LAS LEALTADES \ A LA AMISTAD EN

LA REUNION FINAL

• SOLO HUBO ASUNTOS DE TRAMITE EN EL
ORDEN DEL DIA

Fues ésta sí que fue la última se
sión de la Corporación municipal, tal 
como ha estado constituida durante 
los tres años pasados. Hubo prácti
camente pleno, o casi pleno porqué 
acudieron los teniente: de alcalde Mo
rales Souvirón. Jiménez Gil de Sagre
do, Gómez Quesada, Vico Rojas, Ga
lindo Manzano, Rojas Pérez. Villa
nueva Molina, González García y Fer
nández de Santaella. Hoy damos la 
reseña porque es un dato para la his
toria. Normalmenie eludimos quienes 
se sientan, como anoche, en torno a 
Pérez-Serranona, porque a veces eso 
de decir quienes aeudiei un —y por eii 
urinación quienes no estuvieron pre
sentes- ha traído malos ratos. Pero 
anoche era distinto.
Se apreciaba en el ambiente la emo

ción del instante. Convivir siete o. tres 
años juntos, día a día, sesión a sesión, 
es cosa importante. Sufrir y gozar jun
tos en el amoi a Granada, es tarea tras
cendente que deja huella honda en el 
pecho. Así lo dijo con sencillez 'crez 
Serrabona. Confesó su gratitud a tudas 
porque, pese a que hubiera habido lógi
cas diferencias, ninguno de los piasen 
tes ni de los ausentes —dijo textual
mente el alcalde— había mostrado la 
más pequeña deslealtad a él y si la ha
bía habido, bendita ceguera que le im
pidió contemplaría. Por eso estaba con
tento con aquel equipo al que se sentía 
pi ©fundamente unido e identificado. Es
tos años han servido no sólo para es
trechar una amistad anterior, porque 
en algunos casos, sin el pretexto de la 
Corporación, algunos ni se habrían co
nocido. _

Estuvieron cargadas de emoción las 
palabras de José Luis Pérez-Serrabona, 
y respondían a una actitud de sincera 
amistad. Añadió que une mucho esté

ARTE
Pilar Millet expone en 

el Centro Artístico
Hoy tendrá lugar en la sala de exposi

ciones del Centro Artístico, el acto de 
inauguración de la exposición de pintu
ra de la notable pintora Pilar Millet. 
Dicha exposición estará abierta ai pú
blico hasta el próximo dia 10 del ac
tual, siendo las horas de visita de siete 
y media a nueve y media de la tarde.

laborar de cada día por Granada, eif 
torno a Granada, de forma que aquella 
mesa redonda era semejante a esa esfe
ra, sin aristas, que tiene como únicó 
centro a nuestra ciudad. También tuvo 
palabras para los periodistas a quienes 
nos consideró siempre como unos miem-' 
bros más en torno a la mesa edilicia. .

En nombre de los que se van respon
dió Eduardo Jiménez. Es curioso qué 
con las vueltas que él le da siempre a 
esto de hablar, anoche se soltó el pelo! 
El abuelo joven y reciente, al que se le 
han multiplicado las canas durante los 
últimos siete años, estuvo muy entona
do en su breve parlamento. Dijo cosas 
bonitas en torno a los conceptos de 
amistad v lealtad y a sus perennes fún; 
damentos cuando existe nobleza en » 
entrega v limpieza en la mente. Sí, se
ñor. estuvo bien Eduardo cuando soltó 
de un tirón, breve pero denso, cuantó 
le palpitaba en el alma.

Parece ser que luego, oara prolongar 
la despedida, los concejales que se van, 
los que se quedan v los que han de ve- 
nn el domingo, tuvieron una cena de 
matrimonios. Ignoramos si al final to
do acabó corno el rosario de la Auroral

LA SESION .
La sesión tuvo poca sustancia. No erá 

jornada de trabajo-trabajo. Pero la ver
dad es que entre risas nerviosas y re
cuerdos entrañables se fueron apro
bando los asuntos que el secretario ac
cidental puso sobre la mesa.

Se concedieron licencias a doña Ra? 
facía García Cabezas, para construís 
ción de piscinas en calle Prolongación 
de Alcázar de Toledo, cortijo La Galle
ga, en el Zaidín; a la Compañía Sevillar 
ña para instalación de línea de alta ten
sión y centro transformador que se de
nominará Estación de Servicio San Att 
tonio; otras licencias para la misma, 
compañía para el centro de transfor
marán que se denominará «Regina» y 
linea subterránea de alta tensión. No 
se concedieron línea v rasantes a la pe* 
tición de don Francisco Moleón Bonilla’ 
nara edificar en camino de Ronda, en
tre calle Martínez de la Rosa v Puente 
del Ferrocarril.

Se procedió a la adjudicación defini
tiva de las obras de consen-ación de pa
vimentos en calles v caminos municipa
les en favor de Constructora de Obras 
Ribagorzana, en la cantidad de 991.927 
pesetas. Se recibieron definitivamente 
las obras de pavimentación de la calle. 
Concha Espina, calle Angel Barrios. 
Cuesta de! Pescado y Placeta de Carre
tas. Cruz de Arqueros, Callejón de las 
Tomasas, callejón del Camero. Carril 
de la Lona y se aceptó el acta de pre
cios contradictorias por pavimentación 
de Plaza de Gracia.

Se concedieron licencias para instalar 
escaparates, transferencia, de permiso de 
narada del coche 50. GR.-0041-B. de 
Antonio Barrion Alguacil, a favor de su 
conductor asalariado Mariano Marín 
González. Hubo una amplia relación de 
expedientes varios de los oue precisan 
ralorme previo para instalar ame acon
dicionado, luminosos, calefacción, etcé
tera.

Y nada más, porque se pasó en segui- 
aa al turno de las felicitaciones y pésa
mes. , "-t

FELICITACIONES
A don Servando Fernández Victoria y 

Sanz^ "gobernador civil que fue de Gra
nada. ron motivo de haber sido ratifi
cado por el Jefe del Estado como presi
dente del Tribunal de Cuentas del Rei
nó. para un nuevo período; y a don 
Torcuato Fernández Miranda por su de
signación para él cargo de presidente 
del Conselo de Administración del Bali
ce de Crédito Local de España.

PESAME
A don Francisco Collado Acosta, jefe 

provincial de los Servicios Sanitarias 
del Instituto nacional de Previsión, y 
hermanos por el fallecimiento de su 
madre, doña Adriana Acosta Domín
guez; y a don José Castillo González, 
concejal que fue de este Ayuntamiento, 
por la muerte de su hermano, don Ma
nuel.
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«fin

dos más simples son, sin duda.

vai (esto es muy importante). Los

Como van a llevar
e 11 as los ca be 11 os?

PARECE QUE PREDOMINARA EL CORTO, CON

TONOS DORADOS

0. ANTONIO DE LA OSA PEREZLOLI LOPEZ ROBLESMARIA TERESA CALLEJON
Asentador de frutas

los días 17 y 18. Di.

pérdida de tiempo,RAMON GARCIA MARTINEZ

celebrar solamente su
Ilos cortos y tonos claros. Les peina q u^ -------

elección y no su produccion, como de-

informativos, que rara vez dejancioshacia un lado satisfecho, lo que se considera inte-con
Producto del progreso cuyo fin resante resulta de máxima brevedad,la comunicación social, in- dando demasiada importancia a loconseguir

deportivo, que ya tiene cierto tiempo
los predominantes en esta temporada. corto deberíasa sin un aparato de éstos se encuen-

variados,tra como si se hubiera ido un hijo. La haber más espacios y mas
de manera que se encontrara un di

que hoy por hay no se sabenamismo,
en donde está.

Charo R. DE PERALTA

J. R. ORDUÑAJ. R. ORDUÑA J. R. ORDUÑA
de San Rafael^©©©©©©©©©©©©©©©©©©©©©■©©©©©©©©©©©esí©©©©©©©©©©©»©©©©©©©©©©©©©©©©©©©©©©'©©©©©©©©©©©©©©©©©©©©©©-©©©©©©©©©®©©©©©©

Protagonista: La moda Primavera-Verano

EL PANTALON SEGUIRA SIN ALTERACIONES para correr,ver,
jugar, salir o ir al cine, le viene a sus
tituir estas actividades, que puedenxima temporada de sorpresas agrada-Los lunares deformados hacer los demás chicos.bles. Casi casi, diría yo, rayando un Les gustan las películas del Oestearte complicado y distinto. La trans ante todo, los programas musicales,formación.je plástico tipo impresionista. en especial la música ligera, pero no
le llama la atención ni la clásica, ni
la lírica, que son las que atraen a los

les hacen gozar, reír sin em-man,
bargo, no le dan importancia a los

culturales, que de ser másespacios
dinámicos complementarían su for-

muy importante: el contraste. El cla-
Es del agrado de chicas y mayores

la serie Kung-Fu, por su filosofía.

obra de un hombre sólo, sino de un

la vida de un modelo sacado a

Charo R. DE PERALTA
DOÑA MARUJA GONZALEZ

FERNANDEZ

Un modelo de noche, simple,
elegante y descotado. censura

cien por cien
Descubriendo las espaldas Y par

tiendo con suavidad el recorrer de

pe de los bordados en el negro o en
los choques de flores v geometrías.

aunque mucho cansa, porque es a la
Inmaculada MOLERO hora infantil. Los programas de tele-

porque dan algún consejo dentro de
la moda, la cocina, el hogar.

Las programas infantiles deberían
más movidos, aunque los actuales

para llorar.
Debería haber programas para la

algo cultural y divertido,medianía,

coordina: pedro sagrario
sábado no está mal, pero el domingo
no es para quedarse en casa.

Enrique Mejías, trabajando en una de sus creaciones. Charo R. DE PERALTA

El escote, amplitud

tes a través de los años, continúan

entretiene en

equipo. De un equipo que vive

cue han preferido, nor las razones

Los tonos vivos junto con toda

como el antiguo programa “Cesta y

bellos cortes

azul, el negro, y el blanco como

Las telas, sedosas y fáciles de la-

luz. Diseñadores, coordinador, figu-

crimen, dan mal

ro oscuro. La sobriedad adaptable

cortes, sencillos, sin abusar

Ronda familiar” es muy bueno,

escriben: inmaculada mole

cerse con secador de mano, o sea

orduña - charo ruiz de

barroquismo, ligeros, buscando

rista... nombres de hombres v mu-

visión femeninos son interesantes,

la piel. Escotes sinuosos v román

74 que se celebrará

nado “de con trac-té” y demedié” que

largo o semi-

brussing”. Como peinado fantasía,

cama o sentados,

y otras del estilo de “Un, dos, tres,

la gama de estampados cubrirán .las 
esbeltas figuras creando un paisa-

que 
son

PREDOMINIO DE LOS ESTAMPADOS Y TONOS 
VIVOS, Y APARICION DE GRANDES LUNARES

fuera de sus obli
gaciones escolares 
y aparte de los ra
tas de tratamien-

jeres que trabajan para este mundi
llo desenfadado que rige los atuen
dos de la totalidad de las mujeres. 
Estos hombres que nos aconsejan el

televisión es ina
decuada, haría fal
ta restringir la ma
teria del robo y del

siguen quitando a los niños de estu
diar, con lo que las evaluaciones son

puntos”.
Respecto a los fines de semana, el

peralta - ¡uan f. martínez mar
tínez

las horas que tie
nen que pasar en

igual largo que ccr. 
to y dentro de ca

para los minus
válidos es muy in
teresante, ya que

la Junta de 
de Casa

tintes diremos 
rubios dorados

ticos enormemente amplios para la 
noche. Para el evaporamícnto de las 
gasas flotantes y el brillo tenue de 
las lentejuelas. Para el delicado gol

los moños bajos o 
el pelo natural.

Ahora, sobre los 
los tenes caobas y

Lo que aconse
ja la meda actual 
es la variedad de 
estilas, sobre tc-do

Harían falta programas destinados 
a las jóvenes de quince a dieciocho 
años que, no fueran demasiado infan
tiles, ni más películas, que ya las hay,

hería de ser en vez de emitir lo que 
hacen otras televisiones. La pérdida 
de interés llega a afectar a los espa-

está muy en boga en esta temporada.
Fuera, los peinados de fantasía en 

las fiestas nocturnas. La elegancia no 
consiste en ir muy retocada, los mo
ños sencillos a un lado o atrás con el 
pelo flojo.

A su vuelta de París pedirá darnos 
más ideas para embellecer -nuestra fi
sonomía y estar de acuerdo con la 
moda actual.

siempre la armonía del corte con el 
color. Camiseros, muchos camiseros 
con solapas y faldas ligeramente pli
sadas.

El último grito, los lunares. Pero 
evadiendo su clasicismo, eludiendo 
la forma tradicional impuesta. Des
dibujándose y trazándose a placer. 
Saturando*los tejidos y cubriéndolos 
de reminiscencias gitanas (tal vez). 
Creo.

El lunar en lucha con las normas 
deshace moldes y crea el canon bu
llicioso de la libertad para esta pró-

que sean, guardar silencio. ¿Desco
nocimiento o secreto?

largo, lo que es 
realmente i m por
tante es saber ade
cuar el peinado a

patillas largas ha
cia arriba, el fle
quillo igualmente 
hacia arriba. En

a todas las edades y a todos los 
pos.

Un vestido, un traje así. no

a excepción de las 
series de Cannon y 
Kung - Fu, de las

En definitiva, para cada persona es 
algo diferente. ’

dedicado.
Aunque fuera más

mación, ya que prestarían más aten
ción. .

formar, ilustrar y distraer.
No falta en ningún hogar. Una ca-

nuestro rostro.
Aconsejo cabe-

mejores,, como también es perfecto 
aplicarse un buen champú.

Sobre guetos no hay nada escrito, 
así que para las jovencitas temerosas 
de cortarse el cabello aconsejo el pei-

rriente y con flequillo también hacia 
arriba, aunque no quedan descartadas 
las melenas largas, rizadas, etc.

Estos tipos de peinados suelen ha-

enfoca la educación familiar, matri
monial, dando opiniones muy intere
santes.

Vestido y chaqueta corta. Así ves
tirán en Granada las elegantes en 
la próxima temporada, me ha dicho 
el modisto Enrique Mejías a lo lar
go' dé una conversación en la que ha 
desvelado las primicias de la moda 
que va a nacer.

televisión es ya uno más en familia y 
en el bar.

Viene a ser la visita que trae algu
nas nuevas, el hincha que acompaña 
en el partido, el amigo que regala la 
entrada del cine o del teatro, e inclu
so la guía de compra para aquellos 
que se encuentren indecisos.

LAZARO SIMON CANOVAS
Superior del Asilo Clínica

—No importa- lle
var el cabe-lío cor-

lleven aconseja el tipo “stone” que 
ya va quedando casi clásico.

Referente al color, lo más aconse
jable son los tonos naturales con re
flejos claros.

bien a todos los tipos, llevándose con 
más frecuencia en la gente joven.

El cabello largo no predominará 
tanto como el corto, para las que lo

Conocemos estas innovaciones gra
cias a la gentileza de Enrique, por
que la verdad es que he intentado 
obtener información en otras casas 
de alta costura de gran prestigio,

El escote bata’lando los vuelos oue 
dejan entrever los calzados de ta
cón más fino y ausentes de sup.e- 
mento.

Vocal de 
Amas

fondo para los estampados: estos 
hombres que nos hacen sentir más 
bellas y sobre todo, más elegantes.

Trajes de chaqueta: la 
armonía del azul y el blanco

Los trajes de chaqueta, triunfan-

En la actualidad el sentido de la 
perfección del peinado varía, sobre 
todo en la gente joven; predomina 
naturalidad y un cuidado especial del 
cabello para que éste aparezca sano y 
radiante, que es en lo que radica su 
verdadera belleza.

rasgando un clasicismo nuevo. Aho
ra se pretende y se obtiene algo

Esa es la cuestión. Con destreza 
y gentil, Enrique Mejías ha abierto 
brecha con valentía v por eso está 
hoy aquí.

mayores.
Los dibujos animados les entusias-

to; como muchos 
no se pueden mo-

responda otra vez”, que era ameno y 
divertido, con lo que se conseguía el 
fin de distraer.

ejemplo y además 
ocasionan proble
mas a la hora de 
la educación; el ni
ño se guía más por 
lo que ve que por 
lo que se le dice.

El deporte gusta,

Hace un tiempo, 
era una distracción 
con programas de 
interés que se re
cuerdan ahora, 
pues en compara
ción con los actua
les, estos últimos 
resultan casi una

El día 13 mar
cha a París para 
presenciar, el Con
greso de la Moda

grandes peluqueras 
de fama mundial 
aconseja cabellos 
cortos no tanto co
mo el tipo garpon, 
sino un poco más 
largo, que cubra las 
orejas; claro que, 
siempre participa la 
fisonomía de la ca
ra, sin embargo, el 
cabello corto por 
norma general va
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COMENZO EL CICLO DE 
CONFERENCIAS SOBRE 
TEMAS FORMATIVOS
• HA SIDO ORGANIZADO POR LA ASOCIACION DE 

AAAAS DE CASA

• "EL MENSAJE SOCIAL DE PABLO VI A LOS CRIS
TIANOS DE NUESTRO TIEMPO", FUE EL TEMA DE 

DON FERNANDO GUERRERO MARTINEZ

Ayer comenzó un ciclo de conferencias que sobre temas formativos ha 
organizado la Asociación de Amas de Casa en colaboración con el Ban
co de Granada. En el auditorio de la citada entidad bancaria, don Fer
nando Guerrero Martínez dio la primera lección sobre el tema «El 
mensaje social de Pablo VI a los cristianos de nuestro tiempo». —

(Foto F ERRER)

Ayer, a las seis de la tarde, en el Au- 
ditorium del Banco de Granada, invita
do por la Asociación de Amas de Casa, 
pronunció, una conferencia don Fer
nando Guerrero Martínez, en la que 
abordó «El mensaje social de Pablo VI 
a los cristianos de nuestro tiempo». Hi
zo su presentación don José Mellado 
Manzano, resaltando la condición del 
conferenciante, doctor en Derecho, juez 
en excedencia, director de la revista Ac
ción Empresarial, autor de varios libros 
sobre materia social y secretario técnico 
de la Confederación de Padies de Fami
lia. Acto seguido inició su intervención 
el señor Guerrero Martínez ante un nu
meroso público femenino.

A grandes rasgos dio una visión de la 
labor de la Iglesia en el terreno doctri
nal sobre la cuestión social, desde la 
Serum Novarum, de León XIII, hasta la 
•Octogésimo Adveniens» de Pablo VI, 
Que pasó seguidamente a estudiar. Este 
mensaje, mucho más de carácter pasto
ral. ha pasado más o menos ignoiado 
Por el gran público. El contenido de es
te mensaje ha hecho decir a muchos 
Que de ahora en adelante no se puede 
hablar de doctrina social de la Iglesia. 
Todo esto porque el Papa en vez de 
aportar soluciones particulares, da gran
des directrices, lo que está justificado 
Por la complejidad del mundo en que 
Vivimos, por los diferentes problemas 
Que surgen en las zonas más distantes 
V opuestas. Se puede decir incluso que 
hoy la Iglesia es más universal. Pablo 
VI —añadió el conferenciante—, en «Oc
togésimo Adveniens» habla de los jóve- 
hes, de los minusválidos, de los emi- 
Srantes, de las mujeres y del puesto que 
deben desarrollar dentro de la sociedad.

feminismo que defiende el Papa es 
aquel cuya .promoción de la mujer den
tro de la sociedad no signifique reba- 
8ar la división natural.

Señaló casos concretos del absurdo a 
Qúe está llevando cierta corriente femi
nista, que hace que todas las mujeres 
Quieran ser empleadas y no amas de ca
Sa- El mismo trabajo si se realiza en 
Una empresa es un éxito, v si se desem
Peña en casa es una desgracia. La una 
está «promocionada», la otra es una 
Pobre ama de casa, con lo que se des
precia implícitamente la mayor misión 
Que pueda tener una mujer en el mun
do, como es la de ama de casa.

Después entró en los aspectos ideoló- 
•’cos claves del mensaje del Papa, quien 
Considera que en nuestro tiempo hav 
P°s grandes aspiraciones en los bom
bes y en las muieres. que son la igual
dad y la participación. Son dos aspira- 
c'ones muv justas, que Dios ha puesto 
en el corazón de los hombres. En cuan 

a las ideologías, el Papa condena el 
,^*^^r^^^^^r^^^r^ i^^r.^^^r.r^^-^e^-

CONDUCTOR: Mantener la 

derecha es velar por su 
propia seguridad y la de 
los otros.

liberalismo por el monstruoso egoísmo 
cu que está enraizado, y el marxismo 
por su fundamento ateo, que lo hace in
compatible con el cristianismo. El Pa
pa invita a la acción política a los cris
tianos, a una acción política iluminada 
por los evangelios. El cristiano no es 
ni debe ser un fósil. Tiene que luchar 
por hacer el mundo más humano, como 
un reflejo de su fe y de su profundo 
sentido de fraternidad, concluyó don 
Fernando Guerrero Martínez. — J. M.

EL DIAMANTE
PRESENTA LA PRIMERA GALA 

EN ESPAÑA DE 

“HARIA HAAVG UA CIRCO”

DOMINGO, 3 FEBRERO
• UNICO DIA • 

Sesiones: 12 mañana y 4 tarde

Sufrió quemaduras graves 

en accidente de tráfico
En el servicio de urgencia del Hospi

tal Clínico, fue asistido José Tabarra 
Lopez, de 45 años, vecino de Alicante en 
calle Cartagena 14, quien en accidente 
de circulación sufrido en la carretera 
de Guadix, había resultado con quema
duras de tercer grado en una extensión 
del quince por ciento, fractura de omó
plato, quemaduras en ambos ojos y fi
sura de radio, lesiones que los faculta
tivos calificaron de pronóstico grave.

ROBO DE UNA MOTOCICLETA
Rafael Guerrero Vida, con domicilio 

en Pedro Antonio de Alarcón 289, de
nunció la sustracción de su motocicle
ta «Lambretta» matrícula GR-23082, co
lores gris y rojo, valorada en cinco mil 
pesetas, hecho ocurrido el pasado mar
tes, estando la «moto» aparcada cerca 
de su domicilio.

CONTINUA LA MEJORIA
Anoche nos pusimos en contacto con 

la unidad de Urgencia Médica del Hos
pital Clínico, donde se encuentran in
ternados los vecinos de La Zubia, super
vivientes del accidente del martes, v se 
nos informó que continuaban mejoran
do lentamente, dentro de su estado ge
neral de gravedad.

ATROPELLO EN LA CHANA
A última hora de la tarde, en la ca

rretera de Málaga a la altura de la ba
rriada de La Chana, el automóvil «Seat 
124-D» matrícula MA-1189-C conducido 
por Miguel Bueno Vargas, atropelló al 
menor Jesús Molina Gómez, que sufrió 
lesiones de pronóstico grave, de las que 
fue asistido en el servicio de urgencia 
del Hospital Clínico.

EDUCACION Y CIENCIA
EXAMENES DE GRADO SUPERIOR

A PARTIR DEL DIA 4, EN EL INSTITUTO "ANGEL GANIVET"

El Tribunal de Grado Superior nú
mero 1 pone en conocimiento de todos 
los alumnos y alumnas matriculados 
para el carneen de grado superior, en 
los Institutos nacionales de Enseñanza 
Media: “Padre Suárez” y “Angel Ga-

LA FORMACION PROFESIONAL 
HONRO A SAN JOAN ROSCO
• SE CELEBRARON DIVERSOS ACTOS Y UNA COMIDA 

DE HERMANDAD DEL PROFESORADO DE TODOS 

LOS CENTROS DE LA PROVINCIA

• PRADOS LOPEZ RECIBIO UN HOMENAJE AL SERLE 

IMPUESTA LA MEDALLA DE PLATA AL MERITO 
SINDICAL

En la Institución Sindical «Virgen de 
las Nieves» se ofició ayer una misa en 
honor de San Juan Bosco, Patrón de la 
formación profesional, función religiosa 
a la que asistieron los profesores y di
rectores de los centros de Formación 
Profesional de la provincia. En repre
sentación del delegado provincial sindi
cal, el director provincial del Secretaria
do de Asistencia y Promoción, Juan José 
López Nieto, presidió el acto de entrega 
de premios a alumnos diversos.

Pronunciaron unas palabras el direc
tor del Centro, señor Valverde, quien fe
licitó a los alumnos premiados, a los que 
alentó a persistir en esa línea de estudio 
y entrega a su misión.

Juan José López Nieto justificó en 
primer lugar la ausencia obligada del 
delegado de Sindicatos, toda vez que 
Gabriel Castro Villalba asistía en esos 
momentos a otra reunión, pero transmi
tió el saludo del delegado para los alum
nos distinguidos con esos premios. En 

.sus palabras, puso de manifiesto la res
ponsabilidad del profesorado de forma
ción profesional que había de insistir en 
su tarea de dignificar la formación pro
fesional cuyo nivel formativo había de 
elevarse al máximo. Destacó el reto que 
en este sentido se presentaba a cuantos 
participan en la formación profesional 
para conseguir que deje de ser la parien
te pobre de la Educación, en cuya línea 
de valoración se encuentra el ministerio.

En el Centro de Formación Profesional 
Hostelera se celebró a las tres de la tar
de un almuerzo de confraternidad entre 
todos los profesores y directores de los 
centros de Formación Profesional de la 
provincia.

niivet” de Granada y “Pedro Antonio 
de Alarcón” de Guadix, y en los Ins
titutos Técnicos de Baza, Guadix, Mo
tril y Orriva; que los ejercicios del ci
tado examen tendrán lugar en el refe
rido Instituto “Angel Ganivet” de esta 
capiatl. de acuerdo con los días y ho
ras que a continuación se indican:

Lunes, día 4 de febrero, 8 de la ma
ñana: tanda primera; cuatro y media 
de la tarde, tanda segunda.

Martes, día 5 de febrero, 8 de la ma
ñana, tanda segunda; cuatro y media 
de la tarde, tanda primera.

Miércoles, día 6 de febrero, 8 de la 
mañana, tanda tercera; cuatro y media 
de la tarde, tanda tercera.

Las referidas tandas estarán forma
das:

Tanda primera. — Alumnas del Ins
tituto “Angel Ganivet”.

Tanda segunda. — Alumnos y alum
nas del Instituto “Padre Suárez”, con 
número de matrícula del 1 al 150, am
bos inclusive.

Tanda tercera. — Alumnos y alumnas 
con número de matrícula del 151 al fi
nal del Instituto “Padre Suárez” y los 
del Insti'tuo “Pedro Antonio de Alar
cón” de Guadix; así como todos los 
alumnos matriculados para el examen 
de grado superior de Bachillerato ge
neral de los Institutos Técnicos de Ba
za. Guadix, Motril y Orgiva.

El orden de los ejercicios, el mismo 
para todos los días, será el siguiente:

8 de la mañana. — Grupo tercero. 
Matemáticas, Física y Química o Latín 
y Griego.

11 de la mañana. — Grupo segundo, 
Literatura, Historia del Arte, Filosofía 
y Ciencias Naturales.

4,30 de la tarde. — Grupo primero, 
Idioma Moderno. Religión y F .E. N

Todos los alumnos y alumnas ven
drán provistos del libro de calificación 
escolar y del diccionario de idioma mo
derno para el grupo primero; así como 
de los diccionarios de Latín y Griego, 
los de Letras y de Tablas de Logarit
mos y útiles de dibujo los de Ciencias, 
para el grupo tercero.

CITACION
La Delegación de Educación y Cien

cia comunica que para un asunto rela
cionado con las normas de fijación de 
precios a centros privados, cita a los 
representantes de los Colegios que a 
continuación se relacionan, para que pa
sen a la mayor brevedad posible por la 
citada Delegación provincial de Educa
ción y Ciencia —Unidad de Centros— 
de 12 a 2.

Colegio Santa Maria —Hijas de Je
sús— calle Virgen Blanca.

Colegio San Juan Bosco, Plaza del 
Triunfo.

Academia Fides, Angel Barrios.
Colegio Sacromonte.

Presidieron el vicerrector de la Uni
versidad, Miguel Guirao Pérez: delegado 
sindical, Gabriel Castro Villalba; dele
gado provincial de Educación y Ciencia, 
Juan de Dios Fernández Molina; direc
tor del Instituto de Ciencias de la Edu
cación. Fermin Capitán; el delegado 
provincial de la Juventud, José Valen
tín Gordillo Moreno; secretario provin
cial de Sindicatos, Alfonso Gámez Pe
láez; director del Secretariado de Asis
tencia y Promoción Sindical. Juan José 
López Nieto; coordinador provincial del 
Programa de Promoción Obrera. José 
Rodrigo Martín, y diversos directivos de 
Centros de la provincia y del P.P.O.

Al concluir el almuerzo se procedió a 
la imposición de la medalla al Mérito 
Sindical, en su categoría de plata, a Ni
colás Prados López, profesor de dibujo 
de la Institución Sindical «Virgen de 
las Nieves». El secretario del Centro dió 
lectura a la concesión y el director de 
«Virgen de las Nieves», señor Valverde 
Pardo, hizo una semblanza del profesor 
que se había jubilado por motivos par
ticulares recientemente, después de en
tregarse a su tarea formativa durante 
los últimos dieciséis años.

Por su parte, Prados López se mostró 
muy emocionado al recibir esta distin
ción de la Organización Sindical y por 
aquel acto en el que se le rendía home
naje por todos sus compañeros de for
mación profesional.

A continuación, el delegado sindical 
quien debía imponer la distinción, soli
citó del vicerrector de la Universidad, 
que fuese él quien la impusiera. Así lo 
hizo Miguel Guirao Pérez.

Gabriel Castro Villalba habló a con
tinuación para dar la bienvenida a aquel 
Centro sindical a todos los profesores de 
formación profesional de la provincia, 
así como a las autoridades y personali
dades de Educación y Ciencia. Dedicó 
elogios a la labor del profesorado de for
mación profesional señalando que el sin
dicalismo estaba abierto a todos los ho
rizontes. Se refirió también a Prados 
López, un hombre de gran vocación ar
tística y pedagógica, elogiando su mo
numento a la juventud trabajadora que 
se inauguró el pasado año en el Centro 
«Virgen de las Nieves» y en el que Pra
dos López puso de manifiesto su pro
funda identificación con la juventud con 
la que había convivido durante dieciséis 
años.

Finalmente el vicerrector de la Uni
versidad. Miguel Guirao Pérez, expresó 
en nombre del rector su satisfacción al 
participar en aquel acto. Dijo que Uni
versidad y los centros de Formación Pro
fesional tenían que encontrarse unidos 
y profundamente ligados. Afirmó que la 
formación profesional era de un aliento 
vital y la Universidad no podía desco
nocer ese esfuerzo y la responsable mi
sión que cumple. Manifestó que en tal 
sentido el ministerio de Educación y 
Ciencia quería laborar y que le constaba 
la actitud del rectorado que sé identifi
caba con esa conducta. Terminó felici
tando al profesor Prados López por la 
justa distinción de que había sido objeto,
^^ ^A r^r  ̂^^^^^^ & r#</^####^^ ^^^^^

LAS AGUAS POTABLES,

EN BUEN ESTADO
Durante el pasado mes de enero, se

gún nos comunica la Delegación de Be
neficencia y Sanidad, sección de Labo
ratorios, del Ayuntamiento, se practi
caron tomas de aguas potables a pri
meras horas de la mañana y siete de 
la tarde en los lugares y calles que a 
continuación se relacionan, con el re
sultado siguiente:

En la sección de Química, normal en 
todos sus elementos y en la sección de 
Bacteriología, las siembras efectuadas 
fueron negativas.

Del 2 al 5. — Polígono de Cartuja, 
Avenida de Andaluces, Placeta de San 
Miguel Bajo, Callejón del Gas, Cuesta 
de San Cecilio. Plaza Nueva, Haza Gran
de, Plaza de San Isidro.

Del 7 al 12. — Carretera de Málaga, 
Plaza de los Tiros. Plaza de San Nico
lás, Elvira, Alhambra, Boquerón, Cami
no del Monte, Placeta de Aliatar, Ba
rriada de las Nieves, Mercado de San 
Agustín, Zaidín, Avenida de José An
tonio.

Del 14 al 19. — Cuesta del Chapiz, 
San Juan de Dios, Carretera de Sierra 
Nevada, Párraga. Acosta Inglot, Gracia, 
Carretera de Málaga, Placeta Diputa
ción, Acera de San Ildefonso, Mesones, 
Tejeiro, Cuesta del Realejo.

Del 21 al 26. — Carretera de Murcia, 
Lepanto, Cementerio municipal, San An
tón, Plaza del Gran Capitán, Plaza Bib- 
Rambla, Avenida de Andaluces, Barrio 
de Fígares, Barranco del Abogado, Plaza 
del Campillo, Santo Sepulcro, Gracia.

Del 28 al 31. — Carretera de Córdoba, 
Plaza del Carmen, Barriada Virgenci- 
ca, Ventanilla, Cuesta de San Cecilio, 
Cuesta del Realejo, Paseo de San Se
bastián, Gran Capitán.
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Pió y Maciel 
regresaron 
a Granada

LA VENTA DE “LOS CARMENES” | 
Y LOS DERECHOS DEL SOCIO ;

E L proyecto de vender Los Cármenes y dotar al 
Granada de un nuevo campo de fútbol ha

ce ya algunas temporadas que está en la linea de 
actuación de Cándido Gómez Alvarez. Coincidiendo 
con períodos en que la trayectoria deportiva del 
equipo era boyante se le daba forma a la idea, de
jada en el cajón de los asuntos pendientes en cuan
to la zozobra de una situación inestable en la cla
sificación daba motivos muy distintos en qué pen
sar. Porque resulta incuestionable que acometer esa 
empresa con un equipo abocado al descenso pare
ce descabellado y poco político de cara a la afición 
La marcha del Granada en esta extensa etapa en la 
División de Honor ha tenido momentos de sobresal 
tos. como corresponde, ni más nl menos, a un equi
po de su entidad, cuyo sino, por lo general, deberá 
ser luchar por la permanencia. Y la última tempo
rada fue tan amarga en el rendimiento ofrecido que 
la cosa, pareció quedar en el olvido. Este proyecto 
que acaricia Cándido Gómez Alvarez se ha meci
do en los vaivenes de la clasificación, pero está cla
ro que parece decidido a afrontarlo.

No puede extrañamos, por t®«*o. que ahora, al 
socaire de una clasificación muy •factoría se de
sempolven los planos y planes ¿ * tema vuelva a 
saltar a la palestra, pues si bien nunca estuvo cl 
vidado cobra actualidad rabiosa en unas gestiones 
que por muy en secreto que se están llevando siem
pre tienen Inevitables filtraciones. En “Dicen...".
hace bien poco, y a través de un funcionario Ú.: 
Granada, pudimos conocer el emplazamiento que 
puede tener el nuevo campo del Granada. De

del
yueue tener ei nuevo campo oei oranada. De esa 
forma nos enteramos de las cosas, siempre con
cuentagotas, de manera oficiosa, por mil y un — 
minos entre los que paradójicamente no está el

ca-
que se nos antoja, más directo y normal: informar 
puntua] y cumplidamente a una afición que, se di
ce siempre, es la que integra el club, pero a la que 
solamente, según parece, le corresponde de manera 
exclusiva tener obligaciones, pero nunca derechos, 
siquiera el mínimo derecho a estar informada. Pe
ro, en fin, ya nos ocuparemos más adelante de este 
aspecto.

La cuestión es que se quiere dotar de un nuevo 
campo si Granada. La idea no me parece peregrina 
y es cuestión de saber los detalles de la operación, 
que, en principio, puede ser muy rentable desde to
dos los ángulos que se la enfoque. El patrimonio de 
muchos clubs hasta la presente ha radicado en sus 
instalaciones deportivas, que datan de hace muchos 
años y por pura lógica, en la evolución urbana, han 
quedado ahogadas por el desarrollo creciente de las 
ciudades, estando situadas en lugares donde el pre
cio del metro cuadrado ha subido de forma tan ge
nerosa que resulta un lujo asiático mantenerias 
cuando se puede construir un nuevo campo, moder
no al máximo, con todas las comodidades habidas 
y por haber y con proyección de futuro. Y todavía 
sobrara un buen puñado de millones, a los que el 

, departamento financiero del club puede dar el des
tino que considere más rentable para los intereses 
de la sociedad.

• FALITO, LESIONADO, ES DUDA PARA "EL MOLINON"

• HOY, ENTRENAMIENTO EN EUROVILLAS Y SALIDA 

HACIA GIJON

"NO ERA LOGICO IR 

Joseíto
AHORA A BRASIL", señala

De otra parte se pueden argumentar las Inco- ’ 
modidades que puede representar para el aficionado 
tener que desplazarse al extrarradio de la ciudad, 
pero con toda sinceridad estimo que las ventajas 
superan los inconvenientes y a ello es a lo que 
debemos ir. De cualquier forma, no deja de ser mi 
opinión, muy particular y seguro habrá quien la 
.ebata con otros argumentos en los que ahora no 
’^igo. pero que pueden ser igualmente respetabi- 
ísimos. Lo que está claro es que para un proyecto 
le esta envergadura se impone convocar asamblea 
general y que sean los socios, todos los socios, quie
nes se pronuncien en un sentido u otro. No se tra
ta ya de este fichaje o aquel traspaso, que para eso 
la Junta directiva debe contar con el “placet” de 
los compromisarios que nombraron presidente por
que aviados estaríamos si para cada cosa hubiera 
que pedir el consentimiento general. Pero insisti
mos en que algo tan vital y de importancia para 
el futuro de la sociedad debe tener unos cauces 
lógicos de información y exposición que en modo 
alguno se deben echar en el olvido.

Estamos seguros que al presidente del Granada 
no se le habrá escapado este punto y llegará el dia 
en que informe a la afición, pero es el caso que el 
rún-run está en la calle; la opinión pública anda 
desorientada por la falta de informacion que hay 
en torno a este asunto y hace mil cabalas y con
jeturas sin ninguna base sustanciosa porque se fun
damentan en el rumor o en lo que se le ha oido al 
amigo. Así, esas filtraciones a que aludíamos an- 
leriormente, llegan deformadas en muchos casos, 
pero es evidente que algo hay y cuanto antes se 
explique, pues mejor que mejor. Porque a todo 
esto la habitual asamblea que todos los años ve
nía convocando puntualmente Cándido Gómez des
de que accedió al sillón presidencial, en esta últi
ma temporada ha brillado por su ausencia sin que 
tampoco se haya Informado de los motivos de esta 
excepción.

Me parece que fue en la última asamblea de 
compromisarios celebrada cuando salió el proyecto 
a colación. Y también me parece recordar, ahí está 
la colección del periódico para comprobarlo, que la 
asamblea no se pronunció en contra de la venta de 
Los Cármenes, pero hubo algún compromisario, res
paldado por varios más, que solicitó se nombrara 
una Comisión para que en unión del presidente 
hiciera las gestiones pertinentes. Era una forma 
—según se dijo— de descargar en parte de respon
sabilidades a la presidepcia al tener el apoyo y la 
ayuda de dichos comisionados, representantes de la 
afición en los pasos que se dieran. Asi Cándido Gó
mez no podría sufrir algún posible reproche puesto 
que bajo su dirección el proyecto tendría el asesora
miento de toda una afición simbolizada en esas per
sonas elegidas para acompañarle en los trámites 
a seguir. A raíz de aquello decreció el interés por
que la mesa no pareció muy decidida a aceptar es
ta sugerencia y todo quedó en agua de borrajas. 
Conviene refrescar estos hechos como convendría 
una asamblea general para exponer lo que haya 
en firme de la operación venta de Los Cármenes. 
Sin hacer demagogia, pienso que la afición tiene 
derecho a ello.

(Foto JUPE)

Joseíto se aburría ayer, en el ho
tel Eurovillas. a primera hora de la 
noche. Y el cable del teléfono fue 
«un cable» salvador de distraccion 
para el entrenador, que estuvo de 
lo más explícito cuando con él lo
gré entablar contacto en demanda 
de información.

—¿Algo ene ’ecir del partido con
tra el Levante?

—No, nada. Que fue un partido 
muy disputado, que a mí, concre
tamente, no me son^^ndió norque 
incluso lo esperaba. Está visto que 
en la Copa se desmelenan los que 
no : ,• ’an firmemente nor la Liga, y 
el l.e.unte es uno de ellos. Toda su 
marcha en la Segunda División, que 
no es afortunada sino todo lo con
trario, da idea de ser un equipo en
deble. mal nrenarado y falto de 
gente de calidad.

—Y no fue así, al menos anteano
che. ■

—Por supuesto que no. El Grana
da se encontró con un equipo que 
no dio ninguna clase de facilidades, 
que se entregó durante Jos noventa 
minutos y que corrió, luchó y ba
talló igual que el nuestro, sólo que 
con mejor suerte cara al marcador. 
Eso fue todo.

—¿No seria oue el Granada salió 
como en Burgos?

—No, no salió confiado como en 
Burgos. Salió anticipadamente con
vencido de que el Levante le iba 
a poner las cosas difíciles. Como 
así ocurrió. Primero marcaron ellos, 
luego empatamos, después volvie
ron a marcar.

—¿No fue demasiado, Joseíto?
■—Hombre, si tienes en cuenta que 

jugaron bien, y que además estuvie
ron amparados por un árbitro exce
sivamente complaciente, ya tienes la 
explicación de lo ocurrido. Y no nos 
ha pasado esto sólo a nosotros, que 
también le ha pasado al San Andrés 
con el Elche, sin ir más lejos.

Entrenamiento en

—Sí, muy en el aire, por 1o que a 
mí respecta, porque h^sta que no 
sepa si cuento con Falito no podré 
componer el cuadro. Pero tanto con 
Falito como sin él, el posible equi
po de El Molinón será, en líneas ge
nerales, el mismo de la« últimas tor
nadas. Porque hav varias combina
ciones para sustituir a Falito. No 
creo que sea necesario.

"Está todo el mundo
muy confiado"

Mañana, viernes, por la noche, la 
expedición rojiblanca emprenderá 
viaje, por vía férrea, nimbo a Gi
jón, donde ha llovido últimamente.

—Es lo que más me preocupa—me 
decía Joseíto desde Eurovillas.

—¿Nada más que eso?
—Eso, en primer lugar —admi

tía—, v desnuda el que veo a todos 
un tanto desbordados. Hemos ga
nado al Madrid, de acuerdo; hemos 
vencido después al Castellón. Y por 
eso hay quien piensa que el resto 
de la Liga nos lo vamos a pasar de 
triunfo en triunfo. Y no es posible 
admitir eso con lógica. Nos darán 
Sobresaltos y quebraderos de cabe
za como antes, porque el fútbol es 
así v no puede ser de otra forma:

—¿Te inquieta el Gijón?
—Me inquieta más, por ejemplo, 

el Atlético de Bilbao y el Valencia 
y los que tienen nue desfi’ar por 
Los Cármenes e irán a nevarse al
gún punto si les es posible. Por 1o 
menos lo intentarán. Por eso mi 
propósito ahora es ir amarrando 
puntos, no para estar por las altu
ras, aunque sea bonito, sino para 
tener reservas con las que no sen
tir demasiado un tropiezo en casa, 
que alguno a lo mejor nos llega .

Eurovillas
No hay tiempo va para seguir ocu

pándonos de la Copa y se hace pre
ciso cambiar de tercio y pasar a la 
Liga, a la vuelta de cuarenta y 
ocho horas.

—¿Quiénes han regresado a Grana
da después del partido con el Le
vante?

—Pla y Maciel. Hicieron su come
tido en el Nuevo Campo levantino, 
pero no entran en mis cálculos pa-

FALITO

ra El Molinón. Por eso han regre
sado.

—¿De los quince que han quedado 
ahi, alguno lesionado?

—Sí,- Falito. El penalti que le hi
cieron le originó un golpe que le 
ocasiona fuertes molestias. Por eso 
tuvo que retirarse y le sustituí con 
Aguirre Suárez. Hoy, las molestias 
de Falito no han remitido y tengo 
que esperar a un último entrena
miento que efectuaré mañana, vier
nes, por la mañana, aquí en Eurovi- 
llas, a ver cómo responde. Confío 
en que se reponga.

—¿Alineación, entonces, en el aire?

El rival del banquillo 
contrario

Cuando hablo con Toseíto, a las 
diez de la noche, le digo que a las 
nueve, una hora antes. Pasíe^id*©', 
el nuevo preparador del Sporting y 
entrenador del Granada la pasada 
temporada, ha firmado su compro
miso con el Gijón para prepararle 
técnicamente.

—¿Supone esto algo particular
mente interesante?

—No, nada. En absoluto. Todo si
gue igual.

—Salvo que Pasieguito conoce al 
Granada.

—Por supuesto. Conoce a torios o 
casi todos sus iugadores. Y en rea
lidad debo decir que a todos, pór- 
que ayer estuvo en el Nuevo Cam
po, riendo el partido con el Levan
te. Así oue lleva a Gijón una infor
macion de primera mano verdadera
mente de última hora.

—¿Y a pe«r>r de eso lo crees que 
todo es Igual?

—Naturalmente. Porque, en todo 
caso, si conoce bien al Granada, no 
conoce tan bien a su nueva gente. Y 
el equilibrio se d^d»^ Fárilpiente.

¿Consigna especial habrá en El 
Molinón?

—La misma de siempre. Que ha
brá que luchar los noventa minu- 

el contrarío no es inven
cible. Lo demás habrá que traba- 
Jario. -

"No era lógico ir a Brasil, 
ahora"

, Le digo a Joseíto que el presiden
te, Cándido Gómez, ha rechazado 
una Invitación para una gira de tres 
partidos en Brasil, en el descanso de 
la Liga de la próxima semana.

—¿le parece muy bien —asiente el 
entrenador—. Ha sido una buena de
terminación. Ahora no podemos pen
sar más que en la Liga. Tenemos 
partidos muy difíciles en perspecti
va, partidos muy abundantes, entre 
Liga y Copa, y no hay que distraer
se en ningún momento. Una excur
sión así, en estas circunstancias, hu
biera resultado antirrentable.

Y me despido de Joseíto. Hoy, 
viernes, a las seis o seis y media, los 
quince Jugadores de la expedición, 
con el «míster», delegado de club V 

emprenderán viaje. En 
Gijón, mientras, sigue’ lloviendo. Y 
allí cuando nueve, llueve de verdad.

JUAN BUSTOS
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Invitación al Granada para 
jugar tres partidos en Brasil

El presidente ha declinado el ofrecimiento

Dos noticias especialmente intere
santes centraron ayer la actualidad 
deportiva del club de Los Cárme
nes: una invitación para ir a dispu
tar trés partidos en Brasil, apro
vechando el descanso del Campeo- 
pato nacional de Liga, impuesto por 
el partido internacional Yugoslavia- 
España; y una visita del presidente 
Cándido Gómez Alvarez, acompaña
do de algunos directivos, al gober
nador civil, parece ser que para in
formar a nuestra primera autori
dad civil de los propósitos del Gra
nada en torno a sus futuras instalá- 
ciones deportivas.

De una de las noticias, la prime
ra. podemos informar con toda am
plitud puesto que de ella recibimos 
la debida constancia. De la segun
da, de momento tenemos que limi
tarnos a barruntarla porque no ha 
habido manera de conseguir infor
mación oficial de la misma.

Los tres partidos de Brasil
Por la mañana se recibió una pro

posición en la secretaría del Gra
nada, suscrita por tres clubs de 
fútbol de la Primera División brasi- 
leira, invitando al club, a que el 
equipo se desplazara a aquel país 
á disputar tres partidos, los días 
9, 11 y 13 de este mes de febrero. 
Los rivales del Granada serían los 
equipos Bahía, Galicia y Victoria. 
Ias condiciones eran pago total de 
pasaje y hotel y una cantidad en 
concepto de emolumentos por las 
tres actuaciones.

El presidente, Cándido Gómez, in
formado de la proposición, des
pués de estudiar sus posibilidades, 
rechazó la misma. Dos razones in
fluyeron en semejante negativa. Pri
mera y más importante, que el re
greso lo efectuaría el Granada en

la víspera del partido contra el 
Athlétic de Bilbao, en Los Cárme
nes. Y segunda, que la cantidad 
prometida como pago a la actuación 
deportiva no era compensatoria. 0 
sea, que el equipo se hubiera des
plazado poco menos que por los gas
tos.

De esta forma, el Granada ha de
clinado la invitación, aun agrade
ciéndola. No es, por cierto, la pri
mera que de América recibe en tal 
sentido, pues no hace mucho tam
bién un equipo mejicano estableció 
contactos para una gira del Grana
da por la nación azteca, sin que 
tampoco en aquella ocasión hubiera 
acuerdo.

Visita al gobernador
Ayer, por la mañana, el presiden

te Cándido Gómez Alvarez, con los 
directivos, Dionisio Guillamón Al
cántara. vicepresidente, v José Ma
ría Moral Gálvez, tesorero, visita
ron al gobernador civil en su des
pacho.

Según parece, la causa de esta vi
sita ha sido la de tener informada 
a nuestra primera autoridad de los 
propósitos que el Granada tiene en 
torno a sus futuras instalaciones de
portivas. A pesar de nuestra insis
tencia no hemos conseguido de la 
secretaría del club la menor infor
mación al respecto. Por lo cual te
nemos que dejar escrita la infor
mación en concepto de probable, sin 
poder afirmaría como sería nuestro 
deseo. Hay veces, que la informa
ción deportiva se encuentra con 
más «top secret» que sería de de
sear. Pero así son lás cosas muy a 
nuestro pesar.

JUAN BUSTOS

HILO DIRECTO CON GIJON

Pasieguito llegó y firmó
a HÓY SERA PRESENTADO A LA PLANTILLA

$ "NO J4AY DEFENSA", lamenta la Prensa gijonesa

La noticia deportiva en Gijón se 
llama Pasieguito. El entrenador que 
la pasada temporada dirigió al Gra
nada llegó a la capital asturiana me
diada la tarde y se reunió con los 
directivos del Sporting. Tras un li
gero cambio de impresiones, firmó 
su compromiso por los rojiblancos 
asturianos, pasando a renglón se
guido a conversar con los informa
dores, que esperaban su turno. Es 
decir, que Pasieguito, desde las 
ocho y media de la tarde de ayer es 
el entrenador oficial del Gijón, con 
cuyo club, o mejor dicho con su 
presidente, había llegado a un 
acuerdo en Valencia hacía pocas ho
ras.

Y este es el comentario de la afi
ción, pensando en que al menos el 
domingo el cambio de entrenador 
surta los normales y en este 
caso deseables efectos sicológicos en 
el equipo. Así nos lo decía anoche 
nuestro compañero del diario «Vo
luntad», Arango.

El seis a uno de Valencia hizo es
polear un poco los ánimos de los di
rigentes para buscar sustituto al 
provisional entrenador que era el 
secretario técnico del club. Un en
trenador al que no se le podían pe
dir responsabilidades, ya que hacía 
o había hecho lo que buena v hu
manamente había podido v sabido. 
Pero el resultado de Valencia ha si
do quizás el revulsivo para no dor
mirse en los laureles, ahora que to
davía es tiempo de intentar, a! me
nos, enmendar la plana del Spor
ting en el campeonato liguero.

"No hay defensa"
«No hav defensa». Así titulaba la 

ctónica del encuentro copero entre 
el Gijón y la Unión Deportiva Las 
Palmas nuestro compañero de «Vo
luntad». Y se refería a la defensa 
dej equipo rojiblanco no, precisa
mente, a la clasificación o algo por 
el estilo. Se dio la circunstancia el

miércoles, por la noche, en El Moli
nón, que la delantera del Sporting 
jugó uno de sus mejores partidos 
en cuanto a ataque se refiere, pero 
la defensa hizo aguas por todos la
dos, ya que dos veces que los cana
rios llegaron al área, dos goles que 
consiguieron. Por ello no resultó 
nada rentable de cara al partido de 
vuelta el buen juego de los hom
bres en punta, porque al mal de 
los noventa minutos, el marcador 
quedaba en una victoria mínima pa
ra los de casa.

Para esta mañana, a las diez v me
dia, está previsto el acto de presen
tación de Pasieguito a sus nuevos 
discípulos y a renglón seguido, el 
nuevo entrenador comenzará su tra
bajo para poner a los hombres a 
punto para el difícil compromiso 
del domingo frente al Granada. Por
que por Gijón el partido se consi
dera difícil para los locales, tras 
el resultado del Granada en el «Ber
nabéu», además de que lleva cuatro 
jornadas consecutivas sumando los 
dos puntos, lo que le han hecho au
parse a una posición cóm.xia en la 
tabla.

En cuanto a una posible alinea
ción, nada se puede anticipar, por
que tampoco nadie conoce las in
tenciones que puede traer Pasiegui
to. Pero dado que el equipo jugó 
bien de media para arriba v am- 
bién pensando en que Doria no se 
alineó frente a los canarios por su 
condición de extranjero, es posible 
que la formación pueda ser ésta, 
quedando fuera del equipo Fanjul, 
que parece encontrarse en un mo
mento bajo de juego, al contrario 
que el meta Castro que ha vuelto 
con éxito a la formación titular. 
Castro; Paredes. Doria. Fabián: Pas
cual, José Manuel: Megido Ciríaco. 
Ouini. Valdés y Churruca. Tras el 
entrenamiento de hoy. quizás po
damos conocer más detalles.

JOSE GONZALEZ

LA SINCERIDAD DE ERRAZQUIN:

"ESTO ES UN SUEÑO"
Ayer venía a estas mismas páginas 

Antonio Romero, preparador del 
equipo “local” del próximo domingo. 
Hoy toca el turno de hablar con el 
“míster” del equipo “visitante”, 
Errazquin.

El entrenador del Granada “B” 
es un hombre con dilatada vida de
portiva, dilatada y llena de triunfos 
pero ninguno de estos triunfos se le 
ha subido a la cabeza; sigue siendo 
el mismo que cuando tenía dieciséis 
años y debutaba como profesional en 
la Segunda División. Es un hombre 
sencillo, sincero y tremendamente 
cordial. Un hombre al que desde 
aquí quiero pedir disculpas porque 
ayer quedamos citados y uno, que 
muchas veces peca de impuntual, lle. 
gó tarde. Al llegar esperaba una ca
ra seria, como correspondía a la tar
danza y, sin embargo, Errazquin no 
me dejó abrir la boca y se limitó a 
decirme con una gran sonrisa: “Voy 
a tener que enseñarle la tarjeta 
blanca”. Asi es Errazquin y creo que 
en esta maravillosa manera de tra
tar a la gente radica su éxito como 
hombre y como preparador, porque 
creo que la “culpa de que el filial 
granadino marche tan bien está re
partida por igual entre las buenas 
enseñanzas técnicas y el trato con 
los muchachos.

La conversación empezó con el te
ma de la vida deportiva del intere
sado, sobre todo en la parte de en
trenador.

—Yo llevo muchos años entrenan
do porque hubo una época en que 
era jugador y preparador a la vez, 
pero dedicado por enteró a esta úl
tima función desde el año cincuenta 
y cuatro.

—¿Qué equipos ha entrenado?
—He entrenado a varios, Melilla, 

Recreativo, Adra, Almería, Aguilas, 
Plus Ultra de Almería y Granada 
“B”.

—¿En cuál le ha ido mejor?
—Me ha ido bien en todos, pero 

quizás lo que sobresalga más sean 
las veces que he intentado ascender 
a un equipo. Con el Almería jugué 
la promoción de ascenso a Segunda 
en dos ocasiones y una para ascen
der a Tercera; con el Melilla tam
bién he jugado dos veces el ascenso 
a Segunda.

—¿Le han cesado alguna vez a mi
tad de temporada?

—Ninguna.
—¿Ha mantenido una imbatibili

dad tan dilatada como la de ahora 
en algún otro equipo?

—Estar imbatido desde comienzo 
de temporada, sí Con el Melilla es
tuvimos todo el campeonato sin co
nocer la derrota y sólo perdimos un 
partido en la liguilla de ascenso con
tra el Huelva,

—Cuando un equipo va mal ¿qué 
parte de culpa tiene el entrenador?

• "DICEN QUE TENEMOS SUERTE PERO LA VERDAD 
ES QUE "MACHACAMOS" LOS NOVENTA MI
NUTOS"

< "HAY VARIOS LESIONADOS Y HE TENIDO QUE 
LLAMAR A CABRERA"

• "QUE LA AFICION SE INCLINE POR EL QUE 

MEJOR LO HAGA"

# "Nos tratan muy mal en todas partes pero en 

Loja nos acogieron de maravilla"

—El entrenador es una pieza más 
del equipo. Indudablemente alguna 
parte de culpa tiene, pero son las 
menos. Los que ganan y pierden los 
encuentros son los jugadores. Ade
más, hay que tener en cuenta que el 
jugador siempre tiene alguna justi
ficación para su actuación y el en
trenador es el responsable ante la 
directiva y la afición.
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—Cuando se hizo cargo de! equipo 
¿cual era su cometido?

Ver la forma de ascender. Pero 
antes que me pregunte quiero decirle 
que esto es muy difícil, queda mucha 
Liga por delante y, además, en el ca
so de quedar los primeros del gru
po hay que jugar contra los prime
ros del otro grupo andaluz, y después 
uno asciende y el otro promociona 
con el de Tercera. O sea, que la co
sa no es fácil, ni mucho menos.

--¿No es usted muy pesimista?
Ho, más bien creo que soy realis

ta. En el fútbol no se puede saber 
nunca lo que va a pasar. Si se su
piesen los resultados de antemano 
acertaríamos las quinielas y ya ve 
que no lo hacemos.

—¿Esperaba esta campaña?
—Esperaba lo mejor, pero esto no 

lo imaginaba. Es... un sueño. Porque 
es muy difícil tropezar con una plan
tilla tan responsable como la que 
tengo, hasta tal punto que debo te- 
n®r ®on ellos mucho ojo porque me 
engañan, me dicen que se encuen
tran bien cuando algunas veces es
tán “tocados”. Y eso lo hacen sólo 
por las ganas que tienen de jugar.

—¿Quién tiene la “culpa” de esta 
marcha? .

—Ellos y yo.
—¿No será usted y ellos?
—No. Son jugadores que cuando 

no juegan bien, luchan y tienen 
constancia. Dicen que tenemos mu
cha suerte y no es así Lo que pasa 
es que somos muy constantes, ma
chacamos los noventa minutos y 
creamos muchas ocasiones de peligro 
y, lógioamente, así es difícil que no 
entre un goí

El Granada "B", en cuadro
El equipo que atraviesa o se en

cuentra en peor situación ante el 
partido del domingo es, sin duda al
guna, el Granada “B”. Todos, dado 
el escaso número de jugadores de la 
plantilla, temíamos que el momento 
de las lesiones llegara. Ese momen
to ha llegado y lean lo que dice el 
preparador granadino.

—La verdad es que no estoy so
brado de hombres porque a las lesio
nes de Gregorio y Lolo se ha suma
do la de Jorge, que se lesionó ayer 
en el entrenamiento, y es duda. Asi 
que para el domingo he llamado a 
Cabrera, con lo que si puedo contar 
también con Jorge tendré los quince 
justos.

—¿Quién se juega más en el par
tido?

—Nos jugamos los dos equipos por 
IguaL Si ganamos damos un gran 
paso y ponemos al Recreativo en 
una zona peligrosa. Si por el contra
rio ganan ellos, salvan un gran esco
llo y nosotros tendremos que seguir 
luchando para intentar paliar la de
rrota en otro sitio.

—¿Qué espera del partido?
—Espero que resulte un encuentro 

bonito y gane el que mejor lo haga 
o más suerte tenga. Porque eso de la 
“familia” es hipotético. Fn ci cam
po vamos todos a conseguir la victo
ria, cada cual para su equipo.

—¿Y para la afición?
—La afición que se incline por el 

que mejor lo haga,
Y así terminó mi conversación con 

el preparador del filial granadino. 
Bueno, todavía quedaba algo por de
cir. Mejor dicho, era a Errazquin a! 
que le quedaba.

—Cada campeonato de este tipo 
tiene dos o tres encuentros que sen 
prácticamente finales. Para nosotros 
todos lo son. Nos acogen con muy 
malos modos en todas partes. Sin 
embargo, quisiera agradecer al pre
sidente, directiva, entrenador y jo- 
gadores del Loja el comportamiento 
que tuvieron con nosotros. Nos tra
taron maravillosamente. Era un par
tido muy difícil, sobre todo tenien
do en cuenta el factor rivalidad y, 
sin embargo, no hubo nada ni dentro 
ni fuera del campo y esto es digno 
de resaltar. Porque saber ganar lo 
sabe cualquiera pero lo difícil es sa
ber perder.

Antonio SOMOZA
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JAEN Y DE LA 
CRUZ, EXCLUIDOS 
DE LA SELECCION
MADRID, 31. (PYRESA).—La 

Federación Española de Fútbol 
ha comunicado que el seleccio
nador nacional, Ladislao Kuba- 
1a, ha convocado a los siguientes 
jugadores para la concentración 
previa al partido eliminatorio 
ante Yugoslavia, que se jugará 
en Francfort el 13 del próximo 
mes:

Del Barcelona: Gallego, Cos
tas, Juan Carlos, Asensi, Re
xach. Marcial; del Valencia: Sol, 
Jesús Martínez, Valdez y Clara
munt: del Madrid: Benito, Pirri 
y Amancio: del Atlético de Ma
drid: Capón, Gárate y Reina: 
del Bilbao: Iribar y Rojo; del 
Málaga: Deusto; del Oviedo: 
Uría y Galán* y del Gijón: 
Quini.

Estos veintidós hombres que
darán concentrados en Madrid 
el próximo lunes, a mediodía, y 
la lista quedará reducida a die
ciséis jugadores al final de la 
semana.

COPA DE ANDALUCIA

Ganó el Málaga al Sevilla 

en La Rosaleda (3-1)
MALAGA, 31. (ALFIL). — Por tres go

les a uno ha vencido el Málaga al Sevi 
Ila en partido correspondiente a la Co
pa de Andalucía de equipos reservas 
disputado esta tarde en la «Rosaleda». 
Ei primer tiempo terminó con empate 
a cero.

MALAGA: Marcos; Vara (Benítez), 
Gallardo, Manolo Miguel; Irles, Este
ban; Alvarez, Aráez, Paniagua (Balleste
ros y después Rivera), Cervera y Za
yas.

SEVILLA: Guerrero; Chacón, Manolín, 
Juanito; Lebrón. Catalán; Merayo, Co
nejo, Costans (San José), Yiyi (Capa) 
y Biri.

Arbitró el colegiado Montes Espiga
res, de Granada. Expulsó a Juanito por 
juego peligroso y a Biri por dar un ba- 
lonazo a un niño que había cogido el 
esférico, en la banda.

Al primer minuto del segundo tiem
po, Yiyi marcó para el Sevilla al ce
derle el balón Constans después de una 
jugada personal. A los 21 minutos, Ba
llesteros marcó el tanto del empate al 
rematar un córner. Minuto 28 y gol de 
Cervera en jugada personal, hallándose 
en claro fuera de juego. Y a los 35 mi
nutos, a pase de Esteban, marqp Ba
llesteros el último. _ .

Partido mal jugado en el primer tiem
po por parte de ambos equipos, que se 
animó algo en la segunda mitad, en
trando incluso en fases de emoción, y 
con mayor dominio de la situación por 
parte del Málaga.

Destacaron por los locales Esteban, 
Vara y Cervera. El paraguavo Paniagua 
^ue era sometido a prueba no tuvo oca

. sión de lucirse. Del Sevilla fueron los 
mejores Lebrón, Juanito y Yiyi.
******* * ******* *** ******»************“

NOTA DE LA FEDERACION
DE CICLISMO

La Federación Andaluza Oriental 
de Ciclismo con sede en nuestra ciu
dad, comunica a todos aquellos afi
cionados que vayan a solicitar la li
cencia federativa de competición pa
ra la próxima temporada, que el re
conocimiento médico, impresendi- 
ble para la concesión de la misma, 
se realizará por el doctor don Emi
liano Guiote, en el Hospital de San 
Juan de D os, esta mañana, de once 
a una y, mañana, a partir de las cin
co de, la tarde.
***** ***** * ***************************

EL PRIMER SORTEO DE 
PUESTOS DE PESCA PARA 

COTOS TRUCHEROS, EN 
LA CASA DEL DEPORTE
El próximo lunes, día 4, a las ocho 

de la noche, se celebrará en la Casa 
del Deporte, Avenida de Madrid, 5, 
el primer sorteo de puestos de pes
ca en los cotos trucheros para el 
primer domingo de marzo. Es una 
gentileza de los Servicios provincia
les del ICONA hacia la Federación 
Provincial de Pesca en atención a 
que la esperada concurrencia de afi
cionados haría insuficientes las ofi
cinas del Instituto.

En este mismo acto y como colo
fón se procederá a la entrega de los 
premios correspondientes a las prue
bas de pesca marítima «Trofeo de 
Navidad», celebradas el pasado mes 
de diciembre en aguas de Carchuna. 
Igualmente será entregada la Copa 
Recordman a la mejor puntuación a 
lo largo de los certámenes de pesca 
durante la temporada 1973, así co
mo los trofeos a las mayores piezas 
logradas en pruebas oficiales en sal
mónidos, ciprínidos y marítimas.

ASI CAMINA EL GRANADA

Y el caso, señores, es que el Granada no camina, no avanza, a pesar 
de los buenos resultados que está deparando a la afición. Pero asi 
son de insólitas las cosas del fútbol. El equipo, en esta vigésima jor
nada de Liga, permanece en el sexto puesto. Un puesto estupendo 
para un equipo en línea de estupendo. Que sea por muchas jorna

das, empezando por la de Gijón.

***************************** *** ***** ************* **** **********************'

MEDICINA, CAMPEON DE 
HOCKEY SOBRE PATINES 
DEL "VI TROFEO RECTOR”

PROGRAMA PARA LA SEMANA PROXIMA MONTES
La semana deportiva universitaria co

rrespondiente al VI Trofeo Rector se ha 
visto esta vez disminuida en el desarro
llo de las competiciones por los días fes
tivos que se han sucedido. No obstante, 
ha finalizado la competición de hockey 
sobre patines, que esta temporada se ha 
visto concurrida y animada al jugarse 
en la pista de hockey del Polígono Uni
versitario, sumándose ya un nuevo cam
peón al palmarés, el conjunto de la Fa
cultad de Medicina.

Los resultados habidos en los distin
tos deportes han sido:

Baloncesto masculino: Profesorado, 18; 
Derecho, 46. San Jerónimo, 30; Ciencias, 
24. Santa Cruz-Albaicin, aplazado por la 
lluvia. C. Empresariales - Fray Luis, no 
se presentaron ningún conjunto.

Voleibol masculino: Fray Luis, 0; A. 
Técnicos, 3. Ciencias, 3; Albaicín, 0. De
recho, 0; Isabel, 3. San Jerónimo, 3; 
Farmacia, 2.

Hockey sobre patines: Ciencias, 0; A. 
Técnicos, 1. Farmacia, 8; Medicina, 11.

Fútbol: Filosofía, 1; Farmacia, 2. Lo
yola, 1; Medicina, 4. Ciencias, 0; Santa 
Cruz, 0. San Jerónimo, 1; Filosofía, 2. 
Farmacia. 7; Loyola, 1.

Balonmano femenino: Medicina, 0; 
Farmacia, 1. Ciencias, 4; Farmacia, 5.

COMITE DE COMPETICION
Entre otros acuerdos del Comité de 

Competición del VI Trofeo Rector se 
tomaron:

Suspender por un encuentro al jugador 
Antonio Martínez Pérez, de Ciencias, 
por desacato al árbitro.

De común acuerdo entre Ciencias y 
Medicina con la conformidad del Comi
té, se aplaza hasta el día 6 de marzo el 
encuentro entre ambos, excepto en el 
caso de que influyese en la clasificación 
final de fútbol, que se jugaria en fecha 
que oportunamente se designe.

dicina; a las cuatro y media, Filosofía- 
Isabel. Día 12, a las tres y media de la 
tarde, Profesorado-Loyola, y a las cua
tro y media, Farmacia-Santa Cruz.

Voleibol femenino: Día 7, a las tres 
y media de la tarde, Filosofía-Profesora, 
do, y a las cuatro y media, Derecho- 
Ciencias. Día 11, a las tres y media de 
la tarde, Profesorado-Jesús y María.

Campo a través: Día 8 de febrero, a 
las cinco de la tarde, prueba desde el 
Polígono Universitario, con recorrido de 
6.500 metros.

Hockey sobre hierba: Día 4, a las tres 
y media de la tarde, Ciencias-As Técni
cos, y a las cuatro y media, Farmacia- 
San Jerónimo.

Fútbol: Día 5, a las tres y media de 
la tarde, Medicina-A. Técnicos; a las 
cuatro y media, Profesorado-Ciencias. 
Día 6, a las tres y media de la tarde, 
Loyola-San Jerónimo, y a las cuatro y 
media, A. Técnicos-Farmacia. Día 7, a 
las tres y media de la tarde, Ciencias- 
Medicina, y a las cuatro y media, Santa 
Cruz-Profesorado.

ines

PROGRAMA DEPORTIVO PARA LA 
SEMANA ENTRANTE

Baloncesto masculino: Día 4, a las tres 
y media de la tarde, Teológicas-A. Téc
nicos, y a las cuatro y media, Farmacia. 
Isabel. Día 6, a las tres y media de la 
tarde, Albaicín-La Victoria, y a las cua
tro y media, Fray Luis-Técnicos. Día 8, 
a las tres y media de la tarde, Derecho- 
Medicina, y a las cuatro y media, Cien
cias-Isa bel.

Baloncesto femenino: Día 5, a las tres 
y media de la tarde, Santa Fe-Medicina, 
y a las cuatro y media, Farmacia-Dere
cho. Día 7, a las tres y media de la tar
de, Filosofía-Jesús y María.

Balonmano femenino: Día 4, a las 
cuatro de la tarde, Medicina-Ciencias. 
Día 6, a las cuatro de la tarde, Farma
cia-Medicina.

Voleibol masculino: Día 4, a las tres 
y media de la tarde, Santa Cruz-Dere
cho; a las cuatro y media, Isabel-Medi- 
cina. Día 6, a las tres y media de la tar
de, Loyola-Albaicín; a las cuatro y me
dia, Filosofía-Medicina. Día 8, a las tres 
y media de la tarde, San Jerónimo-Me-
-**♦************************♦*•*#****■

CONDUCTOR: El castigar es 
muy doloroso. Evita las In
fracciones.

SIGUE LA “OPERACION

ESCOBA” EN EL MOTRIL

Ahora se le ha dado

la baja a Montes

MOTRIL. — (De nuestro corres
ponsal, S. ROMANO). — Ayer dába
mos la noticia de la contratación 
casi segura del entrenador Camilo 
Liz para dirigir los destinos del C.D. 
Motril, en lo que resta de tempora
da.

Está movido el local del club en 
esos días, y las noticias se suceden 
continuamente. Anteayer se daba la 
baja al portero Juan Antonio, y ano
che se llegaba a un acuerdo con el 
centrocampista Montes. Al parecer 
van a seguir otros.

Esta política de limpieza que ha 
empezado la directiva del Motril, no 
sabemos a ciencia cierta si va con 

miras a un posible refuerzo de la 
plantilla con jugadores de otros la
res, o si por el contrario van a com
pletar la plantilla con jugadores lo
cales que están iun-- ’o en el Celulo 
sas, cedidos por otros equipos de 
aquí. Estos son los casos de Esteban 
y Mario, el primero que pasa a la 
suplencia de portero del club local y 
el segundo, que se ha incorporado a 
la disciplina del primer equipo para 
cubrir cualquier eventualidad que se 
presente en la defensa, lugar donde 
habitualmente se desenvuelve.

CONDUCTOR: Es más econó 
mico poner a punto los si 
lenciosos del vehículo, que 
pagar una sanción.

1

TELEFONOS: 25-1-12 - 25-20-50
Continuando con nuestra línea 
de éxitos, presentamos mañana 
sábado en sesiones de tarde y 
noche, a la genial intérprete del

arte español.

Dolores
VARGAS
“La Terremoto”
DIARIAMENTE, rueda de or
questas, hasta las cuatro de la 
madrugada, y en SESION DE 
NOCHE, GRAN SHOW FLA
MENCO, con la intervención es
pecial del GENIAL BAILARIN 
----------y BAILAOR ------------

— MARIO MAYA —
SABADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS, FIESTA DE TARDE

Diviértase en "JARDINES NEPTUNO"
:-: LA SALA DE FIESTAS DE GRANADA :-:

la

I

El Comité de Competición del 
fútbol granadino ha cogido por 

calle de en medio, y a la violen
cia y vandalismo que se enseño
rean de los campos deportivos de 
nuestra provincia—como de todas—, 
está respondiendo con rigor y seve
ridad. Es la única forma de meter 
en cintura a los que tan a menudo 
se desmandan. Ahí están las sancio
nes a los protagonistas del choque 
Almuñécar-Vandalia para confirmar 
la política enérgica del Comité.

de

Creo —y bien que lo siento por 
los sancionados—, que esta línea 
conducta por parte del Comité 

debe ser celebrada por todos cuan
tos sentimos interés por el deporte 
del balón, necesitado con urgencia 
de un saneamiento a fondo en mu
cha de su gente, carente de las nor
mas más elementales de corrección 
deportiva.

• Y es por abajo, por los pelda
ños inferiores, por donde debe 

comenzar esta reforma, que urge 
que sea puesta en práctica para li
mar cuanto antes esta irrupción de 
malos modos; para erradicar, de 
una vez por todas, la dureza y la 
violencia; para suprimir, en suma, 
los atentados a la deportividad. To
dos saldremos ganando —el fútbol 
de hoy, el primero—, si estas medi
das cumplen su efecto. Que si no lo 
cumplirán habrá que insistir con 
mayor energía, caiga quien caiga.

• Es una pena que estas circuns
tancias se produzcan, además, 

con cuanto tienen de bochorno
so y nada edificante, cuando está 
a punto de celebrarse el cente
nario del fútbol español. Fue en 
Huelva, y en 1873, cuando, por pri
mera vez, en España, se jugó al fút
bol, practicado en aquel lejano año 
por los ingleses de la compañía mi
nera de Río Tinto. Ciento un años 
se cumplen del acontecimiento his- 
tórico, que 
rresrponde, 
realce.

Razón

va a celebrarse como co
o sea, con dignidad y

más que añadir a las

ca
muchas que justifican la políti- 

de rigor del Comité de Competi
ción del fútbol granadino, en busca 
de una mayor deportividad en los 
encuentros modestos. Porque, vamos, 
que se celebren los cien años de 
nuestro fútbol con este panorama 
de lesiones, maneras destempladas, 
insultos, heridos, entrenadores im
placables y resultados mal acogi
dos, me parece sencillamente irri
sorio.

• El Júpiter Cartuja se ha retira
do de la competición en la Ter

cera Regional de Aficionados. Ya 
nuestro compañero Baena Anias se 
preguntaba anteayer qué le pasaba 
al Júpiter, hundido en una zona que 
le alejaba de toda aspiración al tí
tulo. Pues su directiva ha dimitido 
ayer y el club está ahora mismo fal
to de gente que empuñe el timón. 
Mala suerte.

• Joseíto en un banquillo y Pa- 
sieguito, en el otro. El tempe

ramento del zamorano y la flema 
del guipuzcoano. Buen contraste en 
el partido de El Molinón el próxi
mo domingo.

• Y sobre Gijón lloviendo a cán
taros. Y el campo que va a estar 

de “dulce” para el patinazo, el res
balón y “el pelotón” característico 
de tantos partidos en aquellas lati
tudes. Ojalá no haya naufragio.

JUAN BUSTOS
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EL MEDINA DE VOLEIBOL 
INTERVENDRA EN EL 
"TORNEO COSTA DEL SOL"
• ES LA SEGUNDA VEZ QUE DISPUTA EL TROFEO

• EN LA PRIMERA OCASION LOGRO EL PRIMER

PUESTO

rwí"'"

La jornada del domingo 

en el fútbol sindical
Al margen de los partidos anunciados 

ayer para su celebración los días 1 y 2 
de febrero correspondientes al campeo
nato provincial de fútbol organizado por 
la Obra Sindical de Educación y Des
canso, el Comité de Competición ha fi
jado la siguiente jornada para el do
mingo:

Campo de Pinos Puente. — A las doce 
de la mañana, Muebles Martínez de Pi
nos Puente - Portinox.

Campo de Purchil. — A las diez de la 
mañana, Papeles Fliper - Peña Campo 
Príncipe, y a las doce, San Diego-Auto
móviles Lecrín de Padul.

Campo de Alfacar. — A las once de 
la mañana. Santa Cruz de Alfacar-Peña 
Luz del Sol.

Campo de Claretianos. — A las doce 
de la mañana, Fersa - Atlético Anluy- 
san de Armilla.

Campo de Pulianas. — A las nueve de 
la mañana, Unión Deportiva Cerro-Ce
rámica Siles.

Campo de Armilla. — A las diez de la 
mañana, La Ponderosa de Armilla-Pur- 
chil.

Campo de Alhendín. — A las once y 
media de la mañana, Las Vegas de Al
hendín - Grupo Renfe.

Campo de Dúrcal. — A las once y me
dia de la mañana, Deportivo Dúrcal- 
Electrónica Hermira de Atarfe.

El Dhul, campeón provincial 
juvenil de tenis de mesa

ESTRELLA DORADA - ARIEL, PARTIDO

CLAVE PARA LA PERMANENCIA

Durante los meses que van de no
viembre a marzo se celebran los cam
peonatos provinciales de tenis de me
sa en la modalidad de equipos y en

MAS VALE tarde que nunca 
es la idea que todos debe 
mos inculcar en los adul
tos que creen que ya n* 
están en edad de apren 
der a leer y escribir.

todas sus categorías. La pasada sema
na se jugó la primera jornada de los 
de tercera categoría y la próxima co- 
menearán los femeninos. Sin embargo, 
en la categoría juvenil ya han finali
zado. proclaméndose brillante campeón 
el Dhul, con 28 puntos y sólo un en
cuentro perdido.

Seis han sido los equipos que han par
ticipado en esta Liga provincial juve
nil, pertenecientes a tres club: Esta
dio OJE., Dhul y Estrella Dorada, sien
do el Estadio OJE, con cuatro equipos, 
el que más ha presentado.

El título conseguido por el Dhul es 
a todas luces merecido, ya que su su
perioridad ha sido manifiesta, gracias- 
a la excelente plantilla formada por: 
Ramón Aguilar, Isidoro Román —sub
campeón de Andalucía juvenil—, Gra
nados y Solera. Estos han conseguido 
nada menos que 45 puntes a favor y
sólo 9 en contra.

La clasificación 
dado así:
Equipos

definitiva, ha que-

J. G. P. F. C. P.

El Medina de voleibol, está integrado por chicas que son tan bonitas 
como bien juegan a este deporte. A las pruebas nos remitimos (de be
lleza) y quedamos a la espera de la eficacia deportiva del equipo en 

el «Costa del Sol».

Hoy hemos querido tocar el deporte 
femenino y más concretamente el volei
bol. Y hemos querido hablar de este te
ma debido a que dentro de muy pocas 
fechas se va a celebrar en Málaga un 
torneo en que va a temar parte el Club 
Medina de Granada. Para ello conta
mos con la presencia de Encarnita Suá
rez y ella va a ser quien nos aclare va
rios puntos de este torneo.

—¿Durante qué días se celebrará?
—Los días quince, dieciséis y diecisie

te próximos.
—¿Qué nombre lleva?
—“Costa del Sol”.
—¿Podrías hablamos de él?
—Sí, aunque muy superficialmente. 

Este trofeo se celebra anualmente y ca
da vez se dedica a un deporte diferen
te. En esta ocasión le ha correspondido 
al voleibol y con tal motivo nos han 
invitado.

—¿Es la primera vez que asistís a este 
torneo?

—No, es la segunda. La vez pasada 
fue hace tres temporadas y conseguimos 
traernos la copa de campeonas. Con es
ta victoria y en este trofeo comenzó a 
formarse el que es nuestro equipo ac
tual.

—¿Quiénes serán vuestros rivales en 
esta ocasión?

—Los equipas representativos de Má
laga, Murcia y el tercer conjunto aún no 
ha sido designado.

—Según nos acabas de decir el equi
po del Medina de Granada se empezó 
a fraguar hace tres años, como motivo 
de tomar parte en este mismo trofeo. 
Desde esa época hasta la fecha ¿qué 
marcha ha llevado el equipo?

—La temporada 1970-71, jugamos la 
liga provincial, donde quedamos cam
peonas. Esa misma temporada asistimos 
a la fase de sector que se celebró en 
Jaén y también conseguimos alzarnos 
con el primer puesto. A continuación 
marchamos a Murcia, donde se celebró 
la liga de ascenso a Primera División, 
cosa que conseguimos. En esta Primera 
División hemos permanecido hasta la 
presente temporada, en que estamos 
participando en el campeonato provin
cial.

—Pero a vosotras no os correspondía 
el descenso.

—Efectivamente, hemos bajado de ca
tegoría por otras razones.

LA “CANTERA”
También hemos querido conversar con 

una de las jugadoras destacadas en la 
presente temporada del equipo. Habla
mos de María José Cruz y nuestra pri
mera pregunta es que nos diga cómo 
ve el torneo. .

—Es una nueva ocasión de poder me
dir nuestras fuerzas con equipos de la 
talla de Málaga y Murcia.

—¿Confiais en traeros la copa?
—Será muy difícil pero pienso que 

con el equipo que tenemos y las ilusio
nes con que marcharemos podemos que
darnos campeonas. Después ya veremos 
lo que ocurre.

—Hace un momento nos hablaba muy 
por encima tu compañera Encarnita, 
del por qué de este descenso. Ahora 
queremos saber tu propia versión.

—El Medina no tiene la suficiente 
“cantera” para mantener un equipo en 
Primera División. Los desplazamientos 
son muy costosos y varias cosas más 
que hacen que el equipo no pueda es
tar en esta Primera División tan an
siada por todos.

Tenemos que recordar a todos nues
tras lectores que, según parece, estos 
inconvenientes no las tiene el equipo 
de baloncesto, que marcha “lider” de 
la Segunda División.

—Ya finalizamos pero antes nos gus
taría saber quiénes compondrán el equi
po que marche hasta Málaga.

—Bueno, es muy prematuro todavía 
decir quién irá hasta la ciudad de la 
“Costa del Sol”. Pienso que si no ocu
rre nada anormal iremos: María, Con
chi Suárez, Angustias, Elena, Amaro, 
Adoración, Pilar, Carmen, Encarnita 
Suárez y yo.

—¿Algo más?
—Nada. Sólo quiero decir que actual

mente marchamos en primera posición 
de la Liga de Primera provincial y es
peramos recobrar lo que hemos perdido,

—Gracias y así lo deseamos todos.
INOCENCIO CORRAL

UNIVERSITARIO - BAZAN, 
PARTIDO DECISIVO

Hockeymar recibe al Patín Claret de Sevilla
Pasado mañana, domingo, las pistas 

del Polígono Universitario de nuestra 
capital vivirán dos acontecimientos de
portivos de indudable trascendencia pa
ra las aspiraciones de los conjuntos 
granadinos, que aspiran a clasificarse 
en las Ligas nacionales respectivas pa
ra la fase de ascenso correspondiente

que es de esperar que la victoria que
de en Granada, con lo que el Universi
tario habría dado su gran paso, hacia el 
objetivo de su clasificación. El público 
aficionado respondería sin género de du

a la

Se 
para

superior categoría.
BALONCESTO

ha fijado las doce de la mañana 
dar comienzo en el pabellón cu-

da alguna a esta cita y el pabellón 
gistrará un gran lleno.

HOCKEY SOBRE PATINES
A la misma hora y en la pista

re-

de

ATLETAS GRANADINOS 
A MALAGA

El Club Estadio OJE de nuestra 
capital estará representado el do
mingo en la vecina ciudad de Mála
ga con motivo de la celebración del 
trofeo «Costa del Sol», de campo a 
través.

Nuestro club desplazará dos equi
pos juveniles, uno junior y otro sé
nior, además de un juvenil femeni
no, haciendo un total de veinticin
co atletas.

_ Se espera que esta masiva parti
cipación granadina por mediación 
del Club Estadio OJE consiga exce
lentes resultados y logre traerse pa
ra Granada algún primer puesto.

Dhul
Estrella Dorada
Estadio OJE “A” 
Estadio OJE “B”
Estadio OJE “C” 
Estadio OJE “D”

9 9 0
9 7 3

10 6 4
10 5 5
10 3 7
10 0 10

45 9
38 20
32 22
24 31
24 39

28
24
22
20
16

45 4 10

En Tercera categoría se jugó la pri
mera jornada, dando los siguientes re
sultados: Loyola, 5; Estadio OJE “A”. 
4. C. Cisneros “C”, 3; Estadio OJE 
“B”, 5. C. Cisneros “B”, 3; C. Cisneros 
“A”, 5. Mañana hay los siguientes en
cuentros: C. Cisneros “A” - C. Cisne
ros “C”; Estadio OJE “B” - Loyola: 
Estadio OJE “A” - Centro Artístico,) 
descansando el C. Cisneros “B”.

ESTRELLA DORADA-ARIEL

bierto universitario el partido corres
pendiente a la Liga de Tercera Divi
sión, entre los equipos del Universita
rio de Granada y el Bazán de Cartage
na, actuál «líder». La lucha ha de ser 
muy emocionante, ya que esta devolu
ción de visita, puede ser decisiva para 
la clasificación final del grupo. El par
tido de la primera vuelta lo perdió el con 
junto granadino en Cartagena por solo 
un punto de diferencia v ahora se pre
para con todo entusiasmo para rendir 
el máximo en esta confrontación v tra
tar de conseguir el triunfo por mayor 
margen que sus visitantes. Ramón Guar 
diola, el entrenador granadino ha pre
parado a sus jugadores durante esta 
semana con vistas al encuentro sin 
cortapisas alguna al poder utilizar la 
cancha del pabellón, sin que el mal 
tiempo —romo en años anteriores— ha
ya impedido esta preparación. Los gra
nadinos aguardan ilusionados J en
cuentro y con bastante moral, por lo

hockey del Polígono, el Hockey Mar Uni
versitario de Granada jugará contra el 
Patín Claret de Sevilla, en partido tam
bién de gran influencia para la clasifi
cación del grupo de Segunda División, 
donde el equipo granadino marcha de 
«líder» tras no haber perdido ningún 
encuentro ni empatado. Este partido es 
el primero de la segunda vuelta y va se 
presentó muy reñido y emocionante en 
la capital de la Giralda, donde el exce
lente equipo que es el Patín Claret, tu
vo que inclinarse por cuatro tantos a 
tres, ante el Hockey Mar granadino. 
Sabemos que el equipo sevillano trae 
ganas de revancha y al mismo tiempo 
aminorar distancias con el Hockey Mar 
que conserva el primer puesto a cua
tro puntos del Patín v Pineda. De alcan
zar los granadinos un nuevo triunfo 
puede decirse que su clasificación está 
a un paso. Arbitrará el colegiado Luis 
Fernando, auxiliado por Padilla v se 
supone la gran asistencia de público 
para animar a estos chicos que tan 
buen papel están rindiendo esta tempo
rada.

CAMPO A TRAVES EN LA INSTITUCION SINDICAL “VIRGEN DE LAS NIEVES”

Nuestros equipos provinciales en Li
ga nacional, Estrella Dorada y Dhul, 
juegan este fin de semana encuentros 
de Primera y Segunda División. El Es
trella Dorada recibe el domingo la vi
site del Ariel de Barcelona y los del 
Dhul tendrán que disputados con los 
dos clubs de Alicante: Carolinas y Bi
llares Ayuso.

Si todos los encuentros que ha juga
do el Estrella Dorada hasta el momen- 
te han sido decisivos para poder evi
tar el descenso a Segunda, más lo es el 
que juega el domingo ante el Ariel., 
Tienen posibilidades los granadinos y 
máxime cuando el base de los cata
lanes no se presente, Castillo. Por 10' 
tanto jugarían: Ramón Díaz, Berto
meu y Lhorman. De no ganar este en
cuentro el Estrella Dorada creemos que 
estaría en Segunda, pues su rival al 
descenso, el Mayda, le lleva cuatro pun
tos. El Estrella Dorada no debe de pen
sar que en el último encuentro: May- 
da-Estrella Dorada se va a decidir 
quien desciende, pues entonces todo es
tará decidido.

El Dhul tiene mañana una doble jor
nada, ya que a las 6, juega contra el Bi
llares Ayuso y a las 10,30, frente &1 
Carolinas, amibos equipos de Alican
te. Este doble confrontación es debi
do a que tienen que usar el mismo lo
cal el Dhul y el Estrella Dorada, y és
te último también tiene que jugar el 
domingo por la mañana.

Los dos encuentros jugados hasta 
ahora por el Dhul se puede decir que 
han sido de calentamiento para afron
tar a los tres equipos considerados fuer- - 
tes de esta Liga, y mañana se enfren
tarán a dos de ellos. De superarlos con
seguirán el segundo puesto de la cla
sificación. esperando superar al Valen- 
cía C. F. y conseguir el liderato que le 
dé oración a jugar la fase de ascenso
a Primera. SANTIAGO

SE RETIRA EL JUPITER

CARTUJA
Habiendo dimitido la Junta direc

tiva del Júpiter Cartuja, ruega a los 
jugadores de este club que no acu
dan al campo donde se debía cele
brar el próximo encuentro, va que 
el club ha sido retirado de las com-
peticiones que celebra la 
Andaluza de Fútbol en la 
de Granada.

CITACIONES
Previsión cita a sus

Federación 
Delegación,

jugadores.

Durante el primer trimestre, la Institución Sindical «Virgen de tas Nieves». Centro de Formación Profesio
nal, ha venido realizando su competición interna que ha culminado con las finales de baloncesto, balon
mano, balonvolea, fútbol, tenis, tenis de mesa, así como atletismo. Cabe destacar la final de campo a través, 
en la que han participado diecisiete equipos con recorrido de 5.000 metros, siendo el vencedor Duarte La
fuente, de tercero A, así como la ma rcha atlética, en la que resultó vene edor de antiguos alumnos, López Sil

va y de este centro, Aivar González.—(Foto FERRER) '

mañana, a las cuatro menos cuarto, 
en Frigo. Norte, esta mañana, a las 
once, en su local social, a juveniles 
y aficionados, provistos de material 
de entrenamiento. Atlético Sierra 
Nevada, aficionados, mañana, a Ir 
cuatro menos cuarto, en el «José 
Carmona» y los directivos, a las s e 
te, en el lugar de costumbre. Olím
pico Zaidín, esta mañana, a las on
ce y media, en el «José Carmona».
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BOLETO DIFICIL 
AL PRONOSTICO
• NO DEBEN HABER MENOS DE SEIS VARIANTES

• EL CHOQUE DE SARRIA ATRAE LA ATENCION

DE LA JORNADA

Demasiada fácil quedó la jornada 
rigésimosegunda, cuyo boleto Ideal 
arrojó cinco variantes, y aunque la 
Real Sociedad y el Madrid estrenaron 
triunfos a domicilio no fue óbice pa
ta que abundaran los acertantes de 
las tres categorías, y por ello los 
premios no tuvieron lucidez pese a 
que la recaudación se mantenga a 
gran altura.

La quiniela de esta semana se pre
senta bascante difícil al pronóstico y 
con grandes alicientes, ya que inclu
ye tres duelos de carácter regional, 
y en casi todos los encuentros se 
adivinan ciertas posibilidades a los 
equipos que juegan fuera de sus lares, 
por lo que habrá que hacer un buen 
reparto de signos que conduzcan a los 
«ciertos que se persiguen.

Las perspectivas de variantes son 
altas y según nuestros cálculos esti
mamos que no serán inferiores a me
dia docena los partidos que finalicen 
con resultados positivos a los con
juntos viajeros, por cuyo motivo espe
ramos an buen boleto con premios de 
gran realce, pero analicemos indivi- 

_dualmeni!e los choques de la jorrada 
próxima, en la que sobresale el “der- 
by” regional que protagonizarán los 
Mrnlpos catalanes en el estadio de 
"‘Sarriá’*.

Gijón - Granada

Arbitro: R. Tejerina
Después del vapuleo sufrido en 

'"Mesta lía”, el Sporting, que arrastra 
tres negativos, necesita una rehabi
litación con sus seguidores, aunque su 
sistema defensivo sigue siendo el más 
débil del grupo. El equipo granadi
no, que atraviesa un buen momento 
y con gran moral, puede complicar las 
cosas en “El Molinón” y arañar un 
resultado positivo.

Por tanto pronostiquemos para es
te choque victoria asturiana y repar
to de puntos como signos más pro
picios.

Castellón - Murcia
Arbitro: Molina Segovia

Contienden en “Castalia” los do» 
conjuntes que figuran con más nega
tivos de la tabla, siendo un duelo de 
doble alcance, a la vez que de riva
les regionales. Mucho se juegan los 
de Múlter, ya que un nuevo paso 
atrás les conduciría a una situación 

■ demasiado peligrosa. Sin embargo, los 
murcianos buscarán con ahinco redu
cir su lastre y el envite presenta se
rias dificultades. Triunfo local y em
pate, creemos son los resultados más 
indicados para jugar.

perdido la segunda posición en la ta
bla, marcha igualado a puntos con 
los dos primeros y que para no per
der terreno deberá sacar algo positi
vo en “Linarejos”. ,

Sin embargo, por la necesidad de 
puntos de los locales, no debemos 
condenarlos de antemano y pronos
ticar los tres resultados para este en
cuentro.

Clasificación de los equipos 
comprendidos en el boleto

CASA FUERA GOLES

K10BOUM
SOBRE SIETE BOBEES
Gijón. - Granada............. 1 x
Castellón - Murcia ........ 1
R. Madrid - At. Bilbao ... 1
R. Sociedad - Zaragoza ... 1
Español - Barcelona ........1 x
Santander - Oviedo ........ 1
Elche - At. Madrid.........1 x
Las Palmas - Valencia ... 1
Linares - Cádiz ............. 1 X
Levente - Hércules ........1 x
Sarilla. - Sabadell .............1
Osasuna - Burgos............1
Rayo - Betis ................... x2
Mallorca, - San Andrés — 1 X

PROXIMO BOLETO
Jornada 24. Día 10 de febrero

Hércules - Cádiz
Sabadell - Levan te
D. Coruña - Sevilla
Orense - Tenerife
Burges '- Valladolid 
Salamanca - Osasuna.
Tarragona - Córdoba
Betis - Baracaldo ~ \ _ 
Sen Andrés - Rayo • 
Mallorca - Linares
Menorca - Gerona
Bascoriiia - Langreo
Alcoyano - Lérida
Jaén - Badajoz

R. Madrid - At. Bilbao
Arbitro: Medina Díaz

El Atlético bilbaíno, que perdió la 
segunda plaza en la clasificación, via
ja al “Bernabéu”, donde siempre sue
le dar su mejor rendimiento, a recu
perar terreno perdido. Sin embargo, 
no es fácil que el conjunto de Mo
lowny tras su victoria en “La Con
demina”, vuelva a dejar sorprender^e 
al amparo de su parroquia. Por ello 
esperamos se impongan a “los leo
nes”. Juguemos, por consiguiente, 
triunfo blanco fijo, aunque con al
gunos reparos.

R. Sociedad - Zaragoza
Arbitro: Sánchez Ibáñez

Muy fuerte se muestran los donos
tiarras en su terreno, y ahora que 
manchan con dos positivos por su 
gran victoria en “San Mamés”, no 
parece probable dejen escapar nin
gún punto, por lo que creemos do
blegarán al equino aragonés, que igua
lado con el Málaga, es el persegui
dor más cercano del líder, aunque en 
esta ocasión debe salir de vacío de 
San Sebastián.

En “Atocha”, pues, demos vence
dores a los propietarios del terreno.

Español - Barcelona

Arbitro: Sánchez Ríos
“Derby” catalán en “Sarriá” de 

gran interés, ya que los españolis
tas quieren frenar la carrera triun
fal de los azulgranas, y de paso, cla
ro está, no entrar en la zona nega
tiva, Sin embargo, los de Michels, 
están encachados y pueden conse
guir cualquier resultado. Es un due
lo que necesita cubrirse con los tres 
signos, por la incertidumbre del mis
mo, y cuya reducción puede ser fa
tal

Santander - Oviedo

Arbitro: Oliva
Igualdad de fuerzas en “El Sardi

nero"”, cuyo escenario puede decidir 
la contienda. Ambos equipos figuran 
con negativos, adivinándose una gran 
lucha, que el Rácing deberá anotar
se a su favor, si quiere abandonar 
el “farolillo rojo”, aunque no podrá 
descuidar ni un momento el gran 
ataque ovetense. También aquí hay 
que echar mano a las previsiones y 
al menos combinar las victorias de los 
montañeses con la posible igualada.

Elche - At. Madrid
Arbitro: Tomeo

Gran compromiso que resolver se le 
presenta al equipo ilicitano, que con 
dos negativos y un ataque sumamen
te débil, no creemos pueda derro
tar al Atlético madrileño, que pa
rece va consiguiendo onda y no es
peramos desaproveche esta oportuni
dad para iniciar la escalada. En “A1- 
tabix” nos inclinamos por la victo
ria rojiblanca y el reparto de nv 
como mal menor para las huestes de 
Olsen.

Las Palmas - Valencia

Arbitro: Navarrete
La acusada nulidad del equipo ca

nario en sus salidas le han llevado 
ya a la zona negativa y mucho ten
drá que mejorar para imponerse a 
los valencianos, que tras la severa 
derrota que le hizo encajar al Gijón, 
han vuelto a recobrar su moral y na
da extrañaría lograran puntuar en el 
“Insular”.

Es otro lance que necesita cubrir
se con más de un signo, pero con 
tendencia clara al empate, resultado 
todavía Inédito para los locales.

Linares - Cádiz
Arbitro: López Seijo

La mala situación del equipo jien- 
nense, con seis negativos, puede agra
varse todavía más con la visita del 
conjunto gaditano, que aunque ha

Levante - Hércules
Arbitro: Luque Jiménez

Otro partido de rivalidad regional 
y por consiguiente de difícil pronós
tico. El Levante que ya tiene su ter
cer entrenador de esta temporada no 
puede tropezar otra vez en su feudo, 
ya que aumentar sus siete negativos 
sería decirle adiós a la División, no 
obstante el duro equipo alicantino si
gue sin arrojar la toalla y alimentan
do todavía ilusiones de ascenso, por 
lo que al menos hay que acompañar 
al triunfo casero el reparto de pun
tos.

Sevilla - Sabadell
Arbitro: Cabezas

Por fin llegamos a choque de in
clinación local. El equipo sevillista, 
bastante más entonado desde el cam
bio de entrenador, debe dar buena 
cuenta del conjunto arlequinado, que 
no consigue levantar cabeza y cu
yas actuaciones en campo adverso 
dejan mucho que desear.

En el “Sánchez Pizjuán”, jugue
mos victoria andaluza fija.

Osasuna - Burgos

Arbitro: S. Armiño
Dramático encuentro entre colistas, 

cuyo resultado puede tener conse
cuencias al final de la Liga.

El equipo navarro debe salir favo
rito, a pesar de su mal momento, ya 
que los castellanos han perdido en sus 
diez desplazamientos anteriores. No 
obstante, y por si quiebran la racha, 
debemos jugar en “El Plantío" vic
toria rojilla, acompañada del posible 
empate.

Rayo - Betis

Arbitro: López S.
Difícil enemigo que superar tiene 

el equipo valIecano, que arrastra dos

LUGAR EN LA TABLA J. G. E. P.

13 — Gijón ......................20 7 0 3
6 — Granada .................20 7 3 1

17 — Castellón ................ 20 4 4 2
14 — Murcia.................... 20 5 4 2

7 — R. Madrid........... 20 5 4 1
4 — Bilbao .....................20 8 1 2
9 — R. Sociedad ........... 20 7 1 1
3 — Zaragoza ... ........... 20 8 3 0

12 — Español.................... 20 7 1 1
1 — Barcelona............ 20 9 2 0

18 — Santander....... ... 20 3 5 1
11 — Oviedo...................... 20 6 1 3
15 — Elche ...................... 20 4 4 1
5 — At. Madrid ............20 8 2 0

16 — Las Palmas ............20 8 0 1
8 — Valencia ................. 20 6 1 3

17 — Linares... ................21 4 3 4
3 — Cádiz ...................... 21 9 2 0

20 — Levante ..................21 4 3 3
6 — Hércules ................. 21 8 2 1

7 — Sevilla .....................21 8 3 0
15 — Sabadell ................. 21 5 4 2
19 — Osasuna ................. 21 3 5 2
18 — Burgos.................... 21 6 3 2
14 — Rayo.........................21 6 2 2

1 — Betis ... ,................. 21 6 4 0

9 — Mallorca ................. 21 3 5 2
10 — San Andrés ... ... 21 8 2 1

G. E. P. F. C. Puntos

1 1 8 28 38 17-3
2 2 5 20 18 23 + 1
0 3 7 16 26 15 — 5
0 3 6 19 27 17 — 5
1 4 5 26 19 20
2 3 4 23 19 24 + 2
1 3 7 23 29 20 + 2
2 2 5 32 25 25 + 3
1 1 9 18 22 18
4 2 3 46 15 30 + 8
1 2 8 19 33 15 — 3
2 1 7 24 29 18 — 2
2 0 9 13 20 16 — 2
2 1 7 31 18 23 + 3
0 0 11 17 26 16 — 2
3 1 6 28 22 20
2 1 7 18 29 16 — 6
2 5 3 30 18 29 + 7
1 0 10 19 27 13 — 7
1 4 5 29 24 24 + 2
1 3 6 26 22 24 + 2
0 3 7 20 31 17 — 5
1 2 8 16 34 15 — 5
0 0 10 20 26 15 — 7
1 2 8 19 31 18 — 2
4 5 2 37 18 29 + 9
2 7 2 21 15 22 + 2
0 4 6 22 18 22

negativos y puede aumentar, ya que 
el conjunto bético sigue dando mues
tras de ser el más fuerte y como sus

seguidores continúan amenazando de
be puntuar en “Vallehermoso” pa
ra no perder el liderato. Por tanta 
pronostiquemos triunfo visitante y 
empate como signos más adecuado» 
para este envite.

Una página de
Alfonso J. VILLEGAS

Mallorca - San Andrés 

Arbitro: Soriano

Combinaciones
reducidas

Viene hoy a nuestra página otro sistema de reducidas básicas conti
nuando asi la serie de combinaciones económicas, que creemos de gran 
interés, ya que al estar al alcance de todas las economías, su utilización 
cada día tiene mayor proyección. Esta semana insertamos un método 
mixto que conjuga partidos a triples y partidos a dobles y cuyas caracte
rísticas principales explicamos a continuación:

DOS PARTIDOS A TRIPLES Y CINCO PARTIDOS A DOBLES 
EN REDUCIDO POR 180 PESETAS

Esta combinación por el sistema completo cuesta 1.440 pesetas, pudien
do jugarse en reducido por sólo 180 pesetas, realizando asi una economía 
de 1.260 pesetas. Las garantías que ofrece esta reducida son el 11,11% para 
el catorce, y el 100% para el trece, siempre y cuando no haya fallo en los 
fijos y las variantes dobles sean exactas. Veamos su desarrollo:

Triple =
Triple =
Doble =
Doble =
Doble =
Doble =
Doble =

Columnas
Triple = 
Triple = 
Doble = 
Doble = 
Doble — 
Doble = 
Doble =

Columnas

X 1 1 X 1 X X 1
1 X 1 X X 1 X 1
1 X 1 X 1 X 1 X
1 1 X X X X 1 1
1 1 X X 1 1 X X
1 1 1 1 X X X X
11111111

X 1 1 X 1 X K 1 
x 1 X 1 1 X 1 X 
1 X 1 X 1 X 1 X 
X X 1 1 1 1 X X 
1 1 X X 1 1 X X 
1 1 1 1 X X X X 
xxxxxxxx

22222222 
1 x x 1 x 1 1 X
1 X X 1 1 X X 1
1 X 1 X X 1 X 1
1 X 1 X 1 X 1 X
X X 1 1 X X 1 1
X X 1 1 1 1 X X

8*8 8

8

X 1x1 I X 1 X 2 2 2 2
2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2
1 1 X X x X11 1 1 x X
1 x x 1 X 1 1 x 1 X 1 X
1 x 1 X 1 x 1 x 1 X X 11 1 X X 1 1 X X X 1 X 1
1 111 X XXX X 11 X

Seguimos Insistiendo que en todos los sistemas en que se conjugan 
dobles, empleamos siempre los signos 1 y x. pero sí queremos jugarlos a 
equis-dos, o uno-dos, basta sustituir el signo del pronóstico por el signo 
del desarrollo, o sea si queremos jugar el x-2, los signos-uno del desarrollo 
los convertimos en dos, y st el pronóstico es 1-2. debemos sustituir los sig
nos equis, del desarrollo por el dos.

Sólo tres partidos ha conseguido 
ganar el irregular equipo balear en 
su campo. Sin embargo, parece más 
fuerte desde que lo dirije César y 
creemos se anotará dos nuevos pun
tos ante el conjunto andresense que, 
libre de negativos marcha en la zona 
templada y sin grandes ambiciones. 
No obstante y por la acusada incli
nación de los mallorquines al empate 
juguemos para el choque del “Luís 
Sitjar” victoria local y reparto de 
puntos.

Tiradas de entrenamiento

de pichón

Se celebrarán en el Cubillas

Para esta tarde, a las tres y mañana 
y pasado, a la misma hora, la Real So
ciedad de Tiro de Pichón de Granada ha 
oiganizado en sus instalaciones del Pan
tano del Cubillas unas tiradas de entre
namiento de pichón para que sirvan de 
puesta a punto a todos los tiradores 
Jue deseen tornar parte en las tiradas 
ederativas que dicha Sociedad tiene 

programadas para los días 8, 9 y 10 del 
próximo mes de marzo con una dota
ción en metálico de un millón quinien
tas mil pesetas y además de importan
tes trofeos de plata, tres coches últimos 
modelos, uno de ellos para el tirador 
que mejor porcentaje obtenga en las 
tres tiradas del abono y los otros dos 
para los dos tiradores vencedores del 
Campeonato y Gran Premio de Granada.

Como se puede observar, el programa 
que ha organizado este año dicha so
ciedad es de lo más atractivo, habiendo 
causado gran sensación entre los tira
dores de toda España al ser dado a co
nocer el avance del mismo en las pasa
das tiradas federativas de Málaga.

Se espera que acudan, y así lo han 
prometido, un gran número de las me- 
jotes escopetas tanto españolas como 
extranjeras, lo que contribuirá a en
grandecer el buen nombre deportivo de 
Granada.
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ATREVASE VD... ROMPA SUS COMPLEJOS... ^ o^u^^

Co l o r  po r  oí WXE EL ROIVIPECORAZON ES 0^™™ ^
DIVERTIDA..,, ABSORBENTE^
ATREVIDA Y GENIAL • • • HOY ESTRENO EN EL MADRIGAL • •

Programas 
de RADIO

LA VOZ DE GRANADA
PROGRAMA MATINAL. — 7.54: Aper

tura y voz para el alma. — 8: España 
8 las ocho. — 8.30: Lectura de progra
mas y gran matinal. — 8.33: Granada, 
actualidad. (Primer informativo). — 9: 
Galas de fiesta. — 11.30: Galas nupcia
les. — 12: El Angelus — 12.02: Voz pa- 
rael alma. (Plegaria del Mediodía). — 
12-05: Sólo para enamorados. — 12.30: 
Aires andaluces. — 13: Siempre nove
dades. — 13.30: Aperitivo con un famo
so.

PROGRAMA DE MEDIODIA Y SO
BREMESA — 14: La copla v la guita 
rra. — 14.30: Conexión con Radio Na
cional de España. — 15: Panorama. (Se
gundo informativo). — 15.30: Canciones 
jara la sobremesa. — 15: Andalucía v 
su duende. — 16.30: Novela: «Soledad».

PROGRAMA DE TARDE. -- 17.30- El 
juego de la radio. — 1830: La hora 
camp. — 19.30: Santo rosario. — 19.45: 
Tiempo agropecuario. — 20.15- Bachille
rato radiofónico. — 21: l¡.::panoaméri- 
ca canta.

PROGRAMA DE NOCHE —.21.30: 
Granada, actualidad. (Tercer infama
tivo). — 21.50: Antena de' los deportes. 
27’ Conexión con Radio Nacional de 
Espata — 22.30: Concierto. -Concierto 
núm. ?-. de Rachmaninov. — 23.30: In- 
g1es por radio. — 23.15: Minutos musi
cales. — 23.55: Al filo de la medianoche. 
24: La hora amable. — 0.58: Voz para 
él alma. — 1: Cierre de ’a estación.

RADIO GRANADA
PROGRAMA MATINAL. — 7: Aper

tura: Buenos días. — 7.58: Matinal, Ca
dena Ser. — 8.30: Resumen informati
vo. — 9: Las mañanas de Radio Gra
nada. Fémina 74. — 9.40: Paco Ruiz, de
tective privado. — 9.50: Variedades con 
música. — 10: Los felices sesenta. — 
10.30: El secreto de su nombre. — 10.50: 
¿Dónde mejor? — 11: De todos a todos. 
11.15: Estudio musical. — 11.30: Pre
guntando se va a Roma. — 11.45: Hoy 
no es aver.

PROGRAMA DE MEDIODIA. — 12: 
Mediodía, Cadena Ser. — 12.30: Anda
lucía al mediodía. — 13: Resumen in
formativo. Crítica v perfil radiofónico. 
13-15: Premio a su ingenio. — 13.30: Bol
sa de trabajo. — 14.15: Todo premio. — 
14.30: Diario hablado de Radio Nacio
nal de España.

PROGRAMA DE SOBREMESA. - 15: 
Cita a las tres. Siguiendo los deportes. 
15-15: Bolsa financiera. — 15.30: Regio
nal deportivo. — 15.50: Todo deportes. 
15.58: Guía del espectador.

PROGRAMA DE TARDE.-16: Radio
novelas. — Tentación a media noche.— 
17: La mansión de Jalna.—17.30: El cie
lo que nunca ví. — 18: Programa espe
cial; — 18.30: Alma de América. — 19: 
Un grito en el cielo. — 19.28: Guía del 
espectador.

PROGRAMA DE NOCHE. — 19.30: 
La radio es joven. — 20.30: La hora fla
menca. — 21.30: Ultima hora deportiva. 
21.45: Granada a las 21.45. — 22: Diario 
hablado de Radio Nacional de España. 
22.30: Granada 22,30. Discoteca selecta. 
fUstedes son formidables! Hora 25. — 
1: Madrugada de Radio Granada. — 2: 
Cierre de la estación.

RADIO POPULAR
PROGRAMA MATINAL. - 6.55: Aper

tura. — 7: Radioenseñanza-repaso. — 8: 
Oración matinal, por el P. Linares, S. J. 
805: La noticia madruga. Primera ho
ra del deporte. — 8.30: Musical de los 
buenos días. — 10: Cesta y compra. — 
10.15: Musical de los buenos días. — 
10.30: Cosas de mujeres. — 10.45: Musi
cal de los buenos días. — 11: Pídalo y 
dedíquelo. — 11.15: Granada, en la his
toria v en la leyenda. — 11.30: Vida mu
sical Vicos. — 11.45: Continua musical 
ue los buenos días.

PROGRAMA DE MEDIODIA. - 12: 
Habla Pablo VI. — 12.01: Popular Ma
nano. — 12.15: Caravana de melodías.— 
12.30: La quiniela. — 12.45: Solamente 
novedad. — 13: Retransmisión de la 
«anta misa. — 13.45: Un consejo Sentar. 
13.50: Granada, Puerta Real. Redondel. 
Antena deportiva. — 14,02: Una voz y un 
??hte. ~ 14.15: Musical español selecto. 
J4.30: Radio Nacional de España.

PROGRAMA DE TARDE. — 15: Bue- 
tardes, señor alcalde. — 15.05: Des

el patio de butacas. — 15.15: Cáritas 
niorma. — 15.30: Habla el misionero de 

felicidad. Charlas del P. Irala. S. J.

CARTELERA D £ £ $ PECTA C U 1 O $
CINES DE ESTRENO
CAPITOL 
A las 5, 7 (numerada), 9 y 11 

= ULTIMO D I A =
Siniestra... Cruel... Diabólica... 

PUIG lili: Mujeres en arción 
---- E a s t m a n c o 1 o r------ 

JULIO ALEMAN 
ALMA DELIA FUENTES

Autorizada para mayores de 14 
años y menores acompañados

GOYA -^ T 9 y 11 :: v 1 (7 numerada)
TAQUILLA DE DOCE A DOS 

SENSACIONAL ESTRENO 
• BURT LANCASTER • 

— Un film descarnado, violento. 
— Un western de actualidad.

Ea venganza de Ulzana
-----T e e h n i c o 1 o r ------

Autorizada únicamente para 
mayores de 18 años

ISABEL LA CATOLICA
A las 5, 7 (numerada), 9 y 11

Una historia intima entre 
dos hombres y una mujer

ELLA. yo... y EL OTRO
-----Techn icolor -------

YVES MONTAN»
ROMY SCHNEIDER

Autorizada mayores de 18 años

MADRIGAL
SU LOCAL :-: SU PROGRAMA 
A las 5, 7, 9 y 11. May. 18 años. 

— Estreno estelar —
20 Th. Century Fox

El MMPtCBIWOm
= Color por De Luxe =

• CHARLES GBODIN
• CYBILL SHEPHERD
— “La mejor y más original 

comedia americana”. ("New 
York Times”.»

PALACIO DEL CINE 
A las 5, 7 (numerada). 9 y 11 
Un filme excitante y violento 

La gran estafa 
---- Techni color ------  
• WALTER MATTHAU
• JOE DON BAKER
• FELICIA FARR -
Autorizada para mayores de 18 

años y de 14 acompañados

JINE GRANADA
A las 5, 7 (numerada), 9 y 11 
TAQUILLA DE DOCE A DOS 

¡Extraordinario estreno!
• ALEC GUINNES es

H I T L E R
EN LOS DIEZ ULTIMOS DIAS

(Mayores de 18 años)
------- Panavisión - Color -■ -
¡EL AUTENTICO EXITO DE 

LA TEMPORADA! ;
—— ' .-y ■"■■ua.-

REGIO
A las 5, 7 (numerada), 9 y 11 
El western más cómico del año

LATIGO
—■ T e c h n i c o 1 o r —-
• JAMES GARDNER
• SUZANNE PLESHETTE
(Autorizada todos los públicos)

PROGRAMA DE TELEVISION

BMWS >
lavadoras

. automatiza*

presentan 
el programa de TV. DC HOY

PROGRAMA DE SOBREMESA. — 14: 
Carta de ajuste: «Música para muñe
cos de trapo», V. Echevarría. — 14.15: 
Apertura y presentación. — 14.17: Avan
ce informativo. — 14.24: Primera edi
ción: Información nacional. Informa
ción de provincias v centros regionales. 
Información cultural, — 15: Noticias: 
Información nacional e internacional. 
El tiempo. Deportes. — 15.35: Ronda 
familiar. Como en programas anterio
res, el Padre Sobrino nos seguirá ha
blando de los poblernas familiares v de 
sus posibles soluciones. — 16.15: Des
pedida v cierre.

PROGRAMA DE TARDE.-18.30:' Car
ta de ajuste: «Las iluminaciones*. — 
18.45: Apertura y presentación. — 18 46: 
Avance informativo. — 18.50: Con vo
sotros. Presentación v comentario del 
libro: «Un descubrimiento prodi lioso», 
de Julio Verne. — La cometa naranja: 
«El castillo de los Cárpatos?, de Julio 
Verre. — 19.05: Camino del record: Pro
grama deportivo dedicado a los niños 
con h participación de éstos --n emo
cionantes competiciones de carácter na
cional.

PROGRAMA DE NOCHE. - W: Nove
lo. (Capítulos IX v X): «La casa de las 
Jocas», de Xavier de Montenín. Maurice 
respeta v hace respetar a los demás, la 
opinión de! doctor Rittner: Julia preci
sa reposo v paz. No deben molestaría. 
Fabricio quiere valerse d'e un chanta
je. que no prospera, para que el nota
rio le entregue el testamento oue ha 
hecho su tío. Fabricio va a embarcar 
con Maurice nara América, Pero debe 
regresar sin él. El doctor Rittner le 
proporcionará cianuro... El doctor se

encargará, además,!de que Julia siga in
ternada en el sanatorio durante el res
to de su vida... — 21: Telediario. Infor
mación nacional e internacional.—21.35: 
Estudio 1: «El precio», de Arthur Mi
ller. La liquidación de los muebles v 
enseres de una familia, hace reencon
trarse a dos hermanos de opuestas per
sonalidades v criterios, renaciendo 
tiempos vividos y actitudes pasadas, 
mientras se debate el precio de los ob
jetos en venta. — 23.30: Resumen infor
mativo. — 23.35: Despedida, oración y 
cierre.

CRUCIGRAMA

16: La cara oculta de la música. — 
16.30: Radiodenortes. — 16.40: Anaquel. 
17: Diván radiofónico de las granadas 
en flor. — 17.15: Servicio núhlico. — 
17.30: Calidad popular 45. — 18: Recita
les. — 18.30: El musiquero. — 18.45: Mú
sica popular española. — 19: Radioense- 
ñanza. — 22: Radio Nacional de España.

PROGRAMA DE NOCHE. — 22.30: 
Cante flamenco, por Agustín Gómez. — 
23: Concierto. — 23.30: Opera. — 23.55: 
Buenas noches, Señor, por el P. Gar
cía Hirschfeldsj. — 24: Ultima hora in
formativa. — 0.15: Amigos en la noche. 
1.55: Despedida. — 2: Cierre.

FRECUENCIA MODULADA
19: Apertura; poemas para el horizon

te. — 19.10: La cara oculta de la música. 
19.30: Nuestro concierto. — 21: Cante 
flamenco, por Agustín Gómez. — 21.30: 
Radio Comic-8. — 22: Radio Nacional de 
España.

HORIZONTALES. — 1; Machacar; 
2: Yunque pequeño que usan los pla
teros; 3: Marchitado, ajado; 4: Le
tra griega. Deidad egipcia; 5: Parte 
de la formación de una cosa. Fruto 
de las plantas coníferas; 6: Planta 
leguminosa originaria de China v 
cultivada en Europa. Pronombre 
personal. Marcharé; 7: Adverbio. 
Elemento químico menos denso que 
el agua; 8: Lugar donde se pisa la 
uva; 9: Nivel; 11: Mote.

VERTICALES. — 1: Siglas comer
ciales; 2: Aparato de donde parle un 
haz de ravos luminosos; 3: Hendidu
ra o quiebra de una cosa; 4: Piedra 
llana v de poco grueso; 5: Une. Con
junto de dos; 6: Caballo de alzada 
inferior a siete cuartas. Que viste 
toga; 7: De esta manera. Señala
mientos de día, hora v lugar para 
verse; 8: Metal. Terminación verbal; 
9: Licor alcohólico; 10: Pueblo dé 
Guipúzcoa; 11; Río de la vertiente 
cantábrica.

Solución al anterior:

HORIZONTALES. - 1: Timón; 2: 
Cal; 3: Dogal; 4: Ca. Ar; 5: Lata. 
Irás; 6; Rojo. At. Res; 7: Ama. Prela
do; 8: Catre; 9; Rea; 11: Icono.

VERTICALES. — 1: Ra; 2: Lorna; 
3: Caja; 4: Dato; 5: Ico. Par; 6: Ma
go. Artero; 7: Ola. Itera; 8: Lar; Le- 
9: Rara; 10: Seda; 11: So.

Cine de reestreno
GRAN VIA
5, 7 (numerada), última a las 11 

¡HOY. ULTIMO DIA! 
de la producción de aventuras,
TARZAN y la SIRENA

por Johnny WeLsmuller y Bren, 
da Joyce. (Tolerada menores.»
• MAÑANA; En Tecnisco- 

pe-Tecnicoior, IRMA LA DUL
CE. por Shirley McLaine y Jack 
Lemon. (Mayores de 18 años.)

ARTE Y ENSAYO

PRINCIPE 
=:: A las 5, 7, 9 y 11 ::= 
¡La película más discutida. 
— de todos los tiempos! —

• Fernando Rey, en
EL DISCRETO ENCANTO 

DE LA BURGUESIA
Technicolor - (May, 18 añas.) 

Un film de LUIS BUNUEL, 
(OSCAR 72)

ANUNCIOS POR PALABRAS
COMPRAS

MONEDAS y bille
tes antiguos. Nu
mismática «El Ga
león». Verónica 
Magdalena. 25

TRABAJO

EL artículo sexto 
del Decreto de 9 
de Julio de 1959 
determina que las 
empresas y patro
nos están obliga
dos a solicitar de 
las Oficinas de co
locación el perso
na) que necesiten

ANUES1KU& 
LECTORES F 
ANUNCIANTES 
DE LA PRO-

VINCI A
Para su mayor 

comodidad pue
den solicitar la 
suscripción a 
nuestro periodi- 
co. por medio 
del correspon
sal

i g u a i ni ente 
p u e d e o enco- 
m e n d a ríe *u» 
anuncios

Suscríbase a

PATRIA

Organización Sindical
SERVICIO PROVINCIAL

DE COLOCACION

OFERTAS DE EMPLEO
Existen en este Servicio Provin

cial de Colocación, ofertas de em
pleo por distintas empresas, para 
cubrir puestos de trabajo que a con
tinuación se relacionan:
X strispu^p ■soajxreooin sdfvpyo 

eelctrónicos para Aafún (Sáhara).
Peones femeninos para fábrica de 

conservas en Lanzarote (Cana
rias).

Dependiente para repuestos de au
tomóviles.

Ayuda de peluquería de señoras. 
Aprendices.
Empleadas de hogar.

Aquellas personas interesadas en 
cualquiera de las mencionadas oler, 
tas deberán personarse e nesta Ofi
cina de Colocación, sita en Calvo 
Sotelo, s/m, donde se les facilitará 
mas información.

CUPO! PIO CUCOS 
SOIIIOEEQ ú 11

VENTAS

VENDO parcela ea 
primera I i n e a ea 
la Playa de Motril. 
Razón: Teléfono 
25 27 82, de S a 7 
de la tarde.

PISOS 4 habitacio
nes, servicios do
bles, calefacción, 
en C/. Conde Ci
fuentes, núm. SI 
Razón: Ediobra^ 
S. Im Plaza Cam
pillo, núm. 32, 5® 
G. Teléfono 225550, 
Libres. Cantidades 
tomadas a cuenta, 
ingresadas y ava
ladas en el Banco 
de Bilbao, C/c. nú
mero 19.050.

NINGUN articula 
usado podrá ven* 
derse, según lo dis
puesto en la legis
lación vigente, & 
mayor precio del 
80 por 100 del se- 
ñaladn en la tasa.

¡Malagueños! 
El periódico 
de Málaga,

SUR 
se vende en 
GRANADA

Estos anuncios se reciben en la Administración de este dia
rio, Oficios, 8, teléfonos 222593 - 222595; en Agencia de Pu
blicidad ALAS, Milagro, 5, teléfonos 227590 - 226790; Agen
cia de Publicidad CID, Gran Vía 34, teléfpnos 227419 - 227420 
y en Empresa Anunciadora PUBLISOL, Acera del Casino 11 
teléfonos 222128 - 227693.
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EL DIA DE SAN JUAN BOSCO EN LA INSTITUCION “VIRGEN DE LAS NIEVES”

La Institución Sindical «Virgen de las Nieves» celebró la festividad de su Patrón San Tuan fínico, con 
diversos actos, entre los que desta -aron la solemne func ón religiosa, oficia 'a por el cap -llán del centro, 
así como una exposición de trabajos realizados por alumnos. A estos actos asis'ieron el Patronato rec

tor, profesores, alumnos y antiguos alumnos. — (Foto FERRER)

f-^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^-

PASO POR GRANADA
EL DUQUE DE MONSELLER

♦ • DESCENDIENTE DEL GRAN CAPITAN Y SOBRINO
A BIZNIETO DE EUGENIA DE MONTIJO

^ © ES UNO DE LOS NUEVE DUQUES SOLTEROS DE
♦ ESPAÑA
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♦ 0 "Poro una chica muy guapa de Puerto de Santa

María está atentando contra mi soltería''

DUQUE DE MONSELLER

nández de Córdoba y que 
que de Santisteban del

son el du- 
Puerto, el

duque de Feria y duque de Segorbe. 
Además está el duque de Alcudia, 
don Carlos Ruzpoli y Marone, el du
que de Fernán Núñez, y el noveno el 
duque de Monseller que soy yo.

Hay una guapa que atenta 
contra mi soltería

—¿Y se puede decir en cuanto a 
usted respecta, que de los nueve du
ques solteros sólo quedarán ocho?

—No sé, no sé, hay una señorita 
muy guapa que está atentando con
tra mi soltería, es hija de una gran 
familia del Puerto de Santa María, 
es una mezcla de sensibilidad y dis
tinción, son muchos alicientes, pero 
no sé...
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SE ha hablado mucho de los prín
Cipes solteros, de las princesas 

solteras, y también de los duques sol
teros de España, donde por cierto 
quedan pocos. Hoy. por pura casua
lidad, hemos tenido la oportunidad 
de encontrarnos con don Enrique 
Alejandro de Fragoso Salas y Fer
nández de Córdoba, duque de Monse
ller, que está visitando Granada es
tos días. El duque, que es un hombre 
simpático y amigo de artistas como 
Juanito Valderrama o Addi Ventura, 
no tiene inconveniente en contamos 
acerca de los duques solteros, uno de 
los cuales es él mismo.

—En España somos nueve: Tres 
hijos de la duquesa de Alba; don 
Carlos Martínez de Irujo y Fits Ja
mes Stuart, duque de Huéscar, des
pués está su hermano Alfonso que es 
duque de Aliaga, y Jacobo, que es du
que de Montoro. Después están los 
tres hijos de la duquesa de Medina
celi que son mis primos por ser Fer-

—Y es de familia noble ¿o no le 
importa que no lo sea?

—No, no es noble en cuanto a títu
lo se refiere, pero lleva en su perso
na una marca que puede ser la ver
dadera de una estirpe, y un señorío 
que me hace a veces sentirme pe
queño a su lado.

—¿Algún motivo especial le trae 
por Granada?

—He venido a darme un paseo por 
esta ciudad tan bella, cada vez me
nos, desgraciadamente, sobre todo en 
ciertos aspectos, que son de todos 
conocidos y están en la mente de 
todos...

—Usted es además sobrino biznieto 
de una gran granadina que fue 
Eugenia de Montijo.

—Si, en efecto, y también descen
diente del Gran Capitán, del que 
aquí se conserva un gran recuerdo. 
Concretamente mi abuelo, marqués 
del Valle de Arán era primo herma
no del Gran Capitán.

—¿No le importaría señalar el ori
gen de su título?

—Bueno, el título de duque de 
Monseller fue concedido por Napo
león tercero a don Enrique Fernán
dez de Córdoba y de Guzmán, que 
era primo hermano de la emperatriz 
Eugenia de Montijo.

—¿Usted a qué se dedica?
—Bueno, tenemos una hacienda, 

yo le ayudo a mis padres, pero todos 
los años me tomo unos dos meses de 
ocio para recorrer España. El viajar 
es positivo, se hacen amigos, se cul
tivan las viejas amistades y no deja 
de enseñar su poco.

Pues nada, señor duque, feliz es
tancia entre nosotros, a pesar de que . 
como usted dice, la ciudad esté per
diendo cada día muchos de sus en
cantos.

Joaquín MEJIA
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CINCO NOTICIAS BREVES DE GRANADA
Cuatro gotas tán haciendo por trozos y alternan

do los lados. Así, el Camino de Ron-

FESULTA que estos días hemos 
tenido un poco de agua, pero 

nada de borrascas. No ha caído 
agua en cantidades desorbitantes. 
Pero sin embargo, sin saberse el 
porqué, aunque las causas sean fá
ciles de presuponer, cada vez que 
caen tres o cuatro gotas, la ciudad 
se pone hecha una asquerosidad, 
como si fuera un barrizal. Son mu-

Desniveles
da va pareciendo una pista de 
kana. — D.

Cráter

ghin-

chas las obras que se están llevan
do a cabo, pero parece casi impo
sible el que con algo de lluvia, el 
centro de la población se llene de 
una capita de barro, que con el na
so de los vehículos se tome en ba
rrizal. ¿Y está limpia la ciudad?-D.

Y’ hablando de asfaltos, ¿qué me 
dicen del Camino de Ronda, 

de la Redonda, o de la Avenida de 
Luis Carreró? Confieso que soy com
pletamente profano en la materia, 
sobre todo en la de asfaltar calles. 
Pero de ahí a seguir sin compren
der algunas cosas va un abismo. 
Por ejemplo, se comenzó la obra 
y se puso un pequeño desnivel en 
mitad de la calzada, para separar 
ambos sentidos de circulación. Pues 
ahora, marcha atrás, porque están 
levantando el asfalto, ya que son 
dos desniveles los que se están po
niendo. Y en lugar de hacer prime
ro una parte y después otra, lo es-

NADA de bache, ni de socavón.
Se trata ya de un cráter. Y 

hablo de lo que hay en la Gran Vía, 
a la altura de la Escuela Normal. 
Lo que ocurre es que no estorba 
mucho a la hora de la circulación, 
pero tras el bache, por rotura de 
cañería, se han puesto a trabajar los 
obreros y parece el cráter volcáni
co de un lejano paraje. Porque si
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empezamos a hablar de baches, hay 
que empezar por Calvo Sotelo 
—¿siempre Calvo Sotelo?— y termi
nar por... más vale no terminar 
nunca. — D.
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La calma

PARECE que, tras la tempestad, 
las aguas han vuelto a su cal

ma habitual, aunque ésta nunca se 
pueda llamar lógica. El caso es que 
al parecer, el arrebato nor la tala 
de árboles de la Avenida de Calvo 
Sotelo ha descendido a su justo 
punto v la ciudad —los que se han 
alterado por la tala— ha concedi
do un margen de confianza en sus 
mentes a la labor del 'lun’c’uio. 
«Vamos a ver cómo queda, que ya 
después gritaremos». ¿Y si quedara 
a gusto de todos? Lo cierto es que 
tras muchos años de callar, las se
ñoras tenían necesidad de decír al
go. Y lo dijeron, desde luego.—D.

Olor pestilente

ES el que se «percibe» al pasar 
por el Puente de Genil y sim

plemente es debido al cadáver de 
un chucho, en descomposición, oue 
algún «buen ciudadano» ha arroja
do al afluente del Guadalquivir. 
Con lo que ha demostrado su «ci
vismo», por supuesto.—S.

(Viñetas de Guillermo Soria)
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